Документ подписан простой электронной подписью

Информация о владельце:

ФИО: Смирнов Сергей Николаевич

Должность: врио ректора

Дата подписания: 07.09.2023 16 Министерство образования и науки Российской Федерации

Уникальный программный ключ:

69e375c64f7e975d4e8830e7b4fcc2aФIF5OУ ВО «Тверской государственный университет»

ОТЯНИЧП

ученым советом университета протокол №10 от «31» мая 2017 г. УТВЕРЖДАЮ:

и.о. ректора Л.Н. Скаковская

«31» мая 2017 г

Основная образовательная программа высшего образования

Направление подготовки

38.03.02 Менеджмент

Профиль подготовки Маркетинг

Формы обучения: очная, заочная

Квалификация – БАКАЛАВР

Оглавление

Раздел 1. Общая характеристика основной образовательной программ	ы ООП3
1.1. Нормативно-правовые документы для разработки ООП	3
1.2. Квалификация, присваиваемая выпускникам	6
1.3. Профиль ООП	
1.4. Область и объекты профессиональной деятельности	6
1.5. Виды и задачи профессиональной деятельности	30
1.6. Планируемые результаты освоения ООП (Приложение 1)	32
1.7. Сведения о профессорско-преподавательском составе	36
1.8. Сведения о материально-технической базе	72
1.9. Финансовые условия реализации ООП	147
Раздел 2. Документы, определяющие содержание и организацию	
образовательного процесса	149
2.1. Учебный план (Приложение 5)	149
2.2. Календарный учебный график (Приложение 6)	149
Раздел 3. Практики (Приложение 3)	
Раздел 4. Государственная итоговая аттестация (Приложение 4)	
_Список разработчиков и экспертов ООП Ошибка! Закладка не опр	еделена.
Обновление ООП	152

приложения:

Приложение 1. Карты компетенций

Приложение 2. Рабочие программы дисциплин (с фондами оценочных средств для промежуточной аттестации)

Приложение 3. Программы практик (с фондами оценочных средств для промежуточной аттестации)

Приложение 4. Требования к выпускной квалификационной работе

Приложение 5. Учебный план

Приложение 6. Календарный учебный график

Раздел 1. Общая характеристика основной образовательной программы ООП

1.1. Нормативно-правовые документы для разработки ООП

Нормативно-правовую базу разработки образовательной программы составляют:

- •Федеральный закон от 29 декабря 2012 года №273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации»;
- Федеральный закон от 02 мая 2015 г. №122-ФЗ «О внесении изменений в Трудовой кодекс Российской Федерации и статьи 11 и 73 Федерального закона «Об образовании в Российской Федерации»;
- •Федеральный государственный образовательный стандарт по направлению подготовки 38.03.02 Менеджмент (уровень бакалавриата), утвержденный приказом Минобрнауки России от 12 января 2016 г. №7 (далее ФГОС ВО);
- •Порядок организации и осуществления образовательной деятельности по образовательным программам высшего образования программам бакалавриата, программам магистратуры, программам специалитета, утвержденный приказом приказом Минобрнауки России от 5.04.17 г. № 301;
- •Порядок проведения государственной итоговой аттестации ПО образовательным программам высшего образования программам бакалавриата, программам программам магистратуры, специалитета И утвержденный приказом Минобрнауки России от 29 июня 2015 г. №636;
- •О внесении изменений в Порядок проведения государственной итоговой аттестации по образовательным программам высшего образования программам бакалвриата, программам специалитета, программам магистратуры, утвержденный приказом Министерства образования и науки Российской Федерации от 29 июня 2015 г. № 636;
- •Положение о практике обучающихся, осваивающих основные профессиональные образовательные программы высшего образования, утвержденное приказом Минобрнауки России от 27 ноября 2015 г. №1383;
- •Приказ Минобрнауки России от 20.07.2016 г. №884 «О значениях базовых нормативов затрат на оказание государственных услуг в сфере образования и науки, молодежной политики, опеки и попечительства несовершеннолетних граждан и значений отраслевых корректирующих коэффициентов к ним».
- •Приказ Минобрнауки России от 22 января 2015 г. № ДЛ-1\05вн. «Об утверждении Методических рекомендаций по разработке основных профессиональных образовательных программ и дополнительных профессиональных программ с учетом соответствующих профессиональных стандартов»;
- •Приказ Минтруда России от 29.09.2014 №667н «О реестре профессиональных стандартов (перечне видов профессиональной деятельности)»; зарегистрировано в Минюсте России 19.11.2014 № 34779;
- •Профессиональный стандарт Педагог профессионального обучения, профессионального образования и дополнительного профессионального

- образования. Утвержден постановлением Правительства Российской Федерации от 22 января 2013г., №23 (собрание законодательства Российской Федерации, 2013, №4, ст. 293; 2014, №39, ст. 5266);
- •Профессиональный стандарт 05.008 Руководитель организации, осуществляющей деятельность в области физической культуры и спорта. Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации №798н от 29.10.2015 г., №39694;
- •Профессиональный стандарт 06.012 Менеджер продуктов в области информационных технологий. Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации №915н от 20.11.2014 г., №35273;
- •Профессиональный стандарт 06.014 Менеджер по информационным технологиям Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации №716н от 13.10.2014 г., №34714;
- •Профессиональный стандарт 06.016 Руководитель проектов в области ИТ. Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации №893н от 18.11.2014 г., №35117;
- •Профессиональный стандарт 06.017 Руководитель разработки программного обеспечения. Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации №645н от 17.09.2014 г., №34847;
- •Профессиональный стандарт 06.029 Менеджер по продажам информационно-коммуникационных систем. Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации №687н от 05.10.2014 г., №39566;
- •Профессиональный стандарт 07.001 Специалист в области медиации (медиатор). Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации №1041н от 15.12.2014 г., №35478;
- •Профессиональный стандарт 07.002 Специалист по организационному и документационному обеспечению управления организацией Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 276н от 06.05.2015 г., № 37509;
- •Профессиональный стандарт 07.003 Специалист по управлению персоналом. Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации №691н от 06.10.2015 г., №39362;
- •08.001 Специалист по платежным системам Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 204н от 31.03.2015 г., № 37025;
- •Профессиональный стандарт 08.006 Специалист по внутреннему контролю (внутренний контролер). Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации №236н от 22.04.2015 г., №37271;
- •Профессиональный стандарт 08.008 Специалист по финансовому консультированию. Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 167н от 19.03.2015 г., № 36805;

- •Профессиональный стандарт 08.018 Специалист по управлению рисками. Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации №591н от 07.09.2015 г., №39228;
- •Профессиональный стандарт 08.021 Специалист по финансовому мониторингу Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 512н от 24.07.2015 г., № 38561;
- •Профессиональный стандарт 08.024 Эксперт в сфере закупок. Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации №626н от 10.09.2015 г., №39275;
- •Профессиональный стандарт 08.026 Специалист в сфере закупок. Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации №625н от 10.09.2015 г., №39210
- •Профессиональный стандарт 16.009 Специалист по управлению ЖФ. Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации №233н от 11.04.2014 г., №32945;
- •Профессиональный стандарт 06.013 Специалист по информационным ресурсам Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 629н от 08.09.2014 г., №34136;
- •Профессиональный стандарт 16.018 Специалист по управлению многоквартирным домом Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 236н от 11.04.2014 г., № 32532;
- •Профессиональный стандарт 16.057 Специалист планово-экономического сопровождения деятельности организации водоснабжения и водоотведения Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 166н от 19.03.2015 г., № 36689;
- •Профессиональный стандарт 16.060 Специалист по ценообразованию и тарифному регулированию ЖКХ Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской

Федерации № 366н от 08.06.2015 г., №37815;

- •Профессиональный стандарт 21.003 Специалист в области маркетинга детских товаров. Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации №1176н от 26.12.2014 г., №35690;
- •Профессиональный стандарт 24.009 Специалист по управлению проектами и программами в области производства электроэнергии атомными электростанциями. Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации №194н от 07.04.2014 г., №32245;
- •Профессиональный стандарт 25.004 Специалист по менеджменту космических продуктов, услуг и технологий. Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации №74н от 03.02.2014 г., №31392;
- •Профессиональный стандарт 25.037 Специалист по управлению проектами и программами в ракетно-космической промышленности. Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 970н от 03.12.2015 г., № 40417;

- •Профессиональный стандарт 31.011 Специалист ПО продажам автомобилестроении Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 678н от 09.10.2014 г., № 34689;
- •Профессиональный стандарт 31.012. Специалист по исследованию и анализу рынка автомобилестроения. Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации №707н от 13.10.2014 г., №34639;
- •Профессиональный стандарт 32.007 Специалист по управлению цепью поставок в авиастроении. Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации №1055н от 21.12.2015 г., №40676;
- •Профессиональный стандарт 32.008 Специалист по качеством в авиастроении. Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации №1112н от 22.12.2014 г., №40791;
- •Профессиональный стандарт 40.033 Специалист по стратегическому и тактическому планированию и организации производства. Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации №609н от 08.09.2014 г., №34197;
- •Профессиональный стандарт 40.053 Специалист ПО организации постпродажного обслуживания и сервиса Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 864н от 31.10.2014 г., № 34867;
- •Профессиональный стандарт 40.062 Специалист по качеству продукции. Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации №856н от 31.10.2014 г., №34920;
 - Устав ФГБОУ ВО «Тверской государственный университет»;
- •Нормативные документы по организации учебного процесса в Тверском «Образование» государственном университете. (сайт ТвГУ. раздел http://university.tversu.ru/education/).

Образовательная деятельность осуществляется на русском языке.

1.2. Квалификация, присваиваемая выпускникам

Бакалавр

1.3. Профиль ООП

Маркетинг

1.4. Область и объекты профессиональной деятельности

Область профессиональной деятельности выпускников, программу бакалавриата, включает: организации различной организационноправовой формы (коммерческие, некоммерческие) и органы государственного и муниципального управления, в которых выпускники работают в качестве исполнителей и координаторов по проведению организационно-технических мероприятий и администрированию реализации оперативных управленческих решений, которых также структуры, В выпускники являются предпринимателями, создающими и развивающими собственное дело.

Объектами профессиональной деятельности выпускников, освоивших программу бакалавриата, являются:

- процессы реализации управленческих решений в организациях различных организационно-правовых форм;
- процессы реализации управленческих решений в органах государственного и муниципального управления.

Взаимосвязь профессиональных стандартов с областью профессиональной деятельности выпускников ОПК

Область профессиональной	Профессиональный стандарт	Обобщенная трудовая функция
деятельности по ФГОС ВО		
ОПК 1 – владение навыками	поиска, анализа и использования нормат	
	профессиональной деятельности	
Организации различной ор-	08.001 Специалист по платежным	Организация платежной системы
ганизационно-правовой фор-	системам	
мы (коммерческие, неком-	Утвержден приказом Министерства	
мерческие) и органы госу-	труда и социальной защиты Россий-	
дарственного и муниципаль-	ской Федерации № 204н от 31.03.2015	
ного управления, в которых	r., № 37025	To
выпускники работают в каче-	08.008 Специалист по финансовому	Консультирование клиентов по ис-
стве исполнителей и коорди-	консультированию.	пользованию финансовых продуктов и
наторов по проведению ор-	Утвержден приказом Министерства	услуг
ганизационно-технических	труда и социальной защиты Россий-	
мероприятий и администри-	ской Федерации № 167н от 19.03.2015	
рованию реализации оперативных управленческих ре-	r., № 36805	D
шений, а также структуры, в	08.021 Специалист по финансовому мониторингу Утвержден приказом	Реализация внутреннего контроля в целях ПОД/ФТ в организации
которых выпускники явля-	Министерства труда и социальной	целях под/Фт в организации
ются предпринимателями,	защиты Российской Федерации №	
создающими и развивающи-	512н от 24.07.2015 г., № 38561	
ми собственное дело	05.008 Руководитель организации,	Руководство деятельностью в области
	осуществляющей деятельность в об-	культуры и спорта по месту работы,
	ласти физической культуры и спорта	месту жительства и месту отдыха, а
	Утвержден приказом Министерства	также в образовательных организаци-
	труда и социальной защиты Россий-	ях, осуществляющих деятельность в
	ской Федерации № 798н от 29.10.2015 г., № 39694	области физической культуры и спорта
	06.017 Руководитель разработки про-	Непосредственное руководство про-
	граммного обеспечения	цессами разработки программного
	Утвержден приказом Министерства	обеспечения
	труда и социальной защиты Россий-	Организация процессов разработки
	ской Федерации № 645н от 17.09.2014 г., № 34847	программного обеспечения
	07.001 Специалист в области медиа-	Ведение процедуры медиации (без
	ции (медиатор)	специализации)
	Утвержден приказом Министерства	
	труда и социальной защиты Россий-	
	ской Федерации № 1041н от	
	15.12.2014 г., № 35478	
	07.002 Специалист по организацион-	Организационное, документационное
	ному и документационному обеспе-	и информационное обеспечение дея-
	чению управления организацией	тельности руководителя организации
	Утвержден приказом Министерства	Информационно-аналитическая и ор-
	труда и социальной защиты Россий- ской Федерации № 276н от 06.05.2015	ганизационно-административная под-
	г., № 37509	держка деятельности руководителя организации
	40.053 Специалист по организации	Организации Организация и координация совмест-
	толоз Специалист по организации	Организация и координация совмест-

	Ī	
	постпродажного обслуживания и сер-	ной деятельности сотрудников по
	Виса	обеспечению постпродажного обслу-
	Утвержден приказом Министерства	живания и сервиса на уровне струк-
	труда и социальной защиты Россий-	турного подразделения (службы, от-
	ской Федерации № 864н от 31.10.2014	дела)
	г., № 34867	
	ить организационно-управленческие реш	
	ъ с позиций социальной значимости прин	
Организации различной ор-	07.001 Специалист в области медиа-	Ведение процедуры медиации (без
ганизационно-правовой фор-	ции (медиатор)	специализации)
мы (коммерческие, неком-	Утвержден приказом Министерства	
мерческие) и органы госу-	труда и социальной защиты Россий-	
дарственного и муниципаль-	ской Федерации № 1041н от	
ного управления, в которых	15.12.2014 г., № 35478	
выпускники работают в каче-	21.003 Специалист в области марке-	Реализация безопасной для социально
стве исполнителей и коорди-	тинга детских товаров	чувствительных категорий потребите-
наторов по проведению ор-	Утвержден приказом Министерства	лей (детей) информационно-
ганизационно-технических	труда и социальной защиты Россий-	коммуникационной (ИК) деятельности
мероприятий и администри-	ской Федерации № 1176н от	организации, направленной на форми-
рованию реализации опера-	26.12.2014 г., № 35690	рование спроса и стимулирование
тивных управленческих ре-		сбыта детских товаров
шений, а также структуры, в	07.002 Специалист по организацион-	Организационное, документационное
которых выпускники явля-	ному и документационному обеспе-	и информационное обеспечение дея-
ются предпринимателями,	чению управления организацией	тельности руководителя организации
создающими и развивающи-	Утвержден приказом Министерства	Информационно-аналитическая и ор-
ми собственное дело	труда и социальной защиты Россий-	ганизационно-административная под-
	ской Федерации № 276н от 06.05.2015	держка деятельности руководителя
	г., № 37509	организации
	07.003 Специалист по управлению	Деятельность по организации корпо-
	персоналом	ративной социальной политики
	Утвержден приказом Министерства	
	труда и социальной защиты Россий-	
	ской Федерации № 691н от 06.10.2015	
	г., № 39362	
ОПК-3 – способность проектир	ровать организационные структуры, участ	гвовать в разработке стратегий управле-
ния человеческими ресурсами	организаций, планировать и осуществлят	гь мероприятия, распределять и делеги-
ровать полномочи	я с учетом личной ответственности за осу	ицествляемые мероприятия
Организации различной ор-	08.006 Специалист по внутреннему	Руководство структурным подразде-
ганизационно-правовой фор-	контролю (внутренний контролер)	лением внутреннего контроля
мы (коммерческие, неком-	Утвержден приказом Министерства	
мерческие) и органы госу-	труда и социальной защиты Россий-	
дарственного и муниципаль-	ской Федерации № 236н от 22.04.2015	
ного управления, в которых	г., № 37271	
выпускники работают в каче-		
стве исполнителей и коорди-		
наторов по проведению ор-		
ганизационно-технических		
мероприятий и администри-		
рованию реализации опера-		
тивных управленческих ре-		
шений, а также структуры, в		
которых выпускники явля-		
ются предпринимателями,		
создающими и развивающи-		
ми собственное дело		
ОПК-4 – способность осущест	влять деловое общение и публичные выст	гупления, вести переговоры, совещания,
осуществлять	деловую переписку и поддерживать элект	гронные коммуникации
Организации различной ор-	08.001 Специалист по платежным	Организация платежной системы
ганизационно-правовой фор-	системам	Управление изменениями в платежной
мы (коммерческие, неком-	Утвержден приказом Министерства	системе и ее развитием
мерческие) и органы госу-	труда и социальной защиты Россий-	Экспертное сопровождение деятель-
дарственного и муниципаль-	ской Федерации № 204н от 31.03.2015	ности участников и клиентов платеж-
		

ного управления, в которых	г., № 37025	ных систем
выпускники работают в качестве исполнителей и координаторов по проведению организационно-технических мероприятий и администрированию реализации оперативных управленческих ре-	08.008 Специалист по финансовому консультированию. Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 167н от 19.03.2015 г., № 36805	Консультирование клиентов по использованию финансовых продуктов и услуг
шений, а также структуры, в которых выпускники явля-ются предпринимателями, создающими и развивающими собственное дело	08.024 Эксперт в сфере закупок Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 626н от 10.09.2015 г., № 39275	Консультирование в сфере закупок для государственных, муниципальных и корпоративных нужд
ми сооственное дело	08.026 Специалист в сфере закупок Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Россий- ской Федерации № 625н от 10.09.2015 г., № 39210	Осуществление закупок для государственных, муниципальных и корпоративных нужд
	06.029 Менеджер по продажам информационно-коммуникационных систем Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 687н от 05.10.2014 г., № 39566	Продажа типовых решений по инфокоммуникационным системам и/или их составляющим Продажа нетиповых и комплексных решений по инфокоммуникационным системам и/или их составляющим
	07.001 Специалист в области медиации (медиатор) Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 1041н от 15.12.2014 г., № 35478	Ведение процедуры медиации (без специализации)
	07.002 Специалист по организационному и документационному обеспечению управления организацией Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 276н от 06.05.2015 г., № 37509	Организационное, документационное и информационное обеспечение деятельности руководителя организации Информационно-аналитическая и организационно-административная поддержка деятельности руководителя организации
	07.003 Специалист по управлению персоналом Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 691н от 06.10.2015 г., № 39362	Деятельность по обеспечению персоналом Деятельность по оценке и аттестации персонала Деятельность по развитию персонала Деятельность по организации труда и оплаты персонала Деятельность по организации корпоративной социальной политики
	40.053 Специалист по организации постпродажного обслуживания и сервиса Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 864н от 31.10.2014 г., № 34867	Организация и координация совместной деятельности сотрудников по обеспечению постпродажного обслуживания и сервиса на уровне структурного подразделения (службы, отдела)
личных методов и способов фи использования современных в	выками составления финансовой отчетно инансового учета на финансовые результа методов обработки деловой информации стем	аты деятельности организации на основе
Организации различной организационно-правовой формы (коммерческие, некоммерческие) и органы госу-	08.018 Специалист по управлению рисками Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Россий-	Разработка отдельных направлений риск-менеджмента

дарственного и муниципаль-	ской Федерации № 591н от 07.09.2015	
ного управления, в которых	r., № 39228	D.
выпускники работают в каче-	16.018 Специалист по управлению	Руководство структурным подразде-
стве исполнителей и координаторов по проведению ор-	многоквартирным домом	лением организации, осуществляю-
ганизационно-технических	Утвержден приказом Министерства	щим управление многоквартирным
мероприятий и администри-	труда и социальной защиты Россий- ской Федерации № 236н от 11.04.2014	домом
рованию реализации опера-	г., № 32532	
тивных управленческих ре-	1., 312 32332	
шений, а также структуры, в		
которых выпускники явля-		
ются предпринимателями,		
создающими и развивающи-		
ми собственное дело		
	ринятия решений в управлении операцион	ной (произволственной) деятельностью
	организации	
Организации различной ор-	06.012 Менеджер продуктов в области	Управление серией продуктов и груп-
ганизационно-правовой фор-	информационных технологий	пой их менеджеров
мы (коммерческие, неком-	Утвержден приказом Министерства	
мерческие) и органы госу-	труда и социальной защиты Россий-	
дарственного и муниципаль-	ской Федерации № 915н от 20.11.2014	
ного управления, в которых	г., № 35273	
выпускники работают в каче-	06.014 Менеджер по информацион-	Управление ресурсами ИТ
стве исполнителей и коорди-	ным технологиям Утвержден прика-	
наторов по проведению ор-	зом Министерства труда и социаль-	
ганизационно-технических	ной защиты Российской Федерации	
мероприятий и администри-	№716н от 13.10.2014 г., № 34714	D
рованию реализации опера-	16.057 Специалист планово-	Руководство структурным подразде-
тивных управленческих ре- шений, а также структуры, в	экономического сопровождения дея-	лением специалистов, осуществляю-
которых выпускники явля-	тельности организации водоснабже-	щих планово-экономическое сопровождение деятельности организации
ются предпринимателями,	ния и водоотведения Утвержден приказом Министерства	вождение деятельности организации водоснабжения и водоотведения
создающими и развивающи-	труда и социальной защиты Россий-	водоснаожения и водоотведения
ми собственное дело	ской Федерации № 166н от	
mi cocciponnos Asia	19.03.2015 г., № 36689	
	16.060 Специалист по ценообразова-	Руководство структурным подразде-
	нию и тарифному регулированию	лением специалистов, осуществляю-
	жкх	щих деятельность по формированию
	Утвержден приказом Министерства	цен и тарифов на работы и услуги ре-
	труда и социальной защиты Россий-	сурсоснабжающей организации
	ской Федерации № 366н от 08.06.2015	
	г., №37815	
	решать стандартные задачи профессионал	
	й культуры с применением информацион	
Организации различной ор-	м основных требований информационной 08.001 Специалист по платежным	
ганизации различной организационно-правовой фор-	08.001 Специалист по платежным системам	Организация платежной системы Эксплуатация платежной системы
мы (коммерческие, неком-	Утвержден приказом Министерства	Управление изменениями в платежной
мы (коммерческие, неком-	труда и социальной защиты Россий-	системе и ее развитием
дарственного и муниципаль-	ской Федерации № 204н от 31.03.2015	Экспертное сопровождение деятель-
ного управления, в которых	r., № 37025	ности участников и клиентов платеж-
выпускники работают в каче-	,	ных систем
стве исполнителей и коорди-	08.006 Специалист по внутреннему	Руководство структурным подразде-
наторов по проведению ор-	контролю (внутренний контролер)	лением внутреннего контроля
ганизационно-технических	Утвержден приказом Министерства	1
мероприятий и администри-	труда и социальной защиты Россий-	
рованию реализации опера-	ской Федерации № 236н от 22.04.2015	
тивных управленческих ре-	г., № 37271	
шений, а также структуры, в	08.008 Специалист по финансовому	Консультирование клиентов по ис-
которых выпускники явля-	консультированию.	пользованию финансовых продуктов и
ются предпринимателями,	Утвержден приказом Министерства	услуг
создающими и развивающи-	труда и социальной защиты Россий-	
		·

ми собственное дело	ской Федерации № 167н от 19.03.2015 г., № 36805	
	06.012 Менеджер продуктов в области информационных технологий	Управление серией продуктов и груп- пой их менеджеров
	Утвержден приказом Министерства	пон их менеджеров
	труда и социальной защиты Российской Федерации № 915н от 20.11.2014	
	r., № 35273	
	06.013 Специалист по информационным ресурсам	Управление (менеджмент) информационными ресурсами
	Утвержден приказом Министерства	пиотпыми ресурсами
	труда и социальной защиты Россий-	
	ской Федерации № 629н от 08.09.2014 г., №34136	
	06.014 Менеджер по информацион-	Управление ресурсами ИТ
	ным технологиям	
	Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Россий-	
	ской Федерации №716н от 13.10.2014	
	г., № 34714	
	06.016 Руководитель проектов в области ИТ	Управление проектами в области ИТ
	Утвержден приказом Министерства	на основе полученных планов проектов в условиях, когда проект не выхо-
	труда и социальной защиты Россий-	дит за пределы утвержденных пара-
	ской Федерации № 893н от 18.11.2014 г., № 35117	метров
	06.017 Руководитель разработки про-	Непосредственное руководство про-
	граммного обеспечения	цессами разработки программного
	Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Россий-	обеспечения Организация процессов разработки
	ской Федерации № 645н от 17.09.2014 г., № 34847	программного обеспечения
	06.029 Менеджер по продажам ин-	Продажа типовых решений по инфо-
	формационно-коммуникационных	коммуникационным системам и/или
	систем Утвержден приказом Министерства	их составляющим Продажа нетиповых и комплексных
	труда и социальной защиты Россий-	решений по по инфокоммуникацион-
	ской Федерации № 687н от 05.10.2014 г., № 39566	ным системам и/или их составляющим
	07.001 Специалист в области медиа-	Ведение процедуры медиации (без
	ции (медиатор) Утвержден приказом Министерства	специализации)
	труда и социальной защиты Россий-	
	ской Федерации № 1041н от 15.12.2014 г., № 35478	
	07.002 Специалист по организацион-	Организационное, документационное
	ному и документационному обеспе-	и информационное обеспечение дея-
	чению управления организацией Утвержден приказом Министерства	тельности руководителя организации Информационно-аналитическая и ор-
	труда и социальной защиты Россий-	ганизационно-административная под-
	ской Федерации № 276н от 06.05.2015	держка деятельности руководителя
	г., № 37509 07.003 Специалист по управлению	организации Деятельность по обеспечению персо-
	персоналом	налом
	Утвержден приказом Министерства	Деятельность по оценке и аттестации
	труда и социальной защиты Россий- ской Федерации № 691н от 06.10.2015	персонала Деятельность по развитию персонала
	г., № 39362	Деятельность по развитию персонала Деятельность по организации труда и
		оплаты персонала
		Деятельность по организации корпоративной социальной политики
	21.003 Специалист в области марке-	Проведение маркетинговых исследо-
	21.000 entitlement b contactit mapite	

тинга детских товаров Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Россий- ской Федерации № 1176н от 26.12.2014 г., № 35690 31.011 Специалист по продажам в ваний и маркетингового анализа Реализация безопасной для социально чувствительных категорий потребите- лей (детей) информационно- коммуникационной (ИК) деятельности организации, направленной на форми- рование спроса и стимулирование сбыта детских товаров Стратегическое планирование объе-
труда и социальной защиты Россий- ской Федерации № 1176н от 26.12.2014 г., коммуникационной (ИК) деятельности организации, направленной на форми- рование спроса и стимулирование сбыта детских товаров
ской Федерации № 1176н от дей (детей) информационно- 26.12.2014 г., коммуникационной (ИК) деятельности организации, направленной на формирование спроса и стимулирование сбыта детских товаров
26.12.2014 г., коммуникационной (ИК) деятельности организации, направленной на формирование спроса и стимулирование сбыта детских товаров
№ 35690 организации, направленной на формирование спроса и стимулирование сбыта детских товаров
рование спроса и стимулирование сбыта детских товаров
сбыта детских товаров
31 011 Спаниалист по продажем в Стратавинаское изамирование обла
ратон разование объе-
автомобилестроении мов продаж, обеспечение организации
Утвержден приказом Министерства продаж
труда и социальной защиты Россий-
ской Федерации № 678н от 09.10.2014
г., № 34689
31.012. Специалист по исследованию Подготовка предложений для разра-
и анализу рынка автомобилестроения ботки стратегии развития организа-
Утвержден приказом Министерства ции, планирование маркетинговой и
труда и социальной защиты Россий- рекламной деятельности
ской Федерации № 707н от 13.10.2014
г., № 34639
40.053 Специалист по организации Организация и координация совмест-
постпродажного обслуживания и сер- ной деятельности сотрудников по
Утвержден приказом Министерства живания и сервиса на уровне струк-
труда и социальной защиты Россий-
ской Федерации № 864н от 31.10.2014 дела)
r., № 34867
40.062 Специалист по качеству про- Осуществление работ по управлению
дукции качеством эксплуатации продукции
Утвержден приказом Министерства Осуществление работ по управлению
труда и социальной защиты Россий- качеством процессов производства
ской Федерации № 856н от 31.10.2014 продукции и оказания услуг
г., № 34920 Осуществление работ по управлению
качеством проектирования продукции
и услуг
Осуществление работ по управлению
качеством ресурсов организации

Взаимосвязь профессиональных стандартов с областью профессиональной деятельности выпускников ПК

Область профессио	Профессионалиний стандарт	Обобщения трупород	Трупород функция
Область профессио-	Профессиональный стандарт	Обобщенная трудовая	Трудовая функция
нальной деятельно-		функция	
сти			
ПК-1 – владение нав	ыками использования основных те	сорий мотивации, лидерства и	власти для решения стра-
тегических и операти	вных управленческих задач, а так	же для организации группової	й работы на основе знания
процессов группово	й динамики и принципов формиро	вания команды, умение прово	дить аудит человеческих
	ресурсов и осуществлять диагно	стику организационной культу	уры
Организации раз-	08.006 Специалист по внут-	Руководство структурным	Организация работы
личной организаци-	реннему контролю (внутрен-	подразделением внутрен-	структурного подразде-
онно-правовой фор-	ний контролер)	него контроля	ления
мы (коммерческие,	Утвержден приказом Мини-		
некоммерческие) и	стерства труда и социальной		
органы государ-	защиты Российской Федерации		
ственного и муни-	№ 236н от 22.04.2015 г., №		
ципального управ-	37271		
ления, в которых	08.021 Специалист по финан-	Реализация внутреннего	Проведение обучения
выпускники рабо-	совому мониторингу Утвер-	контроля в целях ПОД/ФТ	работников организации
тают в качестве ис-	жден приказом Министерства	в организации	в целях ПОД/ФТ

полнителей и координаторов по проведению организационно-технических мероприятий и администрированию реализации оперативных управленческих решений, а также структуры, в которых выпускники являются предпринимателями, создающими и развивающими собственное дело

	T	T
труда и социальной защиты Российской Федерации № 512н от 24.07.2015 г., № 38561		Организация работы и надзор за участниками аудиторской группы
05.008 Руководитель организации, осуществляющей деятельность в области физической культуры и спорта Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 798н от 29.10.2015 г., № 39694	Руководство деятельно- стью в области культуры и спорта по месту работы, месту жительства и месту отдыха, а также в образо- вательных организациях, осуществляющих деятель- ность в области физиче- ской культуры и спорта	Управление персоналом, задействованном в физкультурно-спортивной работе по месту работы, месту жительства и месту отдыха, а также в образовательных организациях Руководство физкультурно-оздоровительной и спортивной деятельностью по месту работы, месту жительства и месту отдыха, а также в образовательных организациях
	Руководство деятельно- стью по консультирова- нию и тестированию в об- ласти физической культу- ры и спорта	Управление персоналом, задействованным в консультировании и тестировании Управление процессами консультирования по вопросам развития ФКиС
06.014 Менеджер по информационным технологиям Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации №716н от 13.10.2014 г., № 34714	Управление ресурсами ИТ	Управление персоналом, обслуживающим ресурсы ИТ
06.017 Руководитель разработки программного обеспечения Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 645н от 17.09.2014 г., № 34847	Непосредственное руководство процессами разработки программного обеспечения	Управление процессом разработки ПО
07.003 Специалист по управлению персоналом Утвержден приказом Министерства труда и социальной	Деятельность по обеспечению персоналом	Администрирование процессов и документо- оборота обеспечения персоналом
защиты Российской Федерации № 691н от 06.10.2015 г., № 39362	Деятельность по оценке и аттестации персонала	Организация и проведение оценки персонала Организация и проведение аттестации персонала
	Деятельность по развитию персонала	Организация и проведение мероприятий по развитию и построению профессиональной карьеры персонала Организация обучения персонала Организация адаптации и стажировки персонала
	Деятельность по организации труда и оплаты персонала	Организация труда персонала Организация оплаты труда персонала

1			
		Деятельность по организа-	Реализация корпоратив-
		ции корпоративной соци-	ной социальной полити-
		альной политики	ки
			Тактическое управление
			процессами организации
			производства
	ние различными способами разреп		
личностных, і	групповых и организационных ком		
	управления персоналом, в том		
Организации раз-	08.006 Специалист по внут-	Руководство структурным	Организация работы
личной организаци-	реннему контролю (внутрен-	подразделением внутрен-	структурного подразде-
онно-правовой фор-	ний контролер)	него контроля	ления
мы (коммерческие,	Утвержден приказом Мини-		Управление штатным
некоммерческие) и	стерства труда и социальной		персоналом структурно-
органы государ-	защиты Российской Федерации		го подразделения
ственного и муни-	№ 236н от 22.04.2015 г., №		
ципального управ-	37271	D.	T
ления, в которых	08.021 Специалист по финан-	Реализация внутреннего	Проведение обучения
выпускники рабо-	совому мониторингу Утвер-	контроля в целях ПОД/ФТ	работников организации
тают в качестве ис-	жден приказом Министерства	в организации	в целях ПОД/ФТ
полнителей и коор- динаторов по прове-	труда и социальной защиты		
1	Российской Федерации № 512н от 24.07.2015 г., № 38561		
дению организаци- онно-технических	06.014 Менеджер по информа-	Управление ресурсами ИТ	Управление отношения-
мероприятий и ад-	ционным технологиям Утвер-	управление ресурсами ит	ми с поставщиками и
министрированию	жден приказом Министерства		потребителями ресурсов
реализации опера-	труда и социальной защиты		ИТ
тивных управленче-	Российской Федерации №716н		Управление персоналом,
ских решений, а	от 13.10.2014 г., № 34714		обслуживающим ресур-
также структуры, в	01 13:10:20111., 3:2 3 1711		сы ИТ
которых выпускни-	07.001 Специалист в области	Ведение процедуры меди-	Подготовка к процедуре
ки являются пред-	медиации (медиатор)	ации (без специализации)	медиации
принимателями,	Утвержден приказом Мини-	udini (ees enediusiisudini)	Ведение процесса выра-
создающими и раз-	стерства труда и социальной		ботки, согласования
вивающими соб-	защиты Российской Федерации		условий медиативного
ственное дело	№ 1041н от 15.12.2014 г., №		соглашения и заверше-
	35478		ния процедуры медиа-
			ции
ПК-3 – владение на	авыками стратегического анализа,	разработки и осуществления	стратегии организации,
		ие конкурентоспособности	
Организации различ-	16.018 Специалист по управ-	Руководство структурным	Реализация финансово-
ной организационно-	лению многоквартирным до-	подразделением организа-	экономической страте-
правовой формы	МОМ	ции, осуществляющим	гии организации по
(коммерческие, не-	Утвержден приказом Мини-	управление многоквартир-	управлению многоквар-
коммерческие) и органы государственного и	стерства труда и социальной	ным домом	тирным домом
муниципального	защиты Российской Федерации		
управления, в которых	№ 236н от 11.04.2014 г., №		
выпускники работают	32532		
в качестве исполните-	31.011 Специалист по прода-	Стратегическое планиро-	Формирование стратегии раз-
лей и координаторов	жам в автомобилестроении	вание объемов продаж,	вития продаж Обеспечение планирования
по проведению орга-	Утвержден приказом Мини-	обеспечение организации	объемов продаж
низационно- технических меропри-	стерства труда и социальной	продаж	Обеспечение планирования
ятий и администриро-	защиты Российской Федерации		бюджета
ванию реализации	№ 678н от 09.10.2014 г., №		Управление бизнес- процессами организации
оперативных управ-	34689		Формирование профессио-
ленческих решений, а			нально-квалификационной
также структуры, в			структуры персонала органи- зации
которых выпускники	08.008 Специалист по финан	Консультирование клиен	Мониторинг конъюнк
	ослос специалист по финан	10110 yildin pobuline Kimen	топитории конвюнк
являются предприни-			
мателями, создающи-	совому консультированию.	тов по использованию фи-	туры рынка банковских
ми и развивающими	Утвержден приказом Мини-	нансовых продуктов и	услуг, рынка ценных
•			

1 ~			, , , , , , , , , , , , , , , , , , ,
собственное дело	стерства труда и социальной	услуг	бумаг, иностранной ва-
	защиты Российской Федерации		люты, товарно-сырьевых
	№ 167н от 19.03.2015 г., №		рынков
	36805		Консультирование кли-
			ента по оформлению
			сделок с поставщиками
			финансовой услуги
			(кроме операционной
			деятельности)
			Реализация финансово-
			экономической страте-
			гии организации по
			управлению многоквар-
			тирным домом
ПК-5 – способность а	нализировать взаимосвязи между готовки сбалансированных		ии компаний с целью под-
Организации раз-	16.018 Специалист по управ-	Руководство структурным	Реализация финансово-
личной организаци-	лению многоквартирным до-	подразделением организа-	экономической страте-
онно-правовой фор-	мом	ции, осуществляющим	гии организации по
мы (коммерческие,	Утвержден приказом Мини-	управление многоквартир-	управлению многоквар-
некоммерческие,	стерства труда и социальной	управление многоквартир-	тирным домом
органы государ-	защиты Российской Федерации		P
ственного и муни-	№ 236н от 11.04.2014 г., №		
ципального управ-	32532		
ления, в которых	31.011 Специалист по прода-	Стратегическое планиро-	Формирование страте-
выпускники рабо-	жам в автомобилестроении	вание объемов продаж,	гии развития продаж
тают в качестве ис-	Утвержден приказом Мини-	обеспечение организации	Обеспечение планирова-
полнителей и коор-	стерства труда и социальной	продаж	ния объемов продаж
динаторов по прове-	защиты Российской Федерации	продаж	Управление бизнес-
дению организаци-	№ 678н от 09.10.2014 г., №		процессами организации
онно-технических	34689		Формирование профес-
мероприятий и ад-	34007		сионально-
министрированию			квалификационной
реализации опера-			структуры персонала
тивных управленче-			организации
ских решений, а			брганизации
также структуры, в			
которых выпускни-			
ки являются пред-			
принимателями,			
создающими и раз-			
вивающими соб-			
ственное дело			
	и участвовать в управлении проектог	і м. программой внелрения техн	нологических и пролукто-
	вых инноваций или программо	й организационных изменени	й
Организации различ-	08.001 Специалист по платеж-	Управление изменениями	Внесение изменений в
ной организационно-	ным системам	в платежной системе и ее	правила платежной си-
правовой формы (коммерческие, не-	Утвержден приказом Мини-	развитием	стемы
коммерческие, не-	стерства труда и социальной		Организационное разви-
ны государственного и	защиты Российской Федерации		тие платежной системы
муниципального	№ 204н от 31.03.2015 г., №		Сопровождение процес-
управления, в которых	37025		сов изменения статуса
выпускники работают			платежной системы
в качестве исполните-	06.012 Менеджер продуктов в	Управление серией продуктов	Разработка бизнес-планов,
лей и координаторов	области информационных техно-	и группой их менеджеров	ценовой политики и страте-
по проведению орга-	логий Утвержден приказом Министер-		гии развития серии продук- тов
низационно- технических	ства труда и социальной защиты		Заказ и контроль выполне-
10AIIN TOURNA	Российской Федерации № 915н от		ния программы проектов по
мероприятий и адми-	20.11.2014 г., №		созданию, разви-
нистрированию реали-	35273		тию, выводу на рынок и
зации оперативных			продажам продуктов серии
			Управление патентами на

управленческих решений, а также структуры, в которых выпускники являются предпринимателями, создающими и развивающими собственное дело	06.016 Руководитель проектов в области ИТ Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 893н от 18.11.2014 г., № 35117	Управление проектами в области ИТ на основе полученных планов проектов в условиях, когда проект не выходит за пределы утвержденных параметров	технологии, создаваемые в рамках продуктов Разработка предложений по приобретению и продаже технологических, продуктовых и прочих интеллектуальных активов и организаций Организация исполнения работ проекта в соответствии с полученным планом Мониторинг и управление работами проекта в соответствии с установленными регламентами Общее управление изменениями в проектах в соответствии с полученным заданием Завершение проекта в соответствии с полученным заданием Подготовка к выбору поставщиков в проектах в области ИТ в соответствии с полученным заданием Исполнение закупок в ИТ-проектах в соответствии с полученным заданием
			в области ИТ в соответствии с полученным заданием Исполнение закупок в

-			
			планом
			Согласование требова-
			ний в соответствии с
			полученным планом
			Распространение ин-
			формации в проектах в
			области ИТ в соответ-
			ствии с полученным за-
			данием
			Идентификация рисков
			проектов в области ИТ в
			соответствии с получен-
			ным заданием
			Анализ рисков в проек-
			тах в области ИТ в соот-
			ветствии с полученным
			заданием
	06.029 Менеджер по продажам	Продажа нетиповых и	Контроль всего цикла
	информационно-	комплексных решений по	продаж инфокоммуни-
	коммуникационных систем	инфокоммуникационным	кационных систем и /или
	Утвержден приказом Мини-	системам и/или их состав-	их составляющих
	стерства труда и социальной	ляющим	Управление комплекс-
	защиты Российской Федерации		ными проектами по про-
	№ 687н от 05.10.2014 г., №		даже инфокоммуника-
	39566		ционных систем и /или
			их составляющих
			Тактическое управление
			процессами организации
			производства
ПК-7 — впаление наві	ыками поэтапного контроля реали	зации бизнес-планов и услови	й заключаемых соглаше-

ПК-7 — владение навыками поэтапного контроля реализации бизнес-планов и условий заключаемых соглашений, договоров и контрактов, умением координировать деятельность исполнителей с помощью методического инструментария реализации управленческих решений в области функционального менеджмента для достижения высокой согласованности при выполнении конкретных проектов и работ

Организации различной организационно-правовой формы (коммерческие, некоммерческие) и органы государственного и муниципального управления, в которых выпускники работают в качестве исполнителей и координаторов по проведению организационно-технических мероприятий и администрированию реализации оперативных управленческих решений, а также структуры, в которых выпускники являются предпринимателями, создающими и развивающими собственное дело

08.001 Специалист по платежным системам Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 204н от 31.03.2015 г., № 37025 О5.008 Руководитель организации, осуществляющей деятельность в области физической культуры и спорта Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 798н от 29.10.2015 г., № 39694	Эксплуатация платежной системы Экспертное сопровождение деятельности участников и клиентов платежных систем Осуществление надзора и наблюдения в национальной платежной системе Руководство деятельностью в области культуры и спорта по месту работы, месту жительства и месту отдыха, а также в образовательных организациях, осуществляющих деятельность в области физической культуры и спорта	Осуществление контроля функционирования платежной системы Взаимодействие по вопросам функционирования и использования платежных систем Осуществление надзора в национальной платежной системе Осуществление наблюдения в национальной платежной системе Управление персоналом, задействованном в физкультурноспортивной работе по месту работы, месту жительства и ме-
		сту отдыха, а также в образовательных организациях Контроль и учет деятельности в области

1			
			ФКиС по месту работы, месту жительства и месту отдыха, а также в образовательных организациях
		Руководство планированием, аналитической и методической деятельностью в области физической культуры и спорта	Контроль и учет исполнения планов, результатов информационного и методического обеспечения деятельности физкультурно-спортивной организации
		Руководство технической эксплуатацией, ремонтом и модернизацией спортивного и технологического оборудования, спортивного сооружения	Управление персоналом, задействованным в ра- ботах по технической эксплуатации, ремонту и модернизации спортивного и технологического оборудования
			Контроль и учет технической эксплуатации, ремонта и модернизации спортивного и технологического оборудования, спортивного сооружения, разработка направлений технического развития организации
		Руководство деятельно- стью по консультирова- нию и тестированию в об- ласти физической культу- ры и спорта	Управление персоналом, задействованным в консультировании и тестировании
	06.016 Руководитель проектов в области ИТ Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 893н от 18.11.2014 г., № 35117	Управление проектами в области ИТ на основе полученных планов проектов в условиях, когда проект не выходит за пределы утвержденных параметров	Контроль хранения документации в соответствии с установленными регламентами Организация исполнения работ проекта в соответствии с полученным планом Мониторинг и управление работами проекта в соответствии с установленными регламентами Организация выполнения работ по анализу требований в соответствии с полученным планом Организация выполнения работ по выявлению требований в соответствии с полученным планом
	07.002 Специалист по организационному и документационному обеспечению управления организацией Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 276н от 06.05.2015 г., №	Информационно-аналитическая и организационно- административная поддержка деятельности руководителя организации	Организация исполнения решений руководителя
	37509 выками документального оформле		
ственной) деяте	льности организаций при внедрен организационн	ии технологических, продукто ных изменений	овых инноваций или
Организации раз- личной организаци-	08.018 Специалист по управлению рисками	Разработка отдельных направлений риск-	Документирование процесса управления риска-

v 1	37		<u> </u>
онно-правовой формы (коммерческие, некоммерческие) и органы государственного и муниципального управления, в которых выпускники работают в качестве исполнителей и координаторов по проведению организаци-	Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 591н от 07.09.2015 г., № 39228	менеджмента	ми в рамках отдельных бизнес-процессов и направлений Разработка методической и нормативной базы системы управления рисками и принципов управления рисками в рамках отдельных бизнес-процессов и направлений
онно-технических мероприятий и администрированию реализации оперативных управленческих решений, а также структуры, в которых выпускники являются предпринимателями, создающими и развивающими соб-	06.016 Руководитель проектов в области ИТ Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 893н от 18.11.2014 г., № 35117	Управление проектами в области ИТ на основе полученных планов проектов в условиях, когда проект не выходит за пределы утвержденных параметров	Ведение отчетности по статусу конфигурации ИС в соответствии с полученным планом Регистрация запросов заказчика в соответствии с установленными регламентами Управление распространением документации в соответствии с установленными регламентами
ственное дело	06.029 Менеджер по продажам информационно-коммуникационных систем Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 687н от 05.10.2014 г., № 39566	Продажа типовых решений по инфокоммуникационным системам и/или их составляющим	Подготовка коммерческих предложений, документации для продажи инфокоммуникационных систем и/или их составляющих, в том числе для торгов, проводящихся по различной форме, запросов предложений для клиентов Составление аналитических отчетов по продажам инфокоммуникационных систем и /или их составляющих
	07.002 Специалист по организационному и документационному обеспечению управления организацией Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 276н от 06.05.2015 г., № 37509	Информационно- аналитическая и организа- ционно-административная поддержка деятельности руководителя организации	Анализ информации и подготовка информаци- онно-аналитических ма- териалов
	07.003 Специалист по управлению персоналом Утвержден приказом Мини-	Деятельность по обеспечению персоналом	Администрирование про- цессов и документооборота обеспечения персоналом
	стерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 691н от 06.10.2015 г., № 39362	Деятельность по оценке и аттестации персонала	Администрирование про- цессов и документооборота при проведении оценки и аттестации
		Деятельность по развитию	персонала Администрирование
		персонала	процессов и документо- оборота по развитию и профессиональной карь- ере, обучению, адапта-

			ции и стажировке персо-	
			нала	
		Деятельность по организа-	Администрирование	
		ции труда и оплаты персо-	процессов и документо-	
		нала	оборота по вопросам	
			организации труда и	
			оплаты персонала	
		Деятельность по организа-	Администрирование	
		ции корпоративной соци-	процессов и документо-	
		альной политики	оборота по вопросам	
			корпоративной социаль-	
			ной политики	
			Составление проектно-	
			сметной документации	
	40.053 Специалист по органи-	Организация и координа-	Разработка организаци-	
	зации постпродажного обслу-	ция совместной деятель-	онных схем, стандартов	
	живания и сервиса	ности сотрудников по	и процедур и выполне-	
	Утвержден приказом Мини-	обеспечению постпродаж-	ние руководства процес-	
	стерства труда и социальной	ного обслуживания и сер-	сами постпродажного	
	защиты Российской Федерации	виса на уровне структур-	обслуживания и сервиса	
	№ 864н от 31.10.2014 г., №	ного подразделения	оослуживания и сервиса	
	34867	(службы, отдела)		
	40.062 Специалист по качеству		Анализ рекламаций и	
		Осуществление работ по	претензий к качеству	
	продукции	управлению качеством		
	Утвержден приказом Мини-	эксплуатации продукции	продукции, работ	
	стерства труда и социальной		(услуг), подготовка за-	
	защиты Российской Федерации		ключений и ведение пе-	
	№ 856н от 31.10.2014 г., №		реписки по результатам	
	34920		их рассмотрения	
		Осуществление работ по	Разработка методик и	
		управлению качеством	инструкций по текущему	
		процессов производства	контролю качества работ	
		продукции и оказания	в процессе изготовления	
		услуг	продукции, в испытани-	
			ях готовых изделий и	
			оформлении докумен-	
			тов, удостоверяющих их	
			качество	
		Осуществление работ по	Изучение передового наци-	
		управлению качеством про-	онального и международ-	
		ектирования продукции и	ного опыта по разработке и	
		услуг	внедрению систем управ-	
			ления качеством, подготов- ка аналитических отчетов	
			по возможности его приме-	
			нения в организации	
способность оце	нивать воздействие макроэкономичес	кой среды на функционирование	•	
нного и муниципального управления, выявлять и анализировать рыночные и специфические риски, а также анализи-				

 Π K-9 — способность оценивать воздействие макроэкономической среды на функционирование организаций и органов государственного и муниципального управления, выявлять и анализировать рыночные и специфические риски, а также анализировать поведение потребителей экономических благ и формирование спроса на основе знания экономических основ поведе-

ния организаций, структур рынков и конкурентной среды отрасли

№ 591н от 07.09.2015 г., №

Организации раз-
личной организаци-
онно-правовой фор-
мы (коммерческие,
некоммерческие) и
органы государ-
ственного и муни-
ципального управ-
ления, в которых

выпускники работают в качестве ис-

полнителей и коор-

08.008 Специалист по финансово-	Консультирование клиентов	Мониторинг конъюнктуры
му консультированию.	по использованию финансо-	рынка банковских услуг,
Утвержден приказом Министер-	вых продуктов и услуг	рынка ценных бумаг, ино-
ства труда и социальной защиты		странной валюты, товарно-
Российской Федерации		сырьевых
_		
№ 167н от 19.03.2015 г., № 36805		рынков
08.018 Специалист по управ-	Разработка отдельных	Определение контекста,
лению рисками	направлений риск-	идентификация, анализ
*	1 ''	идентификация, анализ
Утвержден приказом Мини-	направлений риск-	идентификация, анализ рисков и выработка ме-
*	направлений риск-	идентификация, анализ

Поддержка процесса

I	20229		T
динаторов по прове-	39228		управления рисками для ответственных за риск
дению организаци- онно-технических			сотрудников организа-
мероприятий и ад-			ции
министрированию	08.024 Эксперт в сфере заку-	Консультирование в сфере	Мониторинг рынка
реализации опера-	пок	закупок для государствен-	предмета закупок для
тивных управленче-	Утвержден приказом Мини-	ных, муниципальных и	государственных, муни-
ских решений, а	стерства труда и социальной	корпоративных нужд	ципальных и корпора-
также структуры, в	защиты Российской Федерации	корпоративных нужд	
которых выпускни-	№ 626н от 10.09.2015 г., №		тивных нужд
ки являются пред-	39275		
принимателями,	21.003 Специалист в области	Проведение маркетинго-	Проведение маркетин-
создающими и раз-	маркетинга детских товаров	вых исследований и мар-	говых исследований,
вивающими соб-	Утвержден приказом Мини-	кетингового анализа	связанных с социально
ственное дело	стерства труда и социальной	кетингового анализа	чувствительными кате-
ственное дело	защиты Российской Федерации		гориями потребителей
	№ 1176н от 26.12.2014 г., №		(детьми), и анализа
	35690		внешней маркетинговой
	33070		среды организации, ра-
			ботающей в области
			детских товаров
			Проведение маркетинго-
			вого анализа внутрен-
			ней среды организации,
			работающей в области
			детских товаров
			Формирование ценовой
			политики организации
			Формирование и прове-
			дение презентаций
			предоставляемых (пред-
			лагаемых) организацией
			космических продук-
			тов и услуг
ПК-10 – владение на	выками количественного и качеств	енного анализа информации і	при принятии управленче-
	ооения экономических, финансовы		
1 , 1		ым задачам управления	•
Организации раз-	08.001 Специалист по платеж-	Организация платежной	Разработка концепту-
личной организаци-	ным системам	системы	альной модели платеж-
онно-правовой фор-	Утвержден приказом Мини-		ной системы
мы (коммерческие,	стерства труда и социальной		Разработка системы
некоммерческие) и	защиты Российской Федерации		управления рисками
органы государ-	№ 204н от 31.03.2015 г., №		в платежной системе
ственного и муни-	37025	Эксплуатация платежной	Анализ показателей ре-
ципального управ-		системы	зультативности и эффек-
ления, в которых			тивности функциониро-
выпускники рабо-			вания платежной систе-
тают в качестве ис-			МЫ
полнителей и коор-	08.008 Специалист по финан-	Консультирование клиен-	Мониторинг конъюнк-
динаторов по прове-	совому консультированию.	тов по использованию фи-	туры рынка банковских
дению организаци-	Утвержден приказом Мини-	нансовых продуктов и	услуг, рынка ценных
онно-технических	стерства труда и социальной	услуг	бумаг, иностранной ва-
мероприятий и ад-	защиты Российской Федерации		люты, товарно-сырьевых
министрированию	№ 167н от 19.03.2015 г., №		рынков
реализации опера-	36805		
тивных управленче-	08.026 Специалист в сфере	Осуществление закупок	Составление планов и
ских решений, а	закупок	для государственных, му-	обоснование закупок
также структуры, в	Утвержден приказом Мини-	ниципальных и корпора-	
которых выпускни-	стерства труда и социальной	тивных нужд	
ки являются пред-	защиты Российской Федерации		
принимателями.	No 625H OT 10 09 2015 F No		i

№ 625н от 10.09.2015 г., №

принимателями,

İ			I
создающими и развивающими собственное дело	39210 06.012 Менеджер продуктов в области информационных технологий Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 915н от 20.11.2014 г., № 35273	Управление серией продуктов и группой их менеджеров	Заказ и анализ результатов технологических исследований в интересах серии продуктов
	06.013 Специалист по информационным ресурсам Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 629н от 08.09.2014 г., №34136	Управление (менеджмент) информационными ресурсами	Анализ информацион- ных потребностей посе- тителей сайта
	06.014 Менеджер по информационным технологиям Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации №716н от 13.10.2014 г., № 34714	Управление ресурсами ИТ	Управление качеством ресурсов ИТ Управление ИТ- инфраструктурой Управление расходами на ИТ Управление изменениями ресурсов ИТ Управление отношениями с поставщиками и потребителями ресурсов ИТ Управление персоналом, обслуживающим ресурсы ИТ Управление информационной безопасностью ресурсов ИТ
	06.016 Руководитель проектов в области ИТ Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 893н от 18.11.2014 г., № 35117	Управление проектами в области ИТ на основе полученных планов проектов в условиях, когда проект не выходит за пределы утвержденных параметров	Аудит конфигураций ИС в соответствии с полученным планом Сбор информации для инициации проекта в соответствии с полученным планом Мониторинг и управление работами проекта в соответствии с установленными регламентами
	07.002 Специалист по организационному и документационному обеспечению управления организацией Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 276н от 06.05.2015 г., № 37509	Информационно- аналитическая и организа- ционно-административная поддержка деятельности руководителя организации	Анализ информации и подготовка информаци- онно-аналитических ма- териалов
	07.003 Специалист по управлению персоналом Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 691н от 06.10.2015 г., № 39362	Деятельность по обеспечению персоналом	Сбор информации о потребностях организации в персонале

Проведение маркетинго-

Проведение маркетинго-

39362

21.003 Специалист в области

	MOREOTHIER HOTOKHY TORONOR	DIW HOOTOTODOUWY II MOD	DI IV HOOHOHOHOW ODG
	маркетинга детских товаров	вых исследований и мар-	вых исследований, свя-
	Утвержден приказом Мини-	кетингового анализа	занных с социально чув-
	стерства труда и социальной		ствительными категори-
	защиты Российской Федерации		ями потребителей (деть-
	№ 1176н от 26.12.2014 г., №		ми), и анализа внешней
	35690		маркетинговой среды
			организации, работаю-
			щей в области детских
			товаров
			Проведение маркетинго-
			вого анализа внутрен-
			ней среды организации,
			работающей в области
	40.062 C	0 5	детских товаров
	40.062 Специалист по качеству	Осуществление работ по	Анализ рекламаций и
	продукции	управлению качеством	претензий к качеству
	Утвержден приказом Мини-	эксплуатации продукции	продукции, работ
	стерства труда и социальной		(услуг), подготовка за-
	защиты Российской Федерации		ключений и ведение пе-
	№ 856н от 31.10.2014 г., №		реписки по результатам
	34920	Oaywaamn	их рассмотрения
		Осуществление работ по	Анализ причин, вызы-
		управлению качеством	вающих снижение каче-
		процессов производства	ства продукции (работ,
		продукции и оказания	услуг), разработка пла-
		услуг	нов мероприятий по их устранению
		Осуществление работ по	
		*	Анализ информации, полученной на различ-
		управлению качеством	*
		проектирования продук- ции и услуг	ных этапах производства продукции, работ (услуг)
		ции и услуг	по показателям качества,
			характеризующих разра-
			батываемую и выпуска-
			емую продукцию, рабо-
			ты (услуги)
			Изучение передового
			национального и между-
			народного опыта по раз-
			работке и внедрению
			систем управления каче-
			ством, подготовка ана-
			литических отчетов по
			возможности его приме-
			нения в организации
ПК-11 – владение нав	ыками анализа информации о фун	кционировании системы внут	
	ния баз данных по различным пок		
	ния участников орган		
Организации различ-	08.006 Специалист по внутренне-	Руководство структурным	Формирование завершаю-
ной организационно-	му контролю (внутренний контро-	подразделением внутреннего	щих документов по резуль-
правовой формы	лер)	контроля	татам проведения внутрен-
(коммерческие, не-	Утвержден приказом Министер- ства труда и социальной защиты		него контроля и их пред-
коммерческие) и орга- ны государственного и	ства труда и социальной защиты Российской Федерации №		ставление руководству самостоятельного специ-
муни-	236н от 22.04.2015 г., №		ального подраз-
ципального управле-	37271		деления внутреннего кон-
ния, в которых вы-			троля
пускники работают в	06.013 Специалист по инфор-	Управление (менеджмент)	Организация работ по
качестве исполнителей	мационным ресурсам	информационными ресур-	созданию и развитию
и координаторов по	Утвержден приказом Мини-	сами	контента
проведению организа- ционно-технических	стерства труда и социальной		Управление информаци-
мероприятий и адми-	защиты Российской Федерации		ей из различных источ-
-гг	№ 629н от 08.09.2014 г., 34136		ников

нистрированию реализации оперативных управленческих решений, а также структуры, в которых выпускники являются предпринимателями, создающими и развивающими собственное дело	06.017 Руководитель разработки программного обеспечения Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 645н от 17.09.2014 г., № 34847	Непосредственное руководство процессами разработки программного обеспечения	Контроль за наполнением сайта Локальные изменения структуры сайта Подготовка отчетности по сайту Анализ информационных потребностей посетителей сайта Поддержка процессов модернизации и продвижения сайта Руководство разработкой программного кода Руководство интеграцией программных модулей и компонентов ПО Руководство проверкой работоспособности ПО Руководство разработкой проектной и технинеской покументации
			ческой документации Управление запросами на изменения, дефектами и проблемами в ПО Управление конфигурациями и выпусками программного продукта Руководство разработкой технических спецификаций ПО Руководство проектированием ПО
		Организация процессов разработки программного обеспечения	Управление информацией в процессе разработки ПО Разработка внутренних правил, методик и регламентов проведения работ
	06.029 Менеджер по продажам информационно-коммуникационных систем Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 687н от 05.10.2014 г., № 39566	Продажа нетиповых и комплексных решений по инфокоммуникационным системам и/или их составляющим	Проведение консультаций по использованию и возможностям инфокоммуникационных систем и /или их составляющих
	07.002 Специалист по организационному и документационному обеспечению управления организацией Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 276н от 06.05.2015 г., № 37509	Информационно- аналитическая и организа- ционно-административная поддержка деятельности руководителя организации	Формирование информационного взаимодействия руководителя с организациями Анализ информации и подготовка информационно-аналитических материалов
	07.003 Специалист по управлению персоналом Утвержден приказом Мини-	Деятельность по обеспечению персоналом	Администрирование процессов и документо- оборота обеспечения

стерства тр	уда и социальной		персоналом
	ссийской Федерации	Деятельность по оценке и	Администрирование
№ 691н от	06.10.2015 г., №	аттестации персонала	процессов и документо-
39362			оборота при проведении
			оценки и аттестации
			персонала
		Деятельность по развитию	Администрирование
		персонала	процессов и документо-
			оборота по развитию и
			профессиональной карь-
			ере, обучению, адапта-
			ции и стажировке персо-
			нала
		Деятельность по организа-	Администрирование
		ции труда и оплаты персо-	процессов и документо-
		нала	оборота по вопросам
			организации труда и
			оплаты персонала
		Деятельность по организа-	Администрирование
		ции корпоративной соци-	процессов и документо-
		альной политики	оборота по вопросам
			корпоративной социаль-
			ной политики

ПК-12 — умение организовать и поддерживать связи с деловыми партнерами, используя системы сбора необходимой информации для расширения внешних связей и обмена опытом при реализации проектов, направленных на развитие организации (предприятия, органа государственного или муниципального управления)

Организации различной организационно-правовой формы (коммерческие, некоммерческие) и органы государственного и муниципального управления, в которых выпускники работают в качестве исполнителей и координаторов по проведению организационно-технических мероприятий и администрированию реализации оперативных управленческих решений, а также структуры, в которых выпускники являются предпринимателями, создающими и развивающими собственное дело

08.001 Специалист по платежным системам Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 204н от 31.03.2015 г., № 37025	Экспертное сопровождение деятельности участников и клиентов платежных систем	Экспертная поддержка принятия решений руководством участников и клиентов платежных систем Консультирование и обучение персонала участников и клиентов
		платежных систем Взаимодействие по вопросам функционирования и использования платежных систем
06.012 Менеджер продуктов в области информационных технологий Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 915н от 20.11.2014 г., № 35273	Управление серией продуктов и группой их менеджеров	Заключение партнерских соглашений и развитие отношений с партнерами
06.013 Специалист по информационным ресурсам Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 629н от 08.09.2014 г., 34136	Управление (менеджмент) информационными ресурсами	Управление информацией из различных источников
06.014 Менеджер по информационным технологиям Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации №716н от 13.10.2014 г., № 34714	Управление ресурсами ИТ	Управление отношениями с поставщиками и потребителями ресурсов ИТ

06.016 Руководитель проектов в области ИТ Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 893н от 18.11.2014 г., № 35117	Управление проектами в области ИТ на основе полученных планов проектов в условиях, когда проект не выходит за пределы утвержденных параметров	Организация заключения договоров в проектах в соответствии с полученным заданием Регистрация запросов заказчика в соответствии с установленными регламентами Распространение информации в проектах в области ИТ в соответствии с полученным заданием Подготовка к выбору поставщиков в проектах в области ИТ в соответствии с полученным заданием Идентификация заинтересованных сторон проекта в области ИТ в соответствии с полученным заданием Идентификация заинтересованных сторон проекта в области ИТ в соответствии с полученным заданием Сбор информации для инициации проекта в соответствии с полученным планом Регистрация запросов заказчика в соответствии с установленными регламентами Управление распространением документации в соответствии с установленными регламентами
06.017 Руководитель разработки программного обеспечения Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 645н от 17.09.2014 г., № 34847	Организация процессов разработки программного обеспечения	Управление информацией в процессе разработки ПО
06.029 Менеджер по продажам информационно-коммуникационных систем Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 687н от 05.10.2014 г., № 39566	Продажа типовых решений по инфокоммуникационным системам и/или их составляющим	Поиск потенциальных клиентов на покупку инфокоммуникационных систем и/или их составляющих Установление и поддержание контактов с существующими клиентами для обсуждения их потребностей в инфокоммуникационных система и /или их составляющих
07.001 Специалист в области медиации (медиатор) Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 1041н от 15.12.2014 г., № 35478	Ведение процедуры медиации (без специализации)	Организационно- техническое и докумен- тарное обеспечение про- цедуры медиации Подготовка к процедуре медиации Ведение процесса выра-

	07.002 Специалист по организационному и документационному обеспечению управления организацией Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 276н от 06.05.2015 г., № 37509	Организационное, документационное и информационное обеспечение деятельности руководителя организации	ботки, согласования условий медиативного соглашения и завершения процедуры медиации Организация телефонных переговоров руководителя Организация командировок руководителя Организация работы с посетителями в приемной руководителя Организация подготовки, проведения и обслуживания конферентных мероприятий Организация работы с документами в приемной руководителя Организация хранения документов в приемной руководителя
		Информационно- аналитическая и организа- ционно-административная поддержка деятельности руководителя организации	Обеспечение руководителя информацией Формирование информационного взаимодействия руководителя с организациями Организация деловых контактов и протоколь-
	21.003 Специалист в области маркетинга детских товаров Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 1176н от 26.12.2014 г., № 35690	Реализация безопасной для социально чувствительных категорий потребителей (детей) информационнокоммуникационной (ИК) деятельности организации, направленной на формирование спроса и стимулирование сбыта детских товаров	ных мероприятий Осуществление внешних коммуникаций с основными категориями покупателей и потребителей детских товаров (детьми, родителями, членами семьи, представителями детских учреждений) и внутренних коммуникаций
	40.053 Специалист по организации постпродажного обслуживания и сервиса Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 864н от 31.10.2014 г., № 34867	Организация и координация совместной деятельности сотрудников по обеспечению постпродажного обслуживания и сервиса на уровне структурного подразделения (службы, отдела)	Организация и координация взаимодействия с подразделениями организации и внешними контрагентами по постпродажному обслуживанию и сервису
ПК-13 – умение мо,	делировать бизнес-процессы и исп	ользовать методы реорганиза	ции бизнес-процессов в
Организации различной организационно-правовой формы (коммерческие, некоммерческие) и органы государственного и муниципального управления, в которых выпускники рабо-	практической деятел 08.001 Специалист по платежным системам Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 204н от 31.03.2015 г., № 37025	управление изменениями в платежной системе и ее развитием	Внесение изменений в правила платежной системы Организационное развитие платежной системы Поддержка процесса управления рисками для ответственных за риск сотрудников организации

тают в качестве ис-	06.013 Специалист по инфор-	Управление (менеджмент)	Поддержка процессов
полнителей и коор- динаторов по прове-	мационным ресурсам Утвержден приказом Мини-	информационными ресур- сами	модернизации и про- движения сайта
дению организаци-	стерства труда и социальной	Сами	движения саита
онно-технических	защиты Российской Федерации		
мероприятий и ад-	№ 629н от 08.09.2014 г., 34136		
министрированию	06.014 Менеджер по информа-	Управление ресурсами ИТ	Управление изменения-
реализации опера-	ционным технологиям Утвер-		ми ресурсов ИТ
тивных управленче-	жден приказом Министерства		
ских решений, а	труда и социальной защиты		
также структуры, в	Российской Федерации №716н		
которых выпускни-	от 13.10.2014 г., № 34714		
ки являются пред-	31.011 Специалист по прода-	Стратегическое планиро-	Управление бизнес-
принимателями,	жам в автомобилестроении	вание объемов продаж,	процессами организации
создающими и раз-	Утвержден приказом Мини-	обеспечение организации	
вивающими соб-	стерства труда и социальной	продаж	
ственное дело	защиты Российской Федерации № 678н от 09.10.2014 г., №		
	34689		
	40.062 Специалист по качеству	Осуществление работ по	Разработка мероприятий
	продукции	управлению качеством	по предотвращению вы-
	Утвержден приказом Мини-	проектирования продук-	пуска продукции, произ-
	стерства труда и социальной	ции и услуг	водства работ (услуг), не
	защиты Российской Федерации		соответствующих уста-
	№ 856н от 31.10.2014 г., №		новленным требованиям
	34920		
	менять основные принципы и ста		
политики и фина	ансовой отчетности организации, і		и принятия решений
		равленческого учета	
Организации раз-	08.008 Специалист по финан-	Консультирование клиен-	Мониторинг конъюнк-
личной организаци-	совому консультированию.	тов по использованию фи-	туры рынка банковских
онно-правовой фор- мы (коммерческие,	Утвержден приказом Мини- стерства труда и социальной	нансовых продуктов и	услуг, рынка ценных бумаг, иностранной ва-
некоммерческие,	защиты Российской Федерации	услуг	люты, товарно-сырьевых
органы государ-	№ 167н от 19.03.2015 г., №		рынков
ственного и муни-	36805		Консультирование кли-
ципального управ-			ента по оформлению
ления, в которых			сделок с поставщиками
выпускники рабо-			финансовой услуги
тают в качестве ис-			(кроме операционной
полнителей и коор-			деятельности)
динаторов по прове-	06.012 Менеджер продуктов в	Управление серией про-	Управление бюджетом
дению организаци-	области информационных тех-	дуктов и группой их мене-	серии продуктов
онно-технических	нологий	джеров	
мероприятий и ад- министрированию	Утвержден приказом Мини-		
реализации опера-	стерства труда и социальной защиты Российской Федерации		
тивных управленче-	№ 915н от 20.11.2014 г., №		
ских решений, а	35273		
также структуры, в	06.014 Менеджер по информа-	Управление ресурсами ИТ	Управление расходами
которых выпускни-	ционным технологиям Утвер-		на ИТ
ки являются пред-	жден приказом Министерства		
принимателями,	труда и социальной защиты		
создающими и раз-	Российской Федерации №716н		
вивающими соб-	от 13.10.2014 г., № 34714		
ственное дело	24.009 Специалист по управ-	Руководство направлением	Управление затратами
	лению проектами и програм-	деятельности в проекте в	на проект
	мами в области производства	организации атомной от-	
	электроэнергии атомными	расли	
	электростанциями Утвержден приказом Мини-		
	стерства труда и социальной		
l	стеретва труда и социальной		İ

№ 1941 гот от 7.04.2014 г., № 232245 23.203 Специалист по управлению проектам и программами в ракетно-коскитческой промышленного и Утвержден приказом Министерства груда и социальной защиты Российской Федерации № 970и от 03.12.2015 г., № 3700 гот 03.2015	1							
25.037 Специалист по управалению проектами и програмымами в ракенто-космической промышленности Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации в развить государственного и муниципального управышения, в 2004 по тз 1.03.2015 г., № Организации и даминистрированию делем труда и социальной защиты Российской Федерации № 167m от 19.03.2015 г., № Овородительного управышения в тережден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 167m от 19.03.2015 г., № Овстараниений даминистрациального управышения в тереждению организации и даминистрациального управышений в тереждений развитыващим правоватии и даминистрациального управышений в тереждений приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 167m от 19.03.2015 г., № Овстараний и заминительного проем даминистрированию организации и даминистрациального управышений в даминистрациального управышений в даминистрациального управышений в даминистрациального управышений в даминистрациального управышений в даминистрациального управышений в даминистрациального управышений в даминистрациального управышений в даминистрациального управышений в даминистрациального управышений в даминистрациального управышений в даминистрациального управышений в даминистрациального управышений в даминистрациального управышений в даминистрациального управышений в даминистрациального управышений в даминистрациального управышений в даминистрациального управышений развитального управышений развитального управнений развитального управильного управнений развитального управышений развитального управышений развитального управнений развитального управлений развитального управнений развитального управлений развитального управильной управлений развитального управильной управлений развитального управления и прогосов в върабстка и достаржащим развитального управилального управления и прогосов в върабстка и управления и прогосов в върабстка и достаржащим развитального управилни объем развитального управиления у управления и про								
ПК-15 — умение проводить внализ рыночных и специфических рисков для принятия управленческих решент том числе при принятии решений об нивестировании и финансировании управленческих решент бом чистемы управления рисками платежной системы управления рисками платежной системы управления рисками платежной системы управления рисками платежной системы управления платежной системы управления рисками платежной системы управления рисками платежной системы управления рисками платежной системы управления рисками платежной системы управления платежной системы управления рисками платежной системы управления платежной системы управления рисками платежной системы управления платеж		25.037 Специалист по управлению проектами и программами в ракетно-космической промышленности Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 970н от 03.12.2015г., №	деятельности в проекте в	Управление затратами				
том числе при принятии решений об инвестировании и финансировании Организации различной организаци- онно-правовой фор- мм (коммерческие, и органы государ- стиенного и муни- щипального управлення, в которых выпускники рабо- тают в качестве и нолитислей и коор- динаторов по прове- дению организаци- онно-технических мероприятий и ад- министрированию реализации опера- тивных управлення, в которых выпускники и реализации опера- пини органы порявлення, в которых выпускники реализации опера- пини организаци- онно-технических мероприятий и ад- министрированию реализации опера- ственное дело Ов.018 Специалист по управ- дению организаци- онно-технических решений, а также структуры, в которых выпускны- ки яралются пред- тивных управлення- ских решений, а также структуры, в которых выпускны- ки яралются пред- ственное дело Ов.018 Специалист по управ- дению организации потерства труда и социальной защиты Российской Федеращии № 591н от 07.09.2015 г., № 39228 Ов.008 Специалист по финан- ских решений, а также структуры, в которых выпускны- ки яралются пред- тивных управлення- ских решений, а также структуры, в которых выпускны- ки яралются пред- ственное дело Ов.018 Руководитель проектов в области ИТ Утвержден приказом Мини- стерства труда и социальной защиты Российской Федеращии № 591н от 07.09.2015 г., № 39228 Ственное дело Ов.018 Руководитель проектов в области ИТ Утвержден приказом Мини- стерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 893п от 18.11.2014 г., № 35117 ПК-16 — владение навыками оценки инвестиционных проектов, финансового планирования и проектов по рестоя и суперацию потах в области ИТ на основе по- ученых планяю проектов в условиях когда проект пе выходит за пределы утвержденных параметров Организации раз- личной организаци- онно-праковой фор- мы (комиерческие, онно-праковой фор- мы (комиерческие, онно-праковой фор- мы (комиерческие, онно-праковой фор- мы (комиерческие, онно-праковой фор- мы (комиерческие, онно-праковой фор- мы (комиерческие, онно-праковой фор- мы праками платежной системы	ПК-15 – умение прово		ческих писков лля принятия у	правленческих решений в				
Организации различной организации организации различной организации организации организации различной организации организации организации организации различной организации организации организации организации организации различной организации орга								
некоммерческие) и организации огранизации ме 204и от 31.03.2015 г., № 2 37025 88.008 Специалист по финансовом уконсультировании организации операцинаторов по проведению организации операция управленческих решений, а также структуры, в которых выпускии управление какже структуры, в которых выпускии стерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 167н от 19.03.2015 г., № 36805 80.018 Специалист по управление сектих решений, а также структуры, в которых выпускии стерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 2015 г., № 36805 80.018 Специалист по управление из являются предътнимателями, создающими и развивающими собственное дело 80.018 Специалист по управление порожнов услуг, рынка ценных финансовой услуг (кроме операционной деятельности) 80.018 Специалист по управление из являются предътний из являются предътниринимателями, создающими и развивающими собственное дело 80.018 Специалист по управление порожнов услуг, рынка ценных финансовой услуг (кроме операционной деятельности) 80.018 Специалист по управления финансовой услуг (кроме операционной деятельности) 80.018 Специалист по управления финансовой услуг (кроме операционной деятельности) 80.018 Специалист по управления финансовой услуг (кроме операционной деятельности) 80.018 Специалист по управления финансовой услуг (кроме операционной деятельности) 80.018 Специалист по управления финансовой от деятельности (кроме операционной деятельности) 80.018 Специалист по управления финансовой от деятельности (кроме операционной деятельности) 80.018 Специалист по управления финансовой от деятельности (кроме операционной деятельности) 80.018 Специалист по управления финансовой услуг и управления финансовой формационной деятельной услуг упрыка ацковск услуг, рынка ацковск услуг, рынка ацковск услуг, рынка выковск услуг, рынка пкова услуг, рынка банковск услуг, рынка пкова услуг, рынка деньых обража и услуг услуг услуг услуг, рынка банковск услуг, рынка пконстаний тов по пепользованию финансовой услуг (мредът не тов по пепользованию финанс	Организации раз- личной организаци-	08.001 Специалист по платежным системам	Организация платежной	Разработка системы управления рисками в				
шипального управления, в которых выпускив работают в качестве исполнителей и коор- днаторов по проведению организаци- онно-технических мероприятий и администрированию реализации оперативных управленческих решений, а также структуры, в которых выпускини- ки являются предпринимателями, создающими и разлизировение метерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 591 н от 07.09.2015 г., № 2 106.016 Руководитель проектов в области ИТ метерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 535117 108.11.2014 г., № 2 11.1.2014 г., № 2 11.1.2014 г., № 2 11.1.2014 г., № 3 11.	некоммерческие) и органы государ-	защиты Российской Федерации № 204н от 31.03.2015 г., №		Управление рисками в платежной системе				
также структуры, в которых выпускни- ки являются пред- принимателями, создающими и раз- вивающими соб- ственное дело Области ИТ Утвержден приказом Мини- стерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 591н от 07.09.2015 г., № 39228 Об.016 Руководитель проектов в области ИТ Утвержден приказом Мини- стерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 893н от 18.11.2014 г., № 35117 ПК-16 — владение навыками оценки инвестиционных проектов с учетом роли финан- совому консультированию. Организации раз- личной организаци- онно-правовой формы (коммерческие, обмаг, иностранной в области ИТ на основе по- лученых планов проектами в области ИТ на основе по- лученых планов проектов в условиях, когда прект не выходит за пределы утвержденных параметров заданием Анализ рисков и выработка м роприятий по воздей ствию на риск ответственных за рис сотругников организ ции Идентификация, анал рисков и выработка м роприятий по воздей ствию на риск Отравление проектами в области ИТ на основе по- лученых планов проектов в условиях, когда прект не выходит за пределы утвержденных параметров заданием Анализ рисков и ответственных за рис сотручных зарис сотручных зарис струдников организ ции Идентификация, анал рисков и выработка м роприятий по воздей ствию на риск области ИТ на основе по- лученых планов проектов в условиях, когда прект не выходит за пределы утвержденных параметров аболасти ИТ на основе по- лученых планов проектов в условиях, когда прект не выходит за пределы утвержденных параметров области ИТ на основе по- лученых планов проектов в условиях, когда прект не выходит за пределы утвержденных параметров области ИТ на основе по- лученых планов проектом утвержденных параметров области ИТ на основе по- лученых планов проектом в условиях, когда прект не выходит за пределы утвержденных параметров области ИТ на основе по- лученых планов проектов в условиях на прежтыми области ИТ на основении области ИТ на основении области ИТ на основеним област	ципального управления, в которых выпускники работают в качестве исполнителей и координаторов по проведению организационно-технических мероприятий и администрированию реализации оперативных управленческих решений, а также структуры, в которых выпускники являются предпринимателями, создающими и раз-	08.008 Специалист по финансовому консультированию. Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 167н от 19.03.2015 г., №	тов по использованию финансовых продуктов и	Консультирование клиента по оформлению сделок с поставщиками финансовой услуги (кроме операционной				
В области ИТ Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 893н от 18.11.2014 г., № 35117 ПК-16 — владение навыками оценки инвестиционных проектов, финансового планирования и прогнозирова с учетом роли финансовых рынков и институтов Организации различной организационно-правовой формы (коммерческие, отверства труда и социальной утвержден приказом Министерства труда и социальной услуг Области ИТ на основе полученных планов проектов в условиях, когда проект не выходит за пределы утвержденных параметров и услугным заданием Идентификация рисками ответственных за рисков организ ции Идентификация рисками ответственных за рисками ответства проектов в условиях, когда проектов в условиях и проектов в области ИТ в сответствии с получными за пределы ответствии с получными за рисками ответства проектов в условиях ответствии ответств		лению рисками Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 591н от 07.09.2015 г., №	направлений риск-	Определение контекста, идентификация, анализ рисков и выработка мероприятий по воздействию на риск				
с учетом роли финансовых рынков и институтов Организации раз- личной организаци- онно-правовой формы (коммерческие, отвержден приказом Мини- мы (коммерческие, отвержден приказом Мини- отвержден приказом мини- отверж		в области ИТ Утвержден приказом Мини- стерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 893н от 18.11.2014 г., № 35117	области ИТ на основе полученных планов проектов в условиях, когда проект не выходит за пределы утвержденных параметров	Идентификация рисков проектов в области ИТ в соответствии с полученным заданием Анализ рисков в проектах в области ИТ в соответствии с полученным заданием				
Организации раз- личной организаци- онно-правовой фор- мы (коммерческие, отвержден приказом Мини-	ПК-16 – владение нав	ПК-16 – владение навыками оценки инвестиционных проектов, финансового планирования и прогнозирования						
органы государ- № 167н от 19.03.2015 г., № рынков	личной организационно-правовой формы (коммерческие, некоммерческие) и органы государ-	08.008 Специалист по финансовому консультированию. Утвержден приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации № 167н от 19.03.2015 г., №	Консультирование клиентов по использованию финансовых продуктов и	Мониторинг конъюнктуры рынка банковских услуг, рынка ценных бумаг, иностранной валюты, товарно-сырьевых рынков Консультирование кли-				

ципального управ-			ента по оформлению
ления, в которых			сделок с поставщиками
выпускники рабо-			финансовой услуги
тают в качестве ис-			(кроме операционной
полнителей и коор-			деятельности)
динаторов по прове-	16.018 Специалист по управ-	Руководство структурным	Реализация финансово-
дению организаци-	лению многоквартирным до-	подразделением организа-	экономической страте-
онно-технических	MOM	ции, осуществляющим	гии организации по
мероприятий и ад-	Утвержден приказом Мини-	управление многоквартир-	управлению многоквар-
министрированию	стерства труда и социальной	ным домом	тирным домом
реализации опера-	защиты Российской Федерации		
тивных управленче-	№ 236н от 11.04.2014 г., №		
ских решений, а	32532		
также структуры, в			
которых выпускни-			
ки являются пред-			
принимателями,			
создающими и раз-			
вивающими соб-			
ственное дело			

1.5. Виды и задачи профессиональной деятельности

Виды профессиональной деятельности, к которым готовятся выпускники, освоившие программу бакалавриата:

Основной вид:

- организационно-управленческая.
 - Дополнительный вид:
- информационно-аналитическая.

Программа бакалавриата ориентирована на практико-ориентированный, прикладной виды профессиональной деятельности как основные — программа прикладного бакалавриата.

Задачи профессиональной деятельности выпускника по направлению подготовки 38.03.02 Менеджмент:

организационно-управленческая деятельность:

- участие в разработке и реализации корпоративной и конкурентной стратегии организации, а также функциональных стратегий (маркетинговой, финансовой, кадровой);
- участие в разработке и реализации комплекса мероприятий операционного характера в соответствии со стратегией организации;
- планирование деятельности организации и подразделений;
- формирование организационной и управленческой структуры организаций;
- организация работы исполнителей (команды исполнителей) для осуществления конкретных проектов, видов деятельности, работ;
- разработка и реализация проектов, направленных на развитие организации (предприятия, органа государственного или муниципального управления);

- контроль деятельности подразделений, команд (групп) работников;
- мотивирование и стимулирование персонала организации, направленное на достижение стратегических и оперативных целей;
- участие в урегулировании организационных конфликтов на уровне подразделения и рабочей команды (группы);

информационно-аналитическая деятельность:

- сбор, обработка и анализ информации о факторах внешней и внутренней среды организации для принятия управленческих решений;
- построение и поддержка функционирования внутренней информационной системы организации для сбора информации с целью принятия решений, планирования деятельности и контроля;
- создание и ведение баз данных по различным показателям функционирования организаций;
- разработка и поддержка функционирования системы внутреннего
- документооборота организации, ведение баз данных по различным показателям функционирования организаций;
- разработка системы внутреннего документооборота организации; оценка эффективности проектов;
- подготовка отчетов по результатам информационно-аналитической деятельности;
- оценка эффективности управленческих решений;

1.6. Планируемые результаты освоения ООП (Приложение 1)

Выпускник должен обладать следующими компетенциями:

Код компетен-	Наименование компетенции					
ции						
	Общекультурные компетенции (ОК):					
ОК-1	Способностью использовать основы философских знаний для фор-					
	мирования мировоззренческой позиции					
OK-2	Способностью анализировать основные этапы и закономерности					
	исторического развития общества для формирования гражданской					
	позиции					
ОК-3	Способностью использовать основы экономических знаний в раз-					
	личных сферах деятельности					
ОК-4	Способностью к коммуникации в устной и письменной формах на					
	русском и иностранном языках для решения задач межличностного					
	и межкультурного взаимодействия					
OK-5	Способностью работать в коллективе, толерантно воспринимая со-					
	циальные, этнические, конфессиональные и культурные различия					
ОК-6	Способностью к самоорганизации и самообразованию					
ОК-7	Способностью использовать методы и средства физической куль-					
	туры для обеспечения полноценной социальной и профессиональ-					
	ной деятельности					
ОК-8	Способностью использовать приемы оказания первой помощи, ме-					
	тоды защиты в условиях чрезвычайных ситуаций					
Общепрофессиональные компетенции (ОПК):						
ОПК-1	Владение навыками поиска, анализа и использования нормативных					
	и правовых документов в своей профессиональной деятельности					
ОПК-2	Способность находить организационно-управленческие решения и					
	готовностью нести за них ответственность с позиций социальной					
	значимости принимаемых решений					
ОПК-3	Способность проектировать организационные структуры, участво-					
	вать в разработке стратегий управления человеческими ресурсами					
	организаций, планировать и осуществлять мероприятия, распреде-					
	лять и делегировать полномочия с учетом личной ответственности					
	за осуществляемые мероприятия					
ОПК-4	Способность осуществлять деловое общение и публичные выступ-					
	ления, вести переговоры, совещания, осуществлять деловую пере-					
	писку и поддерживать электронные коммуникации					
ОПК-5	Владение навыками составления финансовой отчетности с учетом					
	последствий влияния различных методов и способов финансового					
	учета на финансовые результаты деятельности организации на ос-					
	нове использования современных методов обработки деловой ин-					
-	формации и корпоративных информационных систем					
ОПК-6	Владением методами принятия решений в управлении операцион-					
	ной (производственной) деятельностью организаций					

ОПК-7	Способность решать стандартные задачи профессиональной дея-
	тельности на основе информационной и библиографической куль-
	туры с применением информационно-коммуникационных техноло-
	гий и с учетом основных требований информационной безопасно-
	сти
	Профессиональны компетенции (ПК):
	организационно-управленческая деятельность:
ПК-1	Владение навыками использования основных теорий мотивации,
	лидерства и власти для решения стратегических и оперативных
	управленческих задач, а также для организации групповой работы
	на основе знания процессов групповой динамики и принципов
	формирования команды, умение проводить аудит человеческих ре-
	сурсов и осуществлять диагностику организационной культуры
ПК-2	Владением различными способами разрешения конфликтных ситу-
	аций при проектировании межличностных, групповых и организа-
	ционных коммуникаций на основе современных технологий управ-
	ления персоналом, в том числе в межкультурной среде
ПК-3	Владением навыками стратегического анализа, разработки и осу-
	ществления стратегии организации, направленной на обеспечение
	конкурентоспособности
ПК-4	Умением применять основные методы финансового менеджмента
	для оценки активов, управления оборотным капиталом, принятия
	инвестиционных решений, решений по финансированию, формиро-
	ванию дивидендной политики и структуры капитала, в том числе,
	при принятии решений, связанных с операциями на мировых рын-
	ках в условиях глобализации
ПК-5	Способность анализировать взаимосвязи между функциональными
	стратегиями компаний с целью подготовки сбалансированных
ПСС	управленческих решений
ПК-6	Способность участвовать в управлении проектом, программой
	внедрения технологических и продуктовых инноваций или про-
TH. 7	граммой организационных изменений
ПК-7	Владение навыками поэтапного контроля реализации бизнес-
	планов и условий заключаемых соглашений, договоров и контрак-
	тов, умением координировать деятельность исполнителей с помо-
	щью методического инструментария реализации управленческих
	решений в области функционального менеджмента для достижения
	высокой согласованности при выполнении конкретных проектов и
ПКО	работ
ПК-8	Владение навыками документального оформления решений в
	управлении операционной (производственной) деятельности орга-
	низаций при внедрении технологических, продуктовых инноваций
	или организационных изменений
ПК-9	информационно-аналитическая деятельность: Способностью оценивать воздействие макроэкономической среды
1111-7	на функционирование организаций и органов государственного и
	муниципального управления, выявлять и анализировать рыночные
	и специфические риски, а также анализировать поведение потреби-

	телей экономических благ и формирование спроса на основе знания
	экономических основ поведения организаций, структур рынков и
	конкурентной среды отрасли
ПК-10	Владение навыками количественного и качественного анализа ин-
1110	формации при принятии управленческих решений, построения эко-
	номических, финансовых и организационно-управленческих моде-
	лей путем их адаптации к конкретным задачам управления
TTIC 11	
ПК-11	Владение навыками анализа информации о функционировании си-
	стемы внутреннего документооборота организации, ведения баз
	данных по различным показателям и формирования информацион-
	ного обеспечения участников организационных проектов
ПК-12	Умение организовать и поддерживать связи с деловыми партнера-
	ми, используя системы сбора необходимой информации для рас-
	ширения внешних связей и обмена опытом при реализации проек-
	тов, направленных на развитие организации (предприятия, органа
	государственного или муниципального управления)
ПК-13	Умение моделировать бизнес-процессы и использовать методы ре-
	организации бизнес-процессов в практической деятельности орга-
	низаций
ПК-14	Умение применять основные принципы и стандарты финансового
	учета для формирования учетной политики и финансовой отчетно-
	сти организации, навыков управления затратами и принятия реше-
	ний на основе данных управленческого учета
ПК-15	Умение проводить анализ рыночных и специфических рисков для
	принятия управленческих решений, в том числе при принятии ре-
	шений об инвестировании и финансировании
	пении об инвестировании и финансировании

ПК-16	Владение навыками оценки инвестиционных проектов, финансово-
	го планирования и прогнозирования с учетом роли финансовых
	рынков и институтов.
	1

1.7. Сведения о профессорско-преподавательском составе

Сведения о профессорско-преподавательском составе 2014 г. набора (очная форма обучения)

Nº	Ф.И.О. преподавателя, реализующего программу	Условия привлечения (основное место рабо- ты: штат- ный, внут- ренний сов- меститель, внешний	Должность, ученая степень, ученое звание	Перечень читаемых дисциплин, практик, участие в ГИА (итоговой аттестации)	Уровень образования, наименование специальности, направления подготовки, наименование присвоенной квалификации	Сведения о дополнительном профессиональном образовании (наименование и реквизиты документа, тема курсов, объем, место получения)	Объем учебной нагрузки по дисциплинам (модулям), практикам, ГИА Контактная работа	
		совмести- тель, по до- говору ГПХ)					ство ча- сов	Доля ставки
1.	Арепина Ната- лья Юрьевна	штатный	Должность: доцент Ученая степень: к.б.н. Ученое звание: отсутствует	Элективные курсы по физической культуре и спорту/Адаптивная физическая культура	Высшее; Специальность: физическая культура и спорт Квалификация: преподавательтренер по лёгкой атлетике Диплом кандидата наук серия ДКН № 188762	Удостоверение о повышении квалификации №692407396651 от 25.05.2018, "Использование средств информационно-коммуникационных технологий в электронной информационнообразовательной среде образовательной организации высшего образования", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет"; Удостоверение о повышении квалификации №692405763370 от 28.11.2017, "Использование сервисов электронно-образовательной среды ТвГУ", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет";	146,38	0,17

2.	Беденко Надежда Нико-	штатный	Должность: зав. кафедрой	Руководство ВКР	Высшее; Специальность:	Удостоверение о повышении квалификации №692407396781 от	2,19	0,003
	паевна		Ученая степень:	Производственная	экономика труда	25.05.2018, "Использование средств		
	ласвна		д.э.н., к.филос.н.	практика (предди-	Квалификация:	информационно-		
			Ученое звание:		экономист	информационно- коммуникационных технологий в		
				пломная практика)	экономист			
			доцент; ведущий	TILA	π	электронной информационно-		
			научный сотрудник	ГИА	Диплом доктора	образовательной среде образова-		
					наук серия ДДН	тельной организации высшего обра-		
					№025699	зования", 24 часа, ФГБОУ ВО		
						"Тверской государственный универ-		
					Аттестат доцента	ситет";		
					серия ДЦ			
					№033709	Сертификат №000278 от 18.11.2017,		
						Информационные технологии в об-		
						разовательной сфере, 24 акад. часа,		
						УДО "Учебный центр КОМПЬЮ-		
						ТЕРиЯ";		
						Диплом о профессиональной пере-		
						1 1		
						, ,		
						31.10.2017, "Товарный менеджмент		
						и экспертиза товаров", 252 часа,		
						ФГБОУ ВО "Тверской государ-		
						ственный университет";		
						Удостоверение о повышении квали-		
						фикации №692404195694 от		
						11.11.2016, "Создание фонда оце-		
						ночных средств", 24 часа, ФГБОУ		
						ВО "Тверской государственный		
						университет";		
3.	Богданова Оль-	штатный	Должность: про-	Основы предпри-	Высшее;	Удостоверение о повышении квали-	167,00	0,19
	га Викторовна		фессор	нимательства	Специальность:	фикации №692407396782 от		

			Ученая степень: д.э.н. Ученое звание: профессор	Анализ конкуренции	экономическая кибернетика Квалификация: экономист-математик сельского хозяйства Диплом доктора наук серия ДК № 025611 Аттестат профессора серия ПР № 008203	25.05.2018, "Использование средств информационно-коммуникационных технологий в электронной информационнообразовательной организации высшего образования", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет"; Сертификат №000279 от 18.11.2017, Информационные технологии в образовательной сфере, 24 акад. часа,		
						УДО "Учебный центр КОМПЬЮ-ТЕРиЯ"; Удостоверение о повышении квалификации 7727 №00005345 от 19.01.2017, "Устойчивое развитие сельских территорий", 72 часа, ФГБОУ ДПО "Российская академия кадрового обеспечения агропромышленного комплекса", г. Москва;		
4.	Боярская Ирина Викторовна	штатный	Должность: ст. преподаватель Ученая степень: отсутствует Ученое звание:	Маркетинг в отраслях и сферах деятельности	Высшее; Специальность: английский язык и литература Квалификация:	Удостоверение о повышении квалификации №692407396784 от 25.05.2018, "Использование средств информационно-коммуникационных технологий в	165,50	0,19

			отсутствует	Поведение потребителей / Прогнозирование развития организаций	филолог, преподаватель английского языка	электронной информационнообразовательной среде образовательной организации высшего образования", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет"; Диплом о профессиональной переподготовке №692405762491 от 31.10.2017, "Товарный менеджмент и экспертиза товаров", 252 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет"; Диплом о профессиональной переподготовке №692405762443 от 31.10.2017, "Менеджмент в отраслях народного хозяйства", 252 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет"; Удостоверение о повышении квалификации №692403420249 от 05.04.2016, "Технологии оценки компетенций", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный универ-		
5.	Васильев Алек-	штатный	Должность:	Математика	Высшее;	ситет"; Удостоверение о повышении квали-	192,25	0,22
	сандр Анатоль-		зав. кафедрой	Математические	Специальность:	фикации №692407396804 от	,	
	евич		Ученая степень:	методы принятия	радиотехнические	25.05.2018, "Использование средств		
			к.тех.н.	управленческих	средства	информационно-		
			Ученое звание:	решений	Квалификация:	коммуникационных технологий в		
			доцент	Эконометрика /	радиоинженер	электронной информационно-		
				Прогнозирование в	Специальность:	образовательной среде образова-		
				менеджменте	маркетинг	тельной организации высшего обра-		

		Статистика в Excel / Моделирование рисковых ситуаций	Квалификация: маркетолог Диплом кандидата наук серия КТ № 054952 Аттестат доцента серия ДЦ № 002462	зования", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет"; Удостоверение о повышении квалификации рег. 0392 с 02.04.2018 по 05.04.2018, "Статистика и бизнесаналитика: методы прогнозирования экономических показателей", 16 часов, ФГБОУ ВО "Брянский государственный инженернотехнологический университет"; Сертификат №000305 от 18.11.2017, Информационные технологии в образовательной сфере, 24 акад. часа, УЛО "Учебный центр КОМПЬЮ-	
				разовательной сфере, 24 акад. часа, УДО "Учебный центр КОМПЬЮ-ТЕРиЯ"; Удостоверение о повышении квалификации №692403420431 от 26.04.2016, "Компьютерные технологии интеллектуального анализа данных в естественнонаучных, социальных и гуманитарных областях знаний", 36 часов, ФГБОУ ВО "Тверской государственный универ-	
				ситет";.	

6.	Васильев Владимир Валерьевич	штатный	Должность: доцент Ученая степень: к.ю.н. Ученое звание: доцент	Правоведение	Высшее; Специальность: юриспруденция Квалификация: юрист Диплом кандида- та наук серия КТ № 137832 Аттестат доцента серия ДЦ № 045290	Удостоверение о повышении квалификации №692407396562 от 25.05.2018, "Использование средств информационно-коммуникационных технологий в электронной информационнообразовательной среде образовательной организации высшего образования", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет"; Удостоверение о повышении квалификации №692405763449 от 28.11.2017, "Использование сервисов электронно-образовательной среды ТвГУ", 24 часа, ФГБОУ ВО "Търгомуще получения и милостраму и предоствения и метор повышения в предоставления по повышения в предоставления по повышения в предоставления по повышения в предоставления по повышения в предоставления по повышения в предоставления по повышения в предоставления по повышения в предоставления по повышения в предоставления по повышения в предоставления по повышения в предоставления по повышения в предоставления по повышения в предоставления по повышения в повышения в по повышения в по повышения в повышения в по повышения в повышен	56,50	0,07
7.	Вобликова Наталья Алек-	штатный	Должность: ст. преподаватель	Деловое общение /Основы докумен-	Высшее; Специальность:	"Тверской государственный университет"; Удостоверение о повышении квалификации №692407396785 от 25.05.2018 "Могод розроже сположе	197,20	0,23
	сеевна		Ученая степень: отсутствует Ученое звание: отсутствует	тационного обеспе- чения управления Управление челове- ческими ресурсами Стратегический менеджмент Руководство ВКР	бухгалтерский учет Квалификация: экономист	25.05.2018, "Использование средств информационно- коммуникационных технологий в электронной информационно- образовательной среде образова- тельной организации высшего обра- зования", 24 часа, ФГБОУ ВО		

				Производственная практика (преддипломная практика)		"Тверской государственный университет"; Сертификат №000290 от 18.11.2017, Информационные технологии в образовательной сфере, 24 акад. часа, УДО "Учебный центр КОМПЬЮТЕРиЯ"; Диплом о профессиональной переподготовке №692405762493 от 31.10.2017, "Товарный менеджмент и экспертиза товаров", 252 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет";		
						Ственный университет"; Удостоверение о повышении квалификации №692403420252 от 05.04.2016, "Технологии оценки компетенций", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет";		
8.	Волков Павел Александрович	по договору ГПХ	Должность: Директор УЦ «КОМПЬЮТЕ- РиЯ» Ученая степень: отсутствует Ученое звание: отсутствует	Производственная практика (практика (практика по получению профессиональных умений и опыта профессиональной деятельности)	Высшее; Специальность: производство строительных изделий и кон- струкций Квалификация: инженер- строитель- техно- лог	Удостоверение о повышении квалификации №692407397068 от 12.07.2018, "Использование средств информационно-коммуникационных технологий в электронной информационнообразовательной среде образовательной организации высшего образования", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет" Работник профильной организации	48,30	0,06

9.	Головнина	по договору	Должность: заме-	ГИА	Высшее;	Удостоверение о повышении квали-	32,75	0,04
	Ольга Алексе-	ГПХ	ститель директора		Специальность:	фикации №692407397075 от		
	евна		по контролю и реа-		торфяные маши-	12.07.2018, "Использование средств		
			лизации программ		ны и комплексы	информационно-		
			развития здраво-		Квалификация:	коммуникационных технологий в		
			охранения ГКУЗ		инженер – меха-	электронной информационно-		
			Тверской области		ник	образовательной среде образова-		
			«Медицинский		Специальность:	тельной организации высшего обра-		
			информационно-		экономика труда	зования", 24 часа, ФГБОУ ВО		
			аналитический	Бизнес-	Квалификация:	"Тверской государственный универ-		
			центр»	планирование	экономист	ситет"		
			Ученая степень:			Работник профильной организации		
			к.т.н		Диплом кандида-			
			Ученое звание:		та наук серия ТН			
			доцент		№034600			
					Аттестат доцента			
					серия ДЦ			
					№009248			

10.	Грушко Елена Сергеевна	штатный	Должность: зав. кафедрой Ученая степень: к.э.н. Ученое звание: доцент	Налоги и налогооб- ложение / Ненало- говые расчеты и платежи	Высшее; Специальность: бухгалтерский учет Квалификация: экономист Диплом кандида- та наук серия ЭК № 025190 Аттестат доцента серия ДЦ № 014740	Удостоверение о повышении квалификации №692407396762 от 25.05.2018, "Использование средств информационно-коммуникационных технологий в электронной информационнообразовательной среде образовательной организации высшего образования", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет"; Сертификат №000304 от 18.11.2017, Информационные технологии в образовательной сфере, 24 акад. часа, УДО "Учебный центр КОМПЬЮТЕРиЯ"; Удостоверение о повышении квалификации №692403420254 от 05.04.2016, "Технологии оценки компетенций", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет"	54,25	0,06
11.	Досаева Аль- фия Лимаровна	внешний совместитель	Должность: Доцент,	Исследование си- стем управления	Высшее; Специальность:	Удостоверение о повышении квалификации №692407396763 от	149,00	0,17

			Ученая степень: к.э.н. Ученое звание: отсутствует Директор ООО «Ориентир»	Разработка управленческих решений	бухгалтерский учет в промышленности Квалификация: экономист Специальность: юриспруденция Квалификация: юрист Диплом кандидата наук серия ДКН № 083756	25.05.2018, "Использование средств информационно-коммуникационных технологий в электронной информационнообразовательной организации высшего образования", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет"; Сертификат №06-17-003-000657 от 03.11.2017, "Международные стандарты аудита", 40 часов, ЧОУ ДПО Учебно-методический центр повышения квалификации экономистов "Промстройаудит"; Удостоверение о повышении квалификации №692404195696 от 11.11.2016, "Создание фонда оценочных средств", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет";		
12.	Дюжилова Ольга Михай- ловна	внешний совместитель	Должность: доцент Ученая степень: д.э.н. Ученое звание: доцент Зав. кафедрой экономики и управле-	Стратегический менеджмент Международный маркетинг	Высшее; Специальность: менеджмент Квалификация: Менеджер. Преподаватель высшей школы	Удостоверение о повышении квалификации №692407396786 от 25.05.2018, "Использование средств информационно-коммуникационных технологий в электронной информационнообразовательной среде образовательной организации высшего обра-	192,35	0,22
			ния производством ФГБОУ ВО «Тверской государствен-	Менеджмент каче- ства / Директ- маркетинг	Диплом доктора наук серия ДДН № 016064	зования", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный универ-		

			ный технический университет»	Руководство ВКР Производственная практика (преддипломная практика)	Аттестат доцента серия ДЦ № 009414	ситет"; Удостоверение о повышении квалификации №692403420256 от 05.04.2016, "Технологии оценки компетенций", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет";		
13.	Жукова Елена Николаевна	штатный	Должность: доцент Ученая степень: к.и.н. Ученое звание: доцент	История	Высшее; Специальность: история Квалификация: Историк. Препо- даватель истории и обществоведе- ния Диплом кандида- та наук серия КТ № 155189 Аттестат доцента серия ДЦ № 038533	Удостоверение о повышении квалификации №692405763670 от 12.02.2018, "Работа преподавателя в электронно-образовательной среде образовательной организации", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет"; Удостоверение о повышении квалификации №692405764022 от 01.11.2017, "Технологии оценки компетенций", 72 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет";	59,50	0,07

14.	Жукова Надеж-	штатный	Должность: доцент	Иностранный язык	Высшее;	Удостоверение о повышении квали-	112,63	0,13
	да Алексеевна		Ученая степень:	1	Специальность:	фикации №692407396527 от	,	,
			к.филол.н.		английский язык	25.05.2018, "Использование средств		
			Ученое звание:		и литература	информационно-		
			доцент		Квалификация:	коммуникационных технологий в		
					Филолог. Препо-	электронной информационно-		
					даватель англий-	образовательной среде образова-		
					ского языка	тельной организации высшего обра-		
						зования", 24 часа, ФГБОУ ВО		
					Диплом кандида-	"Тверской государственный универ-		
					та наук серия КТ	ситет";		
					№ 012647			
						Удостоверение о повышении квали-		
					Аттестат доцента	фикации №692405763606 от		
					серия ДЦ №	23.01.2018, "Теория и практика де-		
					002261	ловой коммуникации на иностран-		
						ном языке (дидактический аспект)",		
						36 часов, ФГБОУ ВО "Тверской		
						государственный университет";		
						Удостоверение о повышении квали-		
						фикации №692402273134 от		
						30.01.2015, "Программно-		
						методическое обеспечение профес-		
						сионально-ориентированной подго-		
						товки по иностранному языку сту-		
						дентов нелингвистических направ-		
						лений", 72 часа, ФГБОУ ВПО		
						"Тверской государственный универ-		
						ситет";		

15.	Заболоцкая	штатный	Должность: стар-	Математика	Высшее;	Удостоверение о повышении квали-	58,00	0,07
	Татьяна Афана-		ший преподаватель		Специальность:	фикации №692407396806 от		
	сьевна		Ученая степень:		прикладная мате-	25.05.2018, "Использование средств		
			отсутствует		матика	информационно-		
			Ученое звание:		Квалификация:	коммуникационных технологий в		
			отсутствует		математик	электронной информационно-		
						образовательной среде образова-		
						тельной организации высшего обра-		
						зования", 24 часа, ФГБОУ ВО		
						"Тверской государственный универ-		
						ситет";		
						Удостоверение о повышении квали-		
						фикации №692403420258 от		
						05.04.2016, "Технологии оценки		
						компетенций", 24 часа, ФГБОУ ВО		
						"Тверской государственный универ-		
						ситет";		

16.	Карасева Люд-	штатный	Должность: зав.	Институциональная	Высшее;	Удостоверение о повышении квали-	115,25	0,13
	мила Аршави-		кафедрой	экономика	Специальность:	фикации №692407396814 от		
	ровна		Ученая степень:		математика	25.05.2018, "Использование средств		
			д.э.н.		Квалификация:	информационно-		
			Ученое звание:		учитель матема-	коммуникационных технологий в		
			профессор		тики и звание	электронной информационно-		
					учителя средней	образовательной среде образова-		
					школы	тельной организации высшего образования", 24 часа, ФГБОУ ВО		
					Диплом доктора	"Тверской государственный университет";		
					наук серия ДДН № 023132	cuter,		
					Аттестат профессора серия ПР № 006914	Сертификат №000300 от 18.11.2017, Информационные технологии в образовательной сфере, 24 акад. часа, УДО "Учебный центр КОМПЬЮТЕРиЯ";		
						Удостоверение о повышении квалификации №692403420259 от 05.04.2016, "Технологии оценки компетенций", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет";		

17.	Козлов Сергей	штатный	Должность: доцент	Философия	Высшее;	Удостоверение о повышении квали-	59,50	0,07
	Валентинович		Ученая степень:		Специальность:	фикации №6924057396234 от		
			к.филос.н. Ученое звание:		история	30.04.2018, "Использование серви-		
					Квалификация:	сов электронно-образовательной среды ТвГУ", 24 часа, ФГБОУ ВО		
			доцент		историк, препода-	"Тверской государственный универ-		
					ватель истории и	гверской государственный универ-		
					обществоведения Магистр истории.	ситет,		
					магистр истории.			
					Диплом кандида-	Удостоверение о повышении квали-		
						фикации №692405763692 от		
					та наук серия ДКН № 077454	25.04.2018, "Работа преподавателя в		
					дин ж 077454	электронно-образовательной среде		
					Аттестат доцента	образовательной организации", 24		
					серия ДЦ №	часа, ФГБОУ ВО "Тверской госу-		
					057126	дарственный университет";		
					057120			
						Удостоверение о повышении квали-		
						фикации рег. № у-234/вн от 2018,		
						"Философия и методология науч-		
						ного познания", 36 часов, ФГАОУ		
						ДПО "Академия повышения квали-		
						фикации и профессиональной пере-		
						подготовки работников образования		
						,		
						V		
						Удостоверение о повышении квали-		
						фикации от 2015, "История отече-		
						ственной философии: методологи-		
						ческие проблемы историко-		
						философского исследования и пре-		
						подавания курса", 72 часа, ФГАОУ ДПО "Академия повышения квали-		
						фикации и профессиональной переподготовки работников образова-		
						ния";		

18.	Комарова Елена Викторовна	штатный	Должность: доцент Ученая степень: к.э.н. Ученое звание: доцент	Маркетинг	Высшее; Специальность: бухгалтерский учет Квалификация:	Удостоверение о повышении квалификации №692407396787 от 25.05.2018, "Использование средств информационно-коммуникационных технологий в	179,60	0,21
				Управление маркетингом Стратегический	экономист Диплом кандидата наук серия ЭК № 028193 Аттестат доцента	электронной информационно- образовательной среде образова- тельной организации высшего обра- зования", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный универ- ситет";		
				менеджмент Маркетинговые коммуникации и пиар	серия ДЦ № 003518	Удостоверение о повышении квалификации №692405763671 от 12.02.2018, "Работа преподавателя в электронно-образовательной среде образовательной организации", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет";		
				ГИА		Сертификат №000288 от 18.11.2017, Информационные технологии в образовательной сфере, 24 акад. часа, УДО "Учебный центр КОМПЬЮТЕРиЯ";		
						Диплом о профессиональной переподготовке №692405762494 от 31.10.2017, "Товарный менеджмент и экспертиза товаров", 252 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет";		
				Руководство ВКР		Удостоверение о повышении квалификации №692403420261 от 05.04.2016, "Технологии оценки компетенций", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный универ-		

Производственная практика (преддипломная практика)	ситет"; Удостоверение о повышении квалификации №692403611112 от 16.03.2016, "Менеджмент организации", 36 часов, ОУ ВО "Тверской институт экологии и права";	
	Диплом о профессиональной переподготовке №7724029110484 от 01.12.2015, "Преподаватель высшей школы" на ведение профессиональной деятельности в сфере "Менеджмент", 504 часа, АНО ВПО Московский гуманитарно-экономический институт;	

19.	Лапшин Сергей Владимирович	штатный	Должность: доцент Ученая степень: к.х.н. Ученое звание: отсутствует	Экономика природопользования	Высшее; Направление: хи- мия; Квалификация: магистр химии Диплом кандида- та наук серия ДКН № 108052	Удостоверение о повышении квалификации №692407396788 от 25.05.2018, "Использование средств информационнокоммуникационных технологий в электронной информационнообразовательной среде образовательной организации высшего образования", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет"; Диплом о профессиональной переподготовке №692405762486 от 31.10.2017, "Менеджмент в отраслях народного хозяйства", 252 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет"; Диплом о профессиональной переподготовке №692405762495 от 31.10.2017, "Товарный менеджмент и экспертиза товаров", 252 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет";	56,50	0,07
						ственный университет";		
20.	Мамагулашви- ли Давид Ильич	штатный	Должность: директор института	История управлен- ческой мысли	Высшее; Специальность;	Удостоверение о повышении квалификации №692407396759 от	38,25	0,04

			Ученая степень:	ГИА	экономика труда	25.05.2018, "Использование средств		
			к.э.н.		Квалификация:	информационно-		
			Ученое звание:		экономист	коммуникационных технологий в		
			доцент			электронной информационно-		
					Диплом кандида-	образовательной среде образова-		
					та наук серия КТ	тельной организации высшего обра-		
					№163560	зования", 24 часа, ФГБОУ ВО		
						"Тверской государственный универ-		
					Аттестат доцента	ситет";		
					серия ДЦ			
					№009718	Сертификат №000275 от 18.11.2017,		
						Информационные технологии в об-		
						разовательной сфере, 24 акад. часа,		
						УДО "Учебный центр КОМПЬЮ-		
						ТЕРиЯ";		
						Удостоверение о повышении квали-		
						фикации №692402383143 от		
						02.09.2016, "Менеджмент в системе		
						образования", 72 часа, ФГБОУ ВО		
						"Тверской государственный универ-		
						ситет";		
						Удостоверение о повышении квали-		
						фикации №692403420267 от		
						05.04.2016, "Технологии оценки		
						компетенций", 24 часа, ФГБОУ ВО		
						"Тверской государственный универ-		
						ситет";		
21.	Мамагулашви-	штатный	Должность: ст.	Методологическая и	Высшее;	Удостоверение о повышении квали-	128,75	0,15
	ли Светлана		преподаватель	естественнонаучная	Специальность:	фикации №692407396789 от		
	Борисовна		Ученая степень:	культура	биология	25.05.2018, "Использование средств		
			отсутствует		Квалификация:	информационно-		

	Ученое звание:	Основы самоорга-	Биолог. Препода-	коммуникационных технологий в	
	отсутствует	низации и развития	ватель биологии и	электронной информационно-	
		личности	химии	образовательной среде образова-	
				тельной организации высшего обра-	
				зования", 24 часа, ФГБОУ ВО	
				"Тверской государственный универ-	
				ситет";	
				Диплом о профессиональной пере-	
				подготовке №692405762496 от	
				31.10.2017 г., "Товарный менедж-	
				мент и экспертиза товаров", 252 ча-	
		C	_	са, ФГБОУ ВО "Тверской государ-	
		Современная науч-		ственный университет";	
		ная картина мира			
				Диплом о профессиональной пере-	
				подготовке №692405762487 от	
				31.10.2017 г., "Менеджмент в отрас-	
				лях народного хозяйства", 252 часа,	
				ФГБОУ ВО "Тверской государ- ственный университет";	
				ственный университет,	
				V	
				Удостоверение о повышении квалификации №692403420268 от	
				фикации №692403420268 от 05.04.2016 г., "Технологии оценки	
				компетенций", 24 часа, ФГБОУ ВО	
				"Тверской государственный универ- ситет";	

22.	Мамедова	штатный	Должность: ст.	Иностранный язык	Высшее;	Удостоверение о повышении квали-	112,63	0,13
22.	Наталья Викто-	штатный	преподаватель	тиостранный изык	Специальность:	фикации №692407396530 от	112,03	0,13
	ровна		ученая степень:		немецкий язык и	25.05.2018, "Использование средств		
	Position		отсутствует		литература, фило-	информационно-		
			ученое звание: от-		лог	коммуникационных технологий в		
			сутствует		Квалификация:	электронной информационно-		
					преподаватель	образовательной среде образова-		
					немецкого и ан-	тельной организации высшего обра-		
					глийского языков	зования", 24 часа, ФГБОУ ВО		
					и литературы	"Тверской государственный универ-		
						ситет";		
						Удостоверение о повышении квали-		
						фикации №692405764032 от		
						15.12.2017, Личность современного		
						студента и современные психолого-		
						педагогические основы сопровож-		
						дения развития, 72 часа, ФГБОУ ВО		
						"Тверской государственный универ-		
						ситет";		
23.	Марчук Татья-	по договору	Должность: ст.	Информатика	Высшее;	Удостоверение о повышении	38,50	0,04
	на Николаевна	ГПХ	преподаватель		Специальность:	квалификации №692402272993 от		
			Ученая степень:		педагогика и ме-	19.03.2015 г., "Компьютерные		
			отсутствует		тодика начально-	технологии интеллектуального		
			Ученое звание:		го обучения	анализа данных в		
			отсутствует		Квалификация:	естественнонаучных, социальных и		
					учитель началь-	гуманитарных областях знаний", 36		
					ных классов сред-	часов, ФГБОУ ВО "Тверской		
					ней школы	государственный университет"		
						Сертификат №000308 от 18.11.2017		
						г., «Информационные технологии в		
						образовательной сфере», 24 часа,		
						«Учреждение дополнительного		
						образования «Учебный центр		
						компьютерия»		
						KOMITIDIOTEI M/I//		

24.	Мельникова Ирина Михай- лова	штатный	Должность: ст. преподаватель; Ученая степень: отсутствует; Ученое звание: отсутствует	Информационные технологии в менеджменте	Высшее; Специальность: электронные вы- числительные машины Квалификация: инженер, систе- мотехник	Удостоверение о повышении квалификации №692407396810 от 25.05.2018, "Использование средств информационно-коммуникационных технологий в электронной информационнообразовательной среде образовательной организации высшего образования", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет";	76,25	0,09
						Удостоверение о повышении квалификации №692403420270 от 05.04.2016, "Технологии оценки компетенций", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет";		
25.	Новикова Наталья Вла- димировна	штатный	Должность: доцент; Ученая степень: к.э.н.; Ученое звание: доцент	Мировая экономика / История мировой и отечественной экономики	Высшее; Специальность: бухгалтерский учет и аудит Квалификация: экономист Диплом кандида- та наук серия КТ № 044470 Аттестат доцента серия ДЦ № 044658	Удостоверение о повышении квалификации №692407396816 от 25.05.2018, "Использование средств информационнокоммуникационных технологий в электронной информационнообразовательной среде образовательной организации высшего образования", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет"; Удостоверение о повышении квалификации №692403420271 от 05.04.2016, "Технологии оценки компетенций", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет";	57,25	0,07

26.	Пальцева Галина Николаевна	штатный	Должность: доцент; Ученая степень: к.э.н.; Ученое звание: доцент	Статистика	Высшее; Специальность: бухгалтерский учет Квалификация: экономист Диплом кандида- та наук серия ЭК № 015170 Аттестат доцента серия ДЦ № 024606	Удостоверение о повышении квалификации №692407396811 от 25.05.2018, "Использование средств информационно-коммуникационных технологий в электронной информационнообразовательной среде образовательной организации высшего образования", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет"; Сертификат №000306 от 18.11.2017, Информационные технологии в об-	116,00	0,13
						разовательной сфере, 24 акад. часа, УДО "Учебный центр КОМПЬЮ-ТЕРиЯ"; Удостоверение о повышении квалификации №692403420272 от 05.04.2016, "Технологии оценки компетенций", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет";		

27.	Петрищев Мак-	штатный	Должность: до-	Институциональная	Высшее;	Удостоверение о повышении квали-	1,50	0,002
21.	сим Викторо-	штатпын	цент;	экономика	Специальность:	фикации №692407396818 от	1,50	0,002
	вич		Ученая степень:	Экономика	физика	25.05.2018, "Использование средств		
	БИЧ		К.Э.Н.;		квалификация:	информационно-		
			Ученое звание:		физик	коммуникационных технологий в		
			доцент		физик	электронной информационно-		
			доцент		Диплом кандида-	образовательной среде образова-		
						тельной организации высшего обра-		
					та наук серия ДКН № 027838	зования", 24 часа, ФГБОУ ВО		
					ДКП № 02/030			
					A	"Тверской государственный универ-		
					Аттестат доцента	ситет";		
					серия ДЦ № 055913			
					055915	Удостоверение о повышении квали-		
						фикации №692405764034 от		
						15.12.2017, Личность современного		
						студента и современные психолого-		
						педагогические основы сопровож-		
						дения развития, 72 часа, ФГБОУ ВО		
						"Тверской государственный универ-		
						ситет";		
28.	Преснухин	по договору	Должность: марке-	Руководство ВКР	Высшее;	Удостоверение о повышении квали-	10,13	0,01
	Алексей Алек-	ГПХ	толог ООО «Tex-	Производственная	Специальность:	фикации №692407397189 от		
	сандрович		ноОйл»	практика (предди-	технология	12.07.2018, "Использование средств		
			Ученая степень:	пломная практика)	машиностроения	информационно-		
			отсутствует	, ,	Квалификация:	коммуникационных технологий в		
			Ученое звание:		инженер-механик	электронной информационно-		
			отсутствует		Специальность:	образовательной среде образова-		
					менеджмент	тельной организации высшего обра-		
					Квалификация:	зования", 24 часа, ФГБОУ ВО		
					менеджер	"Тверской государственный универ-		
						ситет"		
						Работник профильной организации		

29.	Разиньков Павел Иванович	по договору ГПХ	Должность: зав. кафедрой менеджмента ФГБОУ ВО «Тверской государственный технический университет» Ученая степень: д.э.н.; Ученое звание:	ГИА	Высшее; Специальность: теплоэнергетиче- ские установки электростанций; Квалификация: инженер- энергетик	Удостоверение о повышении квалификации №103-15/21 от 2015 г., "Модернизация образовательных программ в соответствии с требованиями ФГОС ВО", 36 часов, ФГБОУ ВО "Тверской государственный технический университет" Удостоверение о повышении	0,75	0,001
			профессор		наук ДТ №019166 Аттестат профессора ПР № 000751	квалификации №170-15/21 от 2015 г., "Противодействие коррупции", 18 часов, ФГБОУ ВО "Тверской государственный технический университет"		
30.	Розенберг Валентина Петровна	по договору ГПХ	Должность: директор ООО «Элефант плюс» Ученая степень: отсутствует Ученое звание: отсутствует	ГИА	Высшее; Специальность: технология и организация общественного питания, Квалификация: инженертехнолог	Удостоверение о повышении квалификации №692407397194 от 12.07.2018, "Использование средств информационно-коммуникационных технологий в электронной информационнообразовательной среде образовательной организации высшего образования", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет" Работник профильной организации	0,50	0,001
31.	Романова Елена Георгиевна	по договору ГПХ	Должность: начальник управления персонала ООО «Элегант плюс» Ученая степень: д.ф.н. Ученое звание: отсутствует	ГИА	Высшее; Специальность: английский язык и литература Квалификация: Филолог. Препо- даватель англий- ского языка. Пе- реводчик Диплом доктора наук серия ДК № 017856	Удостоверение о повышении квалификации №692407397195 от 12.07.2018, "Использование средств информационно-коммуникационных технологий в электронной информационнообразовательной среде образовательной организации высшего образования", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет" Работник профильной организации	0,50	0,001

32.	Романюк Алек- сандр Влади- мирович	штатный	Должность: доцент; Ученая степень: к.э.н. Ученое звание: доцент	Страхование /Рынок труда и за- нятость в регионе	Высшее; Специальность: бухгалтерский учет и аудит Квалификация: экономист Диплом кандида- та наук серия	Удостоверение о повышении квалификации №692407396778 от 25.05.2018, "Использование средств информационно-коммуникационных технологий в электронной информационнообразовательной среде образовательной организации высшего образования", 24 часа, ФГБОУ ВО	57,25	0,07
					ДКН № 064291 Аттестат доцента серия ДЦ № 048134	"Тверской государственный университет"; Удостоверение о повышении квалификации №692403420275 от 05.04.2016, "Технологии оценки компетенций", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет";		
33.	Скулкина Нина Ивановна	по договору ГПХ	Должность: начальник ПЭО МУП «Управляющая компания ДЭЗ», Ученая степень: отсутствует Ученое звание: отсутствует	Маркетинг в отраслях и сферах деятельности	Высшее; Специальность: экономика труда Квалификация: экономист	Удостоверение о повышении квалификации №692407397213 от 12.07.2018, "Использование средств информационно-коммуникационных технологий в электронной информационнообразовательной организации высшего образования", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет" Работник профильной организации	5,00	0,01
34.	Титкова Ирина Анатольевна	штатный	Должность: ст. преподаватель Ученая степень: отсутствует Ученое звание:	Элективные курсы по физической культуре и спортуу/Адаптивная физическая культура	Высшее; Специальность: физическая культура и спорт Квалификация:	Удостоверение о повышении квалификации №692407396660 от 25.05.2018, "Использование средств информационно-коммуникационных технологий в	218,63	0,25

			отсутствует	Физическая культура и спорт	преподаватель физической культуры Направление подготовки: Психологопедагогическое образование Квалификация: магистр	электронной информационно- образовательной среде образова- тельной организации высшего обра- зования", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный универ- ситет"; Удостоверение о повышении квали- фикации №692405763495 от 28.11.2017, "Использование серви- сов электронно-образовательной среды ТвГУ", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный универ- ситет"		
35.	Толкаченко Оксана Юрьев- на	штатный	Должность: доцент Ученая степень: к.э.н. Ученое звание: доцент	Производственный менеджмент Финансовые рынки и институты	Высшее; Специальность: финансы и кредит Квалификация: экономист Специальность: психология Квалификация: магистр психологии Диплом кандидата наук серия ДКН № 138497	Удостоверение о повышении квалификации №692407396797 от 25.05.2018, "Использование средств информационно-коммуникационных технологий в электронной информационнообразовательной среде образовательной организации высшего образования", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет"; Сертификат №000277 от 18.11.2017, Информационные технологии в образовательной сфере, 24 акад. часа,	167,84	0,20

				Производственная практика (преддипломная практика)	Аттестат доцента серия ЗДЦ № 007724	УДО "Учебный центр КОМПЬЮ-ТЕРиЯ"; Диплом о профессиональной переподготовке №692405762497 от 31.10.2017, "Товарный менеджмент и экспертиза товаров", 252 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет"; Удостоверение о повышении квалификации №692403420277 от 05.04.2016, "Технологии оценки компетенций", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет"; Удостоверение о повышении квалификации №692403420110 от 20.11.2015, "Личность современного		
						20.11.2015, "Личность современного студента и психолого- педагогические основы сопровож- дения развития", 50 часов, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет";		
36.	Торская Алла	штатный	Должность: ст.	Руководство ВКР	Высшее;	Удостоверение о повышении квали-	1,69	0,002

Николаевна	преподаватель	Производственная	Специальность:	фикации №692407396798 от
THINOSIA COM	Ученая степень:	практика (предди-	экономика труда	25.05.2018, "Использование средств
	отсутствует	пломная практика)	Квалификация:	информационно-
	Ученое звание:	1 /	экономист	коммуникационных технологий в
	отсутствует			электронной информационно-
				образовательной среде образова-
				тельной организации высшего обра-
				зования", 24 часа, ФГБОУ ВО
				"Тверской государственный универ-
				ситет";
				Сертификат №000280 от 18.11.2017,
				Информационные технологии в об-
				разовательной сфере, 24 акад. часа,
				УДО "Учебный центр КОМПЬЮ-
				ТЕРиЯ";
				Диплом о профессиональной пере-
				подготовке №692405762498 от
				31.10.2017, "Товарный менеджмент
				и экспертиза товаров", 252 часа,
				ФГБОУ ВО "Тверской государ-
				ственный университет";
				Удостоверение о повышении квали-
				фикации №692404195708 от
				18.11.2016, "Технологии оценки
				компетенций", 24 часа, ФГБОУ ВО
				"Тверской государственный универ-
				ситет"

37.	Федорова Тать-	штатный	Должность: доцент	Учет и анализ	Высшее;	Удостоверение о повышении квали-	57,38	0,07
	яна Николаевна		Ученая степень:		Специальность:	фикации №692407396769 от		
			к.э.н.		бухгалтерский	25.05.2018, "Использование средств		
			Ученое звание:		учет и анализ хо-	информационно-		
			доцент		зяйственной дея-	коммуникационных технологий в		
					тельности	электронной информационно-		
					Квалификация:	образовательной среде образова-		
					экономист	тельной организации высшего обра-		
					Преподаватель	зования", 24 часа, ФГБОУ ВО		
					высшей школы	"Тверской государственный университет";		
					Диплом кандида-			
					та наук серия	Vиссторования о навучисти и		
					ДКН № 034316	Удостоверение о повышении квали-		
					дин ж озтэно	фикации №6927 00014568 от		
					Аттестат доцента	22.02.2018, Основы оказания первой		
					серия ДЦ №	медицинской помощи, 24 часа, ГБ		
					024514	ПОУ "Тверской медицинский кол-		
					027317	ледж";		
						Удостоверение о повышении квали-		
						фикации №692405763747 от		
						16.02.2018, "Работа преподавателя в		
						электронной информационно-		
						образовательной среде образова-		
						тельной организации", 16 часов,		
						ФГБОУ ВО "Тверской государ-		
						ственный университет";		
						Диплом о профессиональной пере-		
						подготовке №772403190063 от		
						31.03.2017, "Преподаватель высшей		
						школы", 504 часа, АНО ВО "Мос-		
						ковский гуманитарно-		
						экономический университет";		
						Удостоверение о повышении квали-		
						<u> </u>		
						± '		
						05.04.2016, "Технологии оценки		
						компетенций", 24 часа, ФГБОУ ВО		
				65		"Тверской государственный универ-		
						ситет";		
						Удостоверение о повышении квали-		
						фикации №692403611109 от		
						16.02.2016 "France areas areas areas		

38.	Царева Наталья	штатный	Должность: доцент	Финансовый ме-	Высшее;	Удостоверение о повышении квали-	74,50	0,09
	Евгеньевна		Ученая степень:	неджмент	Специальность:	фикации №692407396780 от	·	
			к.э.н.		менеджмент	25.05.2018, "Использование средств		
			Ученое звание:		Квалификация:	информационно-		
			отсутствует		менеджер	коммуникационных технологий в электронной информационно-		
					Диплом кандида-	электронной информационно- образовательной среде образова-		
					та наук серия	тельной организации высшего обра-		
					ДКН № 080628	зования", 24 часа, ФГБОУ ВО		
						"Тверской государственный универ-		
						ситет";		
						Сертификат №000302 от 18.11.2017,		
						Информационные технологии в об-		
						разовательной сфере, 24 акад. часа,		
						УДО "Учебный центр КОМПЬЮ-		
						ТЕРиЯ";		
						Удостоверение о повышении квали-		
						фикации №692403420281 от		
						05.04.2016, "Технологии оценки		
						компетенций", 24 часа, ФГБОУ ВО		
						"Тверской государственный универ- ситет";		
						cuter,		
						Удостоверение о повышении квали-		
						фикации 6927 №00004977 от		
						03.12.2016, Основы оказания первой		
						медицинской помощи, 16 часов,		
						ГБПОУ "Тверской медицинский колледж";		
						колледж,		
						Удостоверение о повышении квали-		
						фикации №692403420111 от		
						20.11.2015, "Личность современного		
						студента и психолого-		
						педагогические основы сопровож-		
						дения развития", ФГБОУ ВО "Твер-		
						ской государственный университет"		

39.	Цветков Илья	штатный	Должность:	Электронная ком-	Высшее;	Удостоверение о повышении квали-	54,25	0,06
	Викторович		профессор	мерция: платежные	Специальность:	фикации №692407396799 от		
	-		Ученая степень:	системы, вопросы	химическая тех-	25.05.2018, "Использование средств		
			д.тех.н.	безопасности / Мар-	нология высоко-	информационно-		
			Ученое звание:	кетинговые иссле-	молекулярных	коммуникационных технологий в		
			отсутствует	дования в интернет	соединений	электронной информационно-		
					Квалификация:	образовательной среде образова-		
					инженер-физик-	тельной организации высшего обра-		
					технолог	зования", 24 часа, ФГБОУ ВО		
						"Тверской государственный универ-		
					Диплом доктора	ситет";		
					наук серия ДДН			
					№ 020724	Сертификат №000283 от 18.11.2017,		
						Информационные технологии в об-		
						разовательной сфере, 24 акад. часа,		
						УДО "Учебный центр КОМПЬЮ-		
						ТЕРиЯ";		
						Диплом о профессиональной пере-		
						подготовке №692401851889 от		
						17.11.2015, "Психология и педаго-		
						гика общего и профессионального		
						образования", ФГБОУ ВО "Твер-		
						ской государственный универси-		
						тет";		
						Диплом о профессиональной пере-		
						подготовке ПП №826894 от		
						29.06.2006, "Менеджмент", 550 ча-		
						сов, ГОУ ВПО "Тверской государ-		
						ственный университет"		

40.	Чегринцова Светлана Васи- льевна	штатный	Должность: доцент Ученая степень: к.псх.н Ученое звание: доцент	Управление жиз- ненным циклом продукта / Психоло- гия управления	Высшее; Специальность: менеджмент Квалификация: менеджер Диплом кандида- та наук серия КТ № 120353 Аттестат доцента серия ДЦ № 039229	Удостоверение о повышении квалификации №692407396800 от 25.05.2018, "Использование средств информационно-коммуникационных технологий в электронной информационнообразовательной среде образовательной организации высшего образования", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет"; Удостоверение о повышении квалификации №760600016775 от 13.04.2018, "Совершенствование системы управления образовательной организацией на основе применация профессионации у станцар.	90,25	0,10
						нения профессиональных стандартов и лучших международных практик", 48 часов, ФГБОУ ДПО "Государственная академия промышленного менеджмента имени Н. П. Пастухова", г. Ярославль;		
						Сертификат №000276 от 18.11.2017, Информационные технологии в образовательной сфере, 24 акад. часа, УДО "Учебный центр КОМПЬЮТЕРиЯ";		
						Удостоверение о повышении квалификации №692404195700 от 11.11.2016, "Создание фонда оценочных средств", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет";		
41.	Черникин Олег Сергеевич	внешний совместитель	Должность - до-	Теория организации	Высшее; Специальность:	Удостоверение о повышении квалификации №692407396801 от	220,80	0,26

	цент Ученая степень: к.э.н. Ученое звание: доцент Должность: начальник отдела анализа и изучения общественного мнения управления анализа и монито- ринга обществен- ного мнения аппа- рата Правительства Тверской области	История управленческой мысли Разработка управленческих решений Управление человеческими ресурсами Учебная практика (практика по получению первичных профессиональных умений и навыков) Маркетинговые исследования Экономика организаций	менеджмент Квалификация: менеджер Диплом кандида- та наук серия КТ № 128280 Аттестат доцента серия ДЦ № 010438	25.05.2018, "Использование средств информационно-коммуникационных технологий в электронной информационнообразовательной среде образовательной организации высшего образования", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет"; Удостоверение о повышении квалификации №692403420282 от 05.04.2016, "Технологии оценки компетенций", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет" Работник профильной организации		
--	--	---	--	---	--	--

42.	Шверина Ольга Викторовна	штатный	Должность: доцент Ученая степень: к.б.н. Ученое звание: отсутствует	Безопасность жизнедеятельности	Высшее; Специальность: биология; Квалификация: биолог, препода-	Удостоверение о повышении квалификации №692405763690 от 12.02.2018, "Работа преподавателя в электронно-образовательной среде образовательной организации", 24	57,25	0,07
					ватель Диплом кандида- та наук серия ДКН № 038081	часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет"; Удостоверение о повышении квалификации №692404196677 от 11.04.2017, "Интерактивные образовательные технологии", 72 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет";		
						Удостоверение о повышении квалификации №692402272988 от 12.03.2015,"Технологии оценки компетенций", 36 часов, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет"		
43.	Шорохов Юрий Иванович	штатный	Должность: профессор Ученая степень: д.тех.н. Ученое звание: профессор	Политология /Экономическая социология Организационное поведение Корпоративная и социальная ответ- ственность	Высшее; Специальность: математические и счетно-решающие приборы и устройства Квалификация: инженер-	Удостоверение о повышении квалификации №692407396802 от 25.05.2018, "Использование средств информационно-коммуникационных технологий в электронной информационнообразовательной среде образовательной организации высшего обра-	201,25	0,23

				Социология	электрофизик Диплом доктора наук серия ТН № 008351 Аттестат профессора серия ПР № 003754	зования", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет"; Диплом о профессиональной переподготовке №692405762490 от 31.10.2017, "Менеджмент в отраслях народного хозяйства", 252 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет"; Удостоверение о повышении квалификации №692403420283 от 05.04.2016, "Технологии оценки компетенций", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет"		
44.	Ястребова Еле- на Николаевна	штатный	Должность: доцент Ученая степень: к.э.н Ученое звание: доцент	Учет и анализ	Высшее; Специальность: бухгалтерский учет и аудит; Квалификация: экономист Диплом кандида- та наук серия КТ № 115635 Аттестат доцента серия ДЦ № 008162	Удостоверение о повышении квалификации №692407396771 от 25.05.2018, "Использование средств информационнокоммуникационных технологий в электронной информационнообразовательной среде образовательной организации высшего образования", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет"; Удостоверение о повышении квалификации №692403420284 от 05.04.2016, "Технологии оценки компетенций", 24 часа, ФГБОУ ВО "Тверской государственный университет".	57,38	0,07

Соответствие кадровых условий реализации ООП требованиям ФГОС ВО

Требования ФГОС ВО к кадровым условиям реали- зации ООП	Показатели ФГОС ВО	Показатели по ООП (набор 2014г.)
Доля штатных научно-педагогических работников (в приведенных к целочисленным значениям ставок)	Не менее 50%	83,0
Доля научно-педагогических работников (в приведенных к целочисленным значениям ставок), имеющих образование, соответствующее профилю преподаваемой дисциплины (модуля), в общем числе научно-педагогических работников, реализующих программу бакалавриата	Не менее 70%	98,7
Доля научно-педагогических работников (в приведенных к целочисленным значениям ставок), имеющих ученую степень (в том числе ученую степень, присвоенную за рубежом и признаваемую в Российской Федерации) и (или) ученое звание (в том числе ученое звание, полученное за рубежом и признаваемое в Российской Федерации), в общем числе научно-педагогических работников, реализующих программу бакалавриата	Не менее 70%	72,7
Доля работников (в приведенных к целочисленным значениям ставок) из числа руководителей и работников организаций, деятельность которых связана с направленностью (профилем) реализуемой программы бакалавриата (имеющих стаж работы в данной профессиональной области не менее 3 лет) в общем числе работников, реализующих программу бакалавриата	Не менее 10%	12,0

Вывод: кадровый состав полностью соответствует требованиям ФГОС ВО.

1.8. Сведения о материально-технической базе

Тверской государственный университет располагает необходимой материально-технической базой, обеспечивающей проведение всех видов дисциплинарной и междисциплинарной подготовки, лабораторной, практической и научно-исследовательской работы обучающихся, предусмотренных учебным планом ООП и соответствующей действующим санитарным и противопожарным правилам и нормам.

№ п\п	Наименование дисциплины (мо- дуля), практик в соответствии с учебным планом	Наименование специальных* по- мещений и помещений для само- стоятельной работы	Оснащенность специальных помещений и по- мещений для самостоятельной работы	Перечень лицензи- онного программ- ного обеспечения.
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
1.	Философия	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 301 имени Спартака Александровича Стукова, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Google Chrome — бесплатно Казрегѕку Endpoint Security 10 для Windows — Акт на передачу прав №2129 от 25 октября 2016 г. MS Office 365 рго plus - Акт приема- передачи № 369 от 21 июля 2017 Microsoft Windows 10 Enterprise - Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 307, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук. Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft office pro-

				C . 1 (A
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых ра-		от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Aкт
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 319, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		<i>'</i>
		д. 22		
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	professional (Aкт
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	приема-передачи №
		тирования (выполнения курсовых ра-	non noytoyk.	369 от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
2.	История			
		консультаций, текущего контроля и		
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 317, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		
		д. 22		
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых ра-		от 21 июля 2017)
2	2	бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
3.	Экономическая теория	консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Акт
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 319, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		. ,
		д. 22		
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	professional (AkT
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	приема-передачи №
			ной ноутоук.	приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		тирования (выполнения курсовых ра-		Microsoft Windows
4	п	бот), групповых и индивидуальных		
4.	Правоведение	консультаций, текущего контроля и		Enterprise (AKT
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 305, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		
		д. 22		
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-

		занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	тимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	fessional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 406, Кабинет иностранных языков, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, монитор 17" LG TFT L 1750SQ-SN, системный блок Cel D2800 MHz775 GA-8915 MF-TD DDR 400 256 Mb/HDD 160 Gb DVD-RW, магнитола Philips AZ 1840, видеоплейер LG 214 (пишущий)	Microsoft Windows 10 Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) MS Office 365 pro plus (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Visual Studio Professional 2012 (Акт предоставления прав № Tr035055 от 19.06.2017)
5.	Иностранный язык	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 115, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		Лингафонный кабинет № 208, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, доска, компьютер SINTO, МФУ 3100FPV Xerox Phaser 3100, телевизор ЖК 40"	Microsoft Windows 10 Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) MS Office 365 pro plus (Акт приемапередачи № 369 от 21 июля 2017)

				Microsoft Visual Studio Professional 2012 (Акт предоставления прав № Tr035055 от 19.06.2017)
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
6.	Социология	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 317, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 318, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)

		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий	Столы, стулья, переносной ноутбук, доска аудиторная, переносной мультимедийный проектор	Google Chrome – бесплатно
		семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, Учебная аудитория имени Спартака Александровича Стукова № 301, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д.22		Microsoft Office 365 pro plus - Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017 Microsoft Windows 10 Enterprise - Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017 Kaspersky Endpoint Security 10 для Windows – Акт на передачу прав №2129 от 25 октября 2016 г.
7.	Политология			20161.
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, Учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д.22	Столы, стулья, переносной ноутбук, переносной мультимедийный проектор, доска классная боль-шая	Google Chrome — бесплатно Microsoft Office 365 pro plus - Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017 Microsoft Windows 10 Enterprise - Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017 Kaspersky Endpoint Security 10 для Windows — Акт на передачу прав №2129 от 25 октября 2016 г.

		N. C		
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, переносной ноутбук, переносной	Google Chrome –
		занятий лекционного типа, занятий	мультимедийный проектор, доска аудиторная	бесплатно
		семинарского типа, курсового проек-		Microsoft Office 365
		тирования (выполнения курсовых ра-		pro plus - Акт прие-
		бот), групповых и индивидуальных		ма-передачи № 369
		консультаций, текущего контроля и		от 21 июля 2017
		промежуточной аттестации, Учебная		Microsoft Windows
		аудитория № 318, 170021, Тверская		10 Enterprise - Акт
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		приема-передачи №
		д.22		369 от 21 июля 2017
				Kaspersky Endpoint
				Security 10 для
				Windows – Акт на
				передачу прав №2129 от 25 октября
				2016 г.
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, переносной ноутбук, доска ауди-	Google Chrome –
		занятий лекционного типа, занятий	торная, переносной мультимедийный проектор	бесплатно
		семинарского типа, курсового проек-		Microsoft Office 365
		тирования (выполнения курсовых ра-		pro plus - Акт прие-
		бот), групповых и индивидуальных		ма-передачи № 369
		консультаций, текущего контроля и		от 21 июля 2017
		промежуточной аттестации, Учебная		Microsoft Windows
		аудитория имени Спартака Алексан-		10 Enterprise - Акт
		дровича Стукова № 301, 170021,		приема-передачи №
		Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я		369 от 21 июля 2017
		Грибоедова, д.22		Kaspersky Endpoint
		Триоосдова, д.22		Security 10 для
8.	История управленческой мысли			Windows – Акт на
				передачу прав
				№2129 от 25 октября
				2016 г.
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, переносной ноутбук, переносной	Google Chrome –
		занятий лекционного типа, занятий	мультимедийный проектор, доска классная боль-	бесплатно
		семинарского типа, курсового проек-	шая	Microsoft Office 365
		тирования (выполнения курсовых ра-	шал	pro plus - Акт прие-
		бот), групповых и индивидуальных		рго plus - Акт прие- ма-передачи № 369
				ма-передачи № 309 от 21 июля 2017
		консультаций, текущего контроля и		Microsoft Windows
		промежуточной аттестации, Учебная		I I
		аудитория № 308, 170021, Тверская		10 Enterprise - Акт

		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д.22 Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, Учебная аудитория № 318, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д.22	Столы, стулья, переносной ноутбук, переносной мультимедийный проектор, доска аудиторная	приема-передачи № 369 от 21 июля 2017 Каѕрегѕку Епфроіпт Ѕесштіту 10 для Windows — Акт на передачу прав №2129 от 25 октября 2016 г. Google Chrome — бесплатно Місгоѕоft Office 365 рго рlus - Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017 Місгоѕоft Windows 10 Ептегргіѕе - Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017 Каѕрегѕку Епфроіпт Ѕесштіту 10 для Windows — Акт на передачу прав №2129 от 25 октября 2016 г. Містоѕоft office pro
9.	Физическая культура и спорт	Конференц-зал № 315, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)

		Конференц-зал / Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 307, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
10.	Безопасность жизнедеятельности	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, Кабинет тьюторов 332, 170100, Тверская область, г. Тверь, пер. Студенческий, д. 12	Столы, стулья, Компьютер:Сист.блок iRU Ergo Corp 121 Р4+Монитор 17" Proview TFT Принтер Canon LBP-1120 A4 USB Экран проекционный матовый Экран настенный ScreenMedia 153*203 (М081-081146)	Google Chrome — бесплатно Місгоsoft Office 365 pro plus - Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017 Місгоsoft Windows 10 Enterprise - Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017 Казрегѕку Endpoint Security 10 для Windows — Акт на передачу прав №2129 от 25 октября 2016 г.
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, Учебная аудитория, оснащенная стационарной мультимедийной техникой № 233, 170100, Тверская область, г. Тверь, пер. Студенческий, д.12	Столы, стулья, переносной ноутбук, Мультимедийный проектор BenQ MP 724 с потолочным креплением и экраном 1105	Google Chrome — бесплатно Місгоѕоft Office 365 pro plus - Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017 Місгоѕоft Windows 10 Enterprise - Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017 Каѕрегѕку Endpoint Security 10 для Windows — Акт на пере-

		дачу прав №2129 от 25 октября 2016 г.
Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, Учебная аудитория № 219, 170100, Тверская область, г. Тверь, пер. Студенческий, д.12	Столы, стулья, переносной мультимедийный проектор, переносной ноутбук	Google Chrome – бесплатно Місгоsoft Office 365 pro plus - Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017 Місгоsoft Windows 10 Enterprise - Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017 Казрегѕку Endpoint Security 10 для Windows — Акт на передачу прав №2129 от
Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория для лекционных и практических занятий кафедры «Безопасность жизнедеятельности» № 220Б, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. Студенческий переулок, д.13	Столы, стулья, доска. Переносной комплект: Тонометр CS-105 механический +фонендоскоп Противогаз ГП-5 Тренажер сердечно-легочной и мозговой реанимации Т-12 "Максим III-01" изолирующие противогазы; фильтрующие противогазы ГП-5,7; респираторы; ватно-марлевые повязки; аптечки индивидуальные АИ-2, АИ-4; индивидуальные противохимические пакеты, ИПП-8, ИПП-11 индивидуальные перевязочные пакты; таблицы для оценки радиационной обстановки; таблицы для оценки химической обстановки; муляжи внутренних органов; наборы-укладки и фантомы для производства инъекций; тренажер для реанимации; медицинские средства для оказания первой помощи (бинты, вата, жгуты, шприцы, шины, перчатки и т.д.). Наглядные пособия:	дачу прав №2129 от 25 октября 2016 г. Google Chrome — бесплатно Казрегзку Endpoint Security 10 для Windows — Акт на передачу прав №2129 от 25 октября 2016 г. MS Office 365 pro plus - Акт приемапередачи № 369 от 21 июля 2017 Місгозоft Windows 10 Enterprise - Акт приемаприема-передачи № 369 от 21 июля 2017

			плакаты по внутренним болезням; плакаты по травмам; плакаты по ЧС; плакаты по защите населения; стенды по темам дисциплины. Спирт и спиртовые салфетки для обработки противогазов, фонендоскопов и термометров. Переносной мультимедийный проектор, переносной ноутбук.	
11	Правовое обеспечение деятельно-	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 307, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
11.	сти организации	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
12.	Основы теории управления	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 305, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук. Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)

		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых ра-		от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Акт
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 308, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		<i>'</i>
		д. 22		
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых ра-	ной ноутоук.	от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Akt
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 307, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		
		д. 22		
		Помещение для самостоятельной ра-	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
		боты, учебная аудитория для проведе-	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
		ния занятий лекционного типа, заня-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тий семинарского типа, курсового		от 21 июля 2017)
	I/	проектирования (выполнения курсо-		Microsoft Windows
13.	Корпоративная социальная ответ-	вых работ), групповых и индивиду-		Enterprise (Aкт
	ственность	альных консультаций, текущего кон-		приема-передачи №
		троля и промежуточной аттестации,		369 от 21 июля 2017)
		практики, компьютерный класс №		
		111, 170021, Тверская область, г.		
		Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22		
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	professional (AKT
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	приема-передачи №
		тирования (выполнения курсовых ра-	non noytoyk.	369 от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и		Enterprise (AKT
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 305, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		
		д. 22		

14.	Управление персоналом организа-	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 317, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
14.	ции	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 318, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
15.	Этика деловых отношений и орга-	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 305, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
13.	низационная культура	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)

16.	Бухгалтерский учет	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 307, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
10.	Булгалгерский учет	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 317, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
17.	Drovovava ontovivovava	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 307, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Місгоsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Місгоsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
17.	Экономика организации	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)

	[3.51 0
	Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office
	занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	professional (Akt
	семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	приема-передачи №
	тирования (выполнения курсовых ра-		369 от 21 июля 2017)
	бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
	консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Akt
	промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
	аудитория № 318, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
	область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22		
	Помещение для самостоятельной ра-	Столы, стулья.	Google Chrome -
	боты, учебная аудитория для проведе-	1 Компьютер RAMEC STORM C2D	бесплатно
	ния занятий лекционного типа, заня-	4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	Kaspersky Endpoint
	тий семинарского типа, курсового	L1753S-SF	Security 10 для Win-
	проектирования (выполнения курсо-	2 Компьютер RAMEC STORM C2D	dows - Акт на пере-
	вых работ), групповых и индивиду-	4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	дачу прав №2129 от
	альных консультаций, текущего кон-	L1753S-SF	25 октября 2016 г.
	троля и промежуточной аттестации,	3 Компьютер RAMEC STORM C2D	MS Office 365 pro
	практики, компьютерный класс №	4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	plus - Акт приема-
	105, 170021, Тверская область, г.	L1753S-SF	передачи № 369 от
	Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	4 Компьютер RAMEC STORM C2D	21 июля 2017
		4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT	Microsoft Windows
		L1753S-SF	10 Enterprise - Акт
		5 Компьютер RAMEC STORM C2D	приема-передачи №
10 11		4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	369 от 21 июля 2017
18. Информатика		L1753S-SF	
		6 Компьютер RAMEC STORM C2D	
		4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	
		L1753S-SF	
		7 Компьютер RAMEC STORM C2D	
		4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	
		L1753S-SF	
		8 Компьютер RAMEC STORM C2D	
		4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	
		L1753S-SF	
		9 Компьютер RAMEC STORM C2D	
		4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT	
		L1753S-SF	
		10 Доска классная малая	
	Помещение для самостоятельной ра-	Столы, стулья.	Google Chrome -

			1 V DAMEC CTORM COD	£
		боты, учебная аудитория для проведе-	1 Компьютер RAMEC STORM C2D	бесплатно
		ния занятий лекционного типа, заня-	4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ L1753S-SF	Kaspersky Endpoint
		тий семинарского типа, курсового		Security 10 для Win-
		проектирования (выполнения курсо-		dows – Акт на пере-
		вых работ), групповых и индивиду-	4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFT	дачу прав №2129 от
		альных консультаций, текущего кон-	L1753S-SF	25 октября 2016 г.
		троля и промежуточной аттестации,	3 Компьютер RAMEC STORM C2D	MS Office 365 pro
		практики, компьютерный класс №	4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	plus - Акт приема-
		106, 170021, Тверская область, г.	L1753S-SF	передачи № 369 от
		Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	4 Компьютер RAMEC STORM C2D	21 июля 2017
			4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ L1753S-SF	Microsoft Windows 10 Enterprise - Акт
			5 Компьютер RAMEC STORM C2D	приема-передачи №
			4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	369 от 21 июля 2017
			L1753S-SF	
			6 Компьютер RAMEC STORM C2D	
			4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	
			L1753S-SF	
			7 Компьютер RAMEC STORM C2D	
			4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	
			L1753S-SF	
			8 Доска зеленая магнитно-меловая	
			(3-х элем.)	
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых ра-		от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Акт
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 307, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
19.	Экономика и социология труда	область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		
		д. 22		
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых ра-		от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Акт
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №

			аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22		369 от 21 июля 2017)
-			Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
	20.	Управленческий учет и анализ	Помещение для самостоятельной работы, учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, практики, компьютерный класс № 111, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
	21.	Стратегический менеджмент	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 307, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
			Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт

		промежуточной аттестации, учебная аудитория № 318, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22		приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
22. Финансовый менеджмент		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 317, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
	Финансовыи менеджмент	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 307, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Місгоsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Місгоsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
23.	Организационное поведение	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Google Chrome – бесплатно Kaspersky Endpoint Security 10 для Windows – Акт на передачу прав

промежуточной аттестации, учебная		№2129 от 25 октября
аудитория № 301 имени Спартака		2016 г.
Александровича Стукова, 170021,		MS Office 365 pro
Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я		plus - Акт приема-
Грибоедова, д. 22		передачи № 369 от
		21 июля 2017
		Microsoft Windows
		10 Enterprise - Акт
		приема-передачи №
		369 от 21 июля 2017
Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
тирования (выполнения курсовых ра-		от 21 июля 2017)
бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Акт
промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
аудитория № 307, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		
д. 22		
Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
тирования (выполнения курсовых ра-		от 21 июля 2017)
бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Aкт
промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
аудитория № 319, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		,
д. 22		

	I			
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, переносной ноутбук, переносной	Google Chrome –
		занятий лекционного типа, занятий	мультимедийный проектор, доска аудиторная	бесплатно
		семинарского типа, курсового проек-		Microsoft Office 365
		тирования (выполнения курсовых ра-		pro plus - Акт прие-
		бот), групповых и индивидуальных		ма-передачи № 369
		консультаций, текущего контроля и		от 21 июля 2017
		промежуточной аттестации, Учебная		Microsoft Windows
		аудитория имени Спартака Алексан-		10 Enterprise - Акт
		дровича Стукова № 301, 170021,		приема-передачи №
		Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я		369 от 21 июля 2017
		Грибоедова, д.22		Kaspersky Endpoint
				Security 10 для
				Windows – Акт на
				передачу прав
				№2129 от 25 октября
24.	Производственный менеджмент			2016 г.
24.	производственный менеджмент	Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, переносной ноутбук, переносной	Google Chrome –
		занятий лекционного типа, занятий	мультимедийный проектор, доска классная боль-	бесплатно
		семинарского типа, курсового проек-	шая	Microsoft Office 365
		тирования (выполнения курсовых ра-		pro plus - Акт прие-
		бот), групповых и индивидуальных		ма-передачи № 369
		консультаций, текущего контроля и		от 21 июля 2017
		промежуточной аттестации, Учебная		Microsoft Windows
		аудитория № 308, 170021, Тверская		10 Enterprise - Акт
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		приема-передачи №
		д.22		369 от 21 июля 2017
				Kaspersky Endpoint
				Security 10 для
				Windows – Акт на
				передачу прав
				№2129 от 25 октября
				2016 г.

	T	T		
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, переносной ноутбук, переносной	Google Chrome –
		занятий лекционного типа, занятий	мультимедийный проектор, доска аудиторная	бесплатно
		семинарского типа, курсового проек-		Microsoft Office 365
		тирования (выполнения курсовых ра-		pro plus - Акт прие-
		бот), групповых и индивидуальных		ма-передачи № 369
		консультаций, текущего контроля и		от 21 июля 2017
		промежуточной аттестации, Учебная		Microsoft Windows
		аудитория № 318, 170021, Тверская		10 Enterprise - Акт
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		приема-передачи №
		д.22		369 от 21 июля 2017
				Kaspersky Endpoint
				Security 10 для
				Windows – Акт на
				передачу прав
				№2129 от 25 октября
				2016 г.
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых ра-	non noytoyk.	от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и		
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 317, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		
		д. 22		3.51
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
25.	Теория организации	занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
23.	Тоорын оргиннамдын	семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых ра-		от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Акт
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 307, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		
		д. 22		
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых ра-		от 21 июля 2017)
	1	Imposantia (Bantoniioniia Kypeobalk pa	<u> </u>	51 21 mom 2011)

		бот), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22		Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
26.	Основы теории маркетинга	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 305, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
20.	Основы теории маркетинга	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 319, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
27.	Информационные технологии в управлении	Помещение для самостоятельной работы, учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, практики, компьютерный класс № 105, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья. 1 Компьютер RAMEC STORM C2D 4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT L1753S-SF 2 Компьютер RAMEC STORM C2D 4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT L1753S-SF 3 Компьютер RAMEC STORM C2D 4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT L1753S-SF 4 Компьютер RAMEC STORM C2D 4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT L1753S-SF 4 Компьютер RAMEC STORM C2D 4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT L1753S-SF 5 Компьютер RAMEC STORM C2D	Google Chrome – бесплатно Каѕрегѕку Endpoint Security 10 для Windows – Акт на передачу прав №2129 от 25 октября 2016 г. MS Office 365 ргорриѕ - Акт приемапередачи № 369 от 21 июля 2017 Microsoft Windows 10 Enterprise - Акт приема-передачи №

	1	369 от 21 июля 2017
	L1753S-SF	
	6 Компьютер RAMEC STORM C2D	
	4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT	
	L1753S-SF	
	7 Компьютер RAMEC STORM C2D	
	4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT	
	L1753S-SF	
	8 Компьютер RAMEC STORM C2D	
	4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT	
	L1753S-SF	
	9 Компьютер RAMEC STORM C2D	
	4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT	
	L1753S-SF	
	10 Доска классная малая	
Помешение л	ля самостоятельной ра- Столы, стулья.	Google Chrome -
		бесплатно
		Kaspersky Endpoint
	кого типа, курсового L1753S-SF	Security 10 для Win-
		dows – Акт на пере-
		дачу прав №2129 от
	ультаций, текущего кон- L1753S-SF	25 октября 2016 г.
		MS Office 365 pro
	ипьютерный класс № 4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT	plus - Акт приема-
		передачи № 369 от
		21 июля 2017
тверв, ул. 2-и	1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	Microsoft Windows
	L1753S-SF	10 Enterprise - Akt
		приема-передачи №
		369 от 21 июля 2017
	L1753S-SF	309 01 21 июля 2017
	6 Компьютер RAMEC STORM C2D	
	4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT	
	14000/100Gb/DVD-RW +монитор LG 17 1F1 L1753S-SF	
	7 Компьютер RAMEC STORM C2D	
	4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT	
	4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 1/* 1F1 L1753S-SF	
	8 Доска зеленая магнитно-меловая	
	(3-х элем.)	

28.	Математика	Помещение для самостоятельной работы, учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, практики, компьютерный класс № 111, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
29.	Управление маркетингом	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых ра-	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук. Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Місгоsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Місгоsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Місгоsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 318, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22		Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
30.	Статистика	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 114, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Місгоsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Місгоsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)

	_	<u></u>	,	<u></u>
		д. 22		
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 319, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
31.	Маркетинг в отраслях и сферах дея- тельности	Лаборатория практического менеджмента № 340, 170100, Тверская область, г. Тверь, пер. Студенческий, д. 12	Столы, стулья. 1. Принтер Samsung лазерный 2. Компьютер:(процессор-i5-2400+ монитор LG Flatron 3. Ноутбук Samsung Q210-FA0F T6600 12,1"WXGA 2048 250 DVDRW WiGi BT VHP 4. Ноутбук ASUS "Eee PC 1008P" 5. Внешний жесткий диск WD Original USB 3 750 Gb 6. Флеш-диск 16Gb TRANSCEND JETFLASH 600 7. Камера Web logitech 8. Источник бесперебойного питания APC Back-UPS BX650CI-RS	Аdobe Reader XI (11.0.13) — Russian (бесплатно) Google Chrome (бесплатно) Kaspersky Endpoint Security 10 для Windows (антивирус) Microsoft office professional 2016 (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) ОрепОffice 4.1.1 (бесплатно) Qt 5.6.0 (бесплатно) WinDjView 2.0.2 (бесплатно) ИКТС 1.21 Microsoft Windows 10 Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Aкт

		промежуточной аттестации, учебная аудитория № 318, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22		приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 317, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
32.	Анализ конкуренции	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 319, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Місгоsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Місгоsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
33.	Маркетинговые исследования	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт

		промежуточной аттестации, учебная аудитория № 317, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 307, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Місгоѕоft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Місгоѕоft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
34.	Международный маркетинг	д. 22 Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 301 имени Спартака Александровича Стукова, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Google Chrome — бесплатно Каspersky Endpoint Security 10 для Windows — Акт на передачу прав №2129 от 25 октября 2016 г. MS Office 365 pro plus - Акт приемапередачи № 369 от 21 июля 2017 Microsoft Windows 10 Enterprise - Акт приемапередачи № 369 от 21 июля 2017

35.	Инновационный менеджмент	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 307, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
33.	ИННОВАЦИОННЫЙ МЕНЕДЖМЕНТ	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
36.	Маркетинговые коммуникации и	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 307, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Місгоsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Місгоsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
30.	пиар	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)

37.	Ценообразование в маркетинге	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 317, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
38.	Управление проектами и изменени- ями	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
20		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 307, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
39.	Брендинг	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)

40.	Логистика	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 305, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
41.	Элективные курсы по физической культуре и спорту/Адаптивная физическая культура	Тренажерный зал № 120, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. Прошина, д.3, корп. 2 Спортзал № 126, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. Прошина, д.3, корп. 2	1. Велосипед Stels Navigator 650 Disc (7 ед.) 2. Лыжи FISCHER RCS Carbon (2 ед.) 3. Лыжи FISHER RCS SKATING 182 4. Лыжи FISHER RCS SKATING Plus (3 ед.) 5. Тренажер Ercolina с креплениями в компл. 6. Сетка для улавливания мячей настольная Donic 420255 7. Автоматическое устройство "робот" для метания мячей 8. Скамья "Скотта" 9. Скамья для жима со страховочными упорами ALIV 10. Стойка для приседаний 11. Накатка г.Владимир 6 ножей 12. Лыжи Фишер SPEEDMAX SKATE PLUS 187 см 13. Роллеры Swenor Skate Elite (3) 14. Мяч баскетбольный Spalding TF-1000 Legacy р.7 15. Гриф для штанги олимпийский хром до 250 кг (2 ед.) 16. Стенд информационный (4 ед.) 17. Скамья для жима гориз. со страховкой 18. Стол для армрэстлинга универсальный 19. Мяч волейбольный МІКАSA MVA 300 (12 ед.) 20. Корзина для мячей "GALA" (3 ед.) 1. Стол н/тенис складной Startline Olimpic (2 ед.) 2. Сетка воллейбольная "KV REZAC" 3. Скамья для пресса регулируемая с приставкой для ног 4. Стеллаж для хранения гимнастических палок	

T	5 T DMG 4000	
	5. Тренажер BMG-4800	
	6. Беговая дорожка Larsen GLP-3205	
	7. Велоэргометр ВС 7200	
	8. Гиперэкстензия наклонная	
	9. Степпер эллиптический	
	10. Стол н/т складной Start Line Sport (4ед.)	
	11. Тренажер для отводящих и приводящих мышц	
	бедра	
	12. Бодибар 3 кг	
	13. Бодибар 4 кг	
	14. Бодибар 6 кг (2 ед.)	
	15. Коврик гимнастический (30 ед.)	
	16. Мяч б/б SPALDING TF 250 (20 ед.)	
	17. Мяч в/б МІКАSA MV-250 (5ед.)	
	18. Мяч для аэробики (75см) (20 ед.)	
	19. Набор бадминтонный (2 ракетки в чехле) (7 ед.)	
	20. Навес для пресса с упором на руки (с брусьями)	
	"Aliv Sport" (Зед.)	
	21. Палка гимнастическая 1,1м (30ед.)	
	22. Сетка в/б тренировочная Rezac	
	23. Стойка для гантелей	
	24. Мяч для настольного тенниса (40 ед.)	
	25. Сетка для настольного тенниса (3 ед.)	
	26. Мяч волейбольный MVA300 (2 ед.)	
Спортивный зал № 320, 170002, Твер-	1. Сетка в/б официальная Rezac	
ская область, г. Тверь, Садовый пер.,	2. Щит баскетбольный игровой (2ед.)	
д. 35	3. Антенна под карман для в/б сетки (2 ед.)	
	4. Карманы для антенн (2 ед.)	
	5. Кольцо б/б № 7 игровое (2 ед.)	
	6. Мяч б/б SPALDING TF 250 (7 ед.)	
	7. Мяч б/б SPALDING TF 250 (10 ед.)	
	8. Мяч в/б MIKASA MV-250 (20 ед.)	
	9. Мяч ф/б WINNER Fair Play №5 нат.кожа (15 ед.)	
	10. Мяч ф/б WINNER Match Sala синт.кожа (7 ед.)	
	11. Сетка в/б тренировочная Rezac (2 ед.)	
	12. Сетка для бадминтона	
	13. Скамья гимнастическая 2,5м 8 шт (5 ед.)	
	14. Трос для в/б сетки	
	15. Утяжелители 1 кг (3 ед.)	
	16. Утяжелители 2 кг (3ед.)	

		Спортивный зал (игровой) № 224, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д.22	17. Ферма под щит б/б вынос 0,5м (2 ед.) 18. Мяч в/б МІКАЅА МV-250 (10 ед.) 19. Медицинбол 2 кг (15 ед.) 20. Медицинбол 1 кг (14 ед.) 1. Щит баскетбольный игровой (2 ед.) 2. Антенна под карман для в/б сетки (2 ед.) 3. Карманы для антенн (2 ед.) 4. Мяч б/б SPALDING TF 250 (10 ед.) 5. Мяч б/б SPALDING TF 250 (7 ед.) 6. Сетка в/б тренировочная Rezac 7. Мяч в/б МІКАЅА МV-250 (10 ед.) 8. Трос для в/б сетки 9. Ферма под щит б/б вынос 0,5м (2 ед.) 10. Мяч волейбольный МІКАЅА (10 ед.)	
		Помещение для самостоятельной работы, учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, практики, компьютерный класс № 111, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
42.	Эконометрика	Помещение для самостоятельной работы, учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, практики, компьютерный класс № 105, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья. 1 Компьютер RAMEC STORM C2D 4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT L1753S-SF 2 Компьютер RAMEC STORM C2D 4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT L1753S-SF 3 Компьютер RAMEC STORM C2D 4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT L1753S-SF 4 Компьютер RAMEC STORM C2D 4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT L1753S-SF 5 Компьютер RAMEC STORM C2D 4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT L1753S-SF 5 Компьютер RAMEC STORM C2D 4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT L1753S-SF	Microsoft Windows 10 Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) MS Office 365 pro plus (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Visual Studio Professional 2012 (Акт предоставления прав № Тr035055 от 19.06.2017)

		Помещение для самостоятельной работы, учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, практики, компьютерный класс № 106, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	L1753S-SF 6 Компьютер RAMEC STORM C2D 4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT L1753S-SF 7 Компьютер RAMEC STORM C2D 4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT L1753S-SF 8 Компьютер RAMEC STORM C2D 4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT L1753S-SF 9 Компьютер RAMEC STORM C2D 4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT L1753S-SF 10 Доска классная малая C2D 4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT L1753S-SF 2 Компьютер RAMEC STORM C2D 4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT L1753S-SF 3 Компьютер RAMEC STORM C2D 4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT L1753S-SF 5 <t< th=""><th>Google Chrome — бесплатно Kaspersky Endpoint Security 10 для Windows — Акт на передачу прав №2129 от 25 октября 2016 г. MS Office 365 proplus - Акт приемапередачи № 369 от 21 июля 2017 Microsoft Windows 10 Enterprise - Акт приемапередачи № 369 от 21 июля 2017</th></t<>	Google Chrome — бесплатно Kaspersky Endpoint Security 10 для Windows — Акт на передачу прав №2129 от 25 октября 2016 г. MS Office 365 proplus - Акт приемапередачи № 369 от 21 июля 2017 Microsoft Windows 10 Enterprise - Акт приемапередачи № 369 от 21 июля 2017
42	п	Помещение для самостоятельной ра-	(3-х элем.) Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
43.	Прогнозирование в менеджменте	боты, учебная аудитория для проведе-	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-

	1	1		3.6.5.5
		ния занятий лекционного типа, заня-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тий семинарского типа, курсового		от 21 июля 2017)
		проектирования (выполнения курсо-		Microsoft Windows
		вых работ), групповых и индивиду-		Enterprise (Aкт
		альных консультаций, текущего кон-		приема-передачи №
		троля и промежуточной аттестации,		369 от 21 июля 2017)
		практики, компьютерный класс №		
		111, 170021, Тверская область, г.		
		Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22		
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых ра-		от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Aкт
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 308, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		307 01 21 MOJIZ 2017)
		д. 22		
		Помещение для самостоятельной ра-	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
		боты, учебная аудитория для проведе-	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
		ния занятий лекционного типа, заня-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тий семинарского типа, курсового	нои ноутоук.	ма-передачи № 309 от 21 июля 2017)
				Microsoft Windows
		проектирования (выполнения курсо-		
		вых работ), групповых и индивиду-		Enterprise (Akt
		альных консультаций, текущего кон-		приема-передачи №
		троля и промежуточной аттестации,		369 от 21 июля 2017)
		практики, компьютерный класс №		
1		111, 170021, Тверская область, г.		
44.	Налоги и налогообложение	Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22		
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых ра-		от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Акт
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 307, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		·
		д. 22		

		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 318, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 305, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 319, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
45.	Неналоговые расчеты и платежи	Помещение для самостоятельной работы, учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, практики, компьютерный класс № 111, 170021, Тверская область, г.	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)

			T	
		Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22		
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	professional (Акт
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	приема-передачи №
		тирования (выполнения курсовых ра-		369 от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Akt
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 305, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		309 01 21 MOM 2017)
		д. 22		
		Помещение для самостоятельной ра-	Столы, стулья.	Microsoft Windows
		боты, учебная аудитория для проведе-	1 Компьютер RAMEC STORM C2D	10 Enterprise (Акт
		ния занятий лекционного типа, заня-	4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFT	приема-передачи №
		тий семинарского типа, курсового	L1753S-SF	369 от 21 июля 2017)
		проектирования (выполнения курсо-	2 Компьютер RAMEC STORM C2D	MS Office 365 pro
		вых работ), групповых и индивиду-	4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	plus (Акт приема-
		альных консультаций, текущего кон-	L1753S-SF	передачи № 369 от
		троля и промежуточной аттестации,	3 Компьютер RAMEC STORM C2D	21 июля 2017)
		практики, компьютерный класс №	4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	Microsoft Visual Stu-
		105, 170021, Тверская область, г.	L1753S-SF	dio Professional 2012
		Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	4 Компьютер RAMEC STORM C2D	(Акт предоставления
			4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	прав № Тг035055 от
			L1753S-SF	19.06.2017)
			5 Компьютер RAMEC STORM C2D	•
46.	Статистика в Excel		4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	
			L1753S-SF	
			6 Компьютер RAMEC STORM C2D	
			4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT	
			L1753S-SF	
			7 Компьютер RAMEC STORM C2D	
			4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT	
			L1753S-SF	
			1	
			4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFT	
			L1753S-SF	
			9 Компьютер RAMEC STORM C2D	
			4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	
			L1753S-SF	
			10 Доска классная малая	

		I u		
		Помещение для самостоятельной ра-	Столы, стулья.	Google Chrome –
		боты, учебная аудитория для проведе-	1 Компьютер RAMEC STORM C2D	бесплатно
		ния занятий лекционного типа, заня-	4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	Kaspersky Endpoint
		тий семинарского типа, курсового	L1753S-SF	Security 10 для Win-
		проектирования (выполнения курсо-	2 Компьютер RAMEC STORM C2D	dows – Акт на пере-
		вых работ), групповых и индивиду-	4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	дачу прав №2129 от
		альных консультаций, текущего кон-	L1753S-SF	25 октября 2016 г.
		троля и промежуточной аттестации,	3 Компьютер RAMEC STORM C2D	MS Office 365 pro
		практики, компьютерный класс №	4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	plus - Акт приема-
		106, 170021, Тверская область, г.	L1753S-SF	передачи № 369 от
		Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	4 Компьютер RAMEC STORM C2D	21 июля 2017
			4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	Microsoft Windows
			L1753S-SF	10 Enterprise - Акт
			5 Компьютер RAMEC STORM C2D	приема-передачи №
			4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	369 от 21 июля 2017
			L1753S-SF	
			6 Компьютер RAMEC STORM C2D	
			4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	
			L1753S-SF	
			7 Компьютер RAMEC STORM C2D	
			4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	
			L1753S-SF	
			8 Доска зеленая магнитно-меловая	
			(3-х элем.)	
		Помещение для самостоятельной ра-	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
		боты, учебная аудитория для проведе-	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
		ния занятий лекционного типа, заня-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тий семинарского типа, курсового		от 21 июля 2017)
		проектирования (выполнения курсо-		Microsoft Windows
		вых работ), групповых и индивиду-		Enterprise (Akt
		альных консультаций, текущего кон-		приема-передачи №
47	3.6	троля и промежуточной аттестации,		369 от 21 июля 2017)
47.	Моделирование рисковых ситуаций	практики, компьютерный класс №		Í
	111, 170021, Тверская область, г.			
		Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22		
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых ра-		от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		/, -г/шовый и шдивидушыный	I	

		KOHOVIII TOHHIL TAKUWATA KAWIBA TA	T	Enterprise (Aкт
		консультаций, текущего контроля и		
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 308, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		
		д. 22		
		Помещение для самостоятельной ра-	Столы, стулья.	Microsoft Windows
		боты, учебная аудитория для проведе-	1 Компьютер RAMEC STORM C2D	10 Enterprise (Акт
		ния занятий лекционного типа, заня-	4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	приема-передачи №
		тий семинарского типа, курсового	L1753S-SF	369 от 21 июля 2017)
		проектирования (выполнения курсо-	2 Компьютер RAMEC STORM C2D	MS Office 365 pro
		вых работ), групповых и индивиду-	4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	plus (Акт приема-
		альных консультаций, текущего кон-	L1753S-SF	передачи № 369 от
		троля и промежуточной аттестации,	3 Компьютер RAMEC STORM C2D	21 июля 2017)
		практики, компьютерный класс №	4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	Microsoft Visual Stu-
		105, 170021, Тверская область, г.	L1753S-SF	dio Professional 2012
		Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	4 Компьютер RAMEC STORM C2D	(Акт предоставления
		120p2, ym 2 m 1 phicodesu, di 22	4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT	прав № Тг035055 от
			L1753S-SF	19.06.2017)
			5 Компьютер RAMEC STORM C2D	19.00.2017)
			4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT	
			L1753S-SF	
	Электронная коммерция: платеж-		6 Компьютер RAMEC STORM C2D	
48.	1		4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT	
40.	ные системы, вопросы безопасно-		L1753S-SF	
	сти			
			1	
			L1753S-SF	
			8 Компьютер RAMEC STORM C2D	
			4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT	
			L1753S-SF	
			9 Компьютер RAMEC STORM C2D	
			4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT	
			L1753S-SF	
			10 Доска классная малая	
		Помещение для самостоятельной ра-	Столы, стулья.	Google Chrome -
		боты, учебная аудитория для проведе-	1 Компьютер RAMEC STORM C2D	бесплатно
		ния занятий лекционного типа, заня-	4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	Kaspersky Endpoint
		тий семинарского типа, курсового	L1753S-SF	Security 10 для Win-
		проектирования (выполнения курсо-	2 Компьютер RAMEC STORM C2D	dows - Акт на пере-
		вых работ), групповых и индивиду-	4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	дачу прав №2129 от

49. Маркетшиговые неследования в нитернет 100 17 17 17 17 17 18 17 17			альных консультаций, текущего кон-	L1753S-SF	25 октября 2016 г.
1961					
106,170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22					
49. Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Основы самоортавнезации и развы- Основы самоортавнезации и развы- Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 4 Компьютер RAMEC STORM C2D 7 Компьютер RAMEC STORM C2D 7 Компьютер RAMEC STORM				•	
49. Маркетинговые исследования в интернет Основые самоорганизации и развит учебная аудитория для проведения консумдать, гр. Такрь, уз. 2-я Грибосдова, доста, г. Търь, уз. 2-я Грибосдова, доста, г. Търь, уз. 2-я Грибосдова, д. 22 Основы самоорганизации и развит учебная аудитория в 317, 170021, Тверская обжате, г. Трерь, уз. 2-я Грибосдова, д. 22 Основы самоорганизации и развит учебная аудитория в 317, 170021, Тверская обжате, г. Търь, уз. 2-я Грибосдова, д. 22 Основы самоорганизации и развит учебная аудитория в 317, 170021, Тверская обжате, г. Търь, уз. 2-я Грибосдова, д. 22 Основы самоорганизации и развит учебная аудитория для проведения (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Містозоft Опісе ргобезования (Кат приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Містозоft Опісе ргобезования (Кат приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Містозоft Опісе ргобезования (Кат приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Містозоft Опісе ргобезова, д. 22 Основы самоорганизации и развит Учебная аудитория для проведения (Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мульментерісами № 369 от 21 июля 2017) Містозоft Опісе ргобезоба (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Містозоft Опісе ргобезоба (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Містозоft Опісе ргобезоба (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Містозоft Опісе ргобезоба (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Містозоft Опісе ргобезоба (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Містозоft Опісе ргобезоба (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Містозоft Опісе ргобезоба (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Містозоft Опісе ргобезоба (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Містозоft Опісе ргобезоба (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Містозоft Опісе ргобезоба (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)					
49. 10 Eaterprise - Акт 10 Eaterprise - Акт 10 Eaterprise Акт 10 Eaterprise			тверь, ул. 2 и грнооедова, д. 22	1	
49. Маркетинговые исследования в нитернет Маркетинговые исследования в нистовнет Маркетинговые исследования в нистовн				<u> </u>	
49. 49. 49. 49. 49. 49. 400/160Gb/DVD-RW +моннтор LG 17" TFT L1753S-SF 6 Компьютер RAMEC STORM C2D 4600/160Gb/DVD-RW +моннтор LG 17" TFT L1753S-SF 7 Kомпьютер RAMEC STORM C2D 4600/160Gb/DVD-RW +моннтор LG 17" TFT L1753S-SF 8 Доска зеленая магнитно-меловая (3-х элем.) 50. 40.					
49. Маркетинговые исследования в нитернет Маркетинговые исследования в нитерней семинарского гипае, курсового проектирования (авиполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудиторыя ж заумиторым ж за туп доведения в до					
49. Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Основы самоорганизации и развы-				<u> </u>	2017
49. Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Основы самоорганизации, учебная аудитория для проведения занятий декционного типа, занятий декционного типа, курсового проектирования (выполнения курсовах работ), групповых и индивидуальных консультаций, текушего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория для проведения занятий декционного типа, хурсовато проектирования (выполнения курсовак работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежующей выполнения курсовак работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежующей выполнения курсовак работ занятий проектор, переносной мульщема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Місгозовт Обтісе ргобезовам доста декста				6 Компьютер RAMEC STORM C2D	
49. Маркетинговые исследования в интернет индивидуальных консультаций, текущего контроля и проведения укресовых работо, груповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и проведения укресовых работо, груповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и проведения укресовых работо, груповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и проведения интернет интернет интернет интернет интернет интернет интернет интернет интернет интернет интернет интернет интернет интернет интернет интернетовной мульнования проведения укресовых работо, груповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и проведения интернетовной мульнование интернетовной мульнование интернетовной мульнование интернетовной мульновной мульнование интернетовной мульновной мульновной инфаркторовной украна, переносной мульновной инфарктор				4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	
49. Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Основы самоорганизации и развит Область, г. Тверь, ул. 2-я Грибосдова, д. 22 Основы самоорганизации и развит Основы самоорганизации и развит Основы самоорганизации и развит Основы самоорганизации и развит Область, г. Тверь, ул. 2-я Грибосдова, д. 22 Основы самоорганизации и развит Основность страбного страст делей междення доска, переносной мультинення курсовых развитий промежуточной аттестации, учебная аудитория для проведения				L1753S-SF	
49. Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Основы самоорганизации и развы- Основы самоорганизации и развы- Основы самоорганизации и развы- Основы самоорганизации и развы- Учебная аудитория для проведения для					
8 Доска зеленая магнитно-меловая (3-х элем.) Отновы самоорганизации и разви- Отолы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносн					
49. Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Основы самоорганизации и разви- Учебная аудитория для проведения курсовых работот, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, занятий семинарского типа, занятий проектор, переносной экран, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, занятий пекционного типа, занятий проектор, переносной экран, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной экран, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, а представля проекторы за представляющих в приметосной экран за представляющи					
Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсовых рабог), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсовых раболасть, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, занятий семинарского типа, курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная и промежуточной патестации, учебная и промежуточной аттестации, учебная и промежуточной аттестации, учебная и дудитория № 317, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Основы самоорганизации и разви-					
3анятий лекционного типа, занятий семинарского типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Учебная аудитория для проведения консультаций лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсового проектирования (выполнения курсового проектирования (выполнения курсового проектирования (выполнения курсового проектирования (выполнения курсового проектирования (выполнения курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 317, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Основы самоорганизации и разви Учебная аудитория для проведения Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мульных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория для проведения Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мульменной мульных консультаций, текущего контроля и приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Містоѕоft Windows Епterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Корствования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория для проведения Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мульменной мульменнн				` /	
49. Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Отолы, стулья, кафедра, доска, переносной мультовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 317, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Основы самоорганизации и разви-					
49. Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Основы самоорганизации и разви- Маркетинговые исследования в интернет Основы самоорганизации и разви- Основы самоорганизации и разви- Тирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория для проведения занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 317, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Тоды, стулья, кафедра, доска, переносной мульной ноутбук. Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мульной ноутбук. Основы самоорганизации и разви- Тимедийный проектор, переносной экран, переносной мульной ноутбук. Основы самоорганизации и разви- Тоды, стулья, кафедра, доска, переносной мульной ноутбук. Основы самоорганизации и разви- Тоды, стулья, кафедра, доска, переносной мульной мульной ноутбук. Основы самоорганизации и разви- Тоды, стулья, кафедра, доска, переносной мульной мульной ноутбук. Основы самоорганизации и разви- Тоды, стулья, кафедра, доска, переносной мульной ноутбук. Основы самоорганизации и разви- Тоды, стулья, кафедра, доска, переносной мульной ноутбук. Основы самоорганизации и разви-					
49. Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 317, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Основы самоорганизации и разви- Основы самоорганизации и разви-				ной ноутоук.	
49. Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Основы самоорганизации и разви- Консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория для проведения занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 317, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Основы самоорганизации и разви- Консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 317, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Основы самоорганизации и разви- Консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 317, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Основы самоорганизации и разви- Консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория для проведения Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль- Містоѕоft office рго-					
49. Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Отоль, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 317, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Основы самоорганизации и разви- Основы самоорганизации и разви- Отоль, стулья, кафедра, доска, переносной мультом мул					
49. Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Маркетинговые исследования в интернет Отолы, стулья, кафедра, доска, переносной мультаний семинарского типа, занятий семинарского типа, курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 317, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Основы самоорганизации и разви- Основы самоорганизации и разви-					
49. Маркетинговые исследования в интернет ——————————————————————————————————					
49. Маркетинговые исследования в интернет ———————————————————————————————————					369 0Т 21 ИЮЛЯ 2017)
9. Интернет Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 317, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Основы самоорганизации и разви- Истолы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной область, приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Містозоft Windows Епtегргізе (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Основы самоорганизации и разви- Учебная аудитория для проведения Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль- Містозоft обтісе рто-		Magnessyrania vaaratanavya n			
занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 317, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 том Основы самоорганизации и разви занятий лекционного типа, занятий тимедийный проектор, переносной экран, переносной экран, переносной экран, переносной экран, переносной экран, переносной ной ноутбук. тимедийный проектор, переносной экран, переносной экран, переносной ной ноутбук. приема-передачи № 2017) містозоft Windows Епterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Том Основы самоорганизации и разви-	49.	•		Стони ступия кофонно поско полоной мун	Microsoft office
семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 317, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 то Основы самоорганизации и разви-		интернет			
тирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 317, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Торования (выполнения курсовых работ) 369 от 21 июля 2017) 369 от					
бот), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 317, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Топи обновы самоорганизации и разви- Основы самоорганизации и разви- Містоsoft Windows Епtегргізе (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль- Містоsoft Windows Ептегргізе (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль- Містоsoft Windows Ептегргізе (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)			1 1	non noytoyk.	
консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 317, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 317, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль- Місгоsoft office pro-					
промежуточной аттестации, учебная аудитория № 317, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Основы самоорганизации и разви- Учебная аудитория для проведения Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль- Місгоsoft office pro-					
аудитория № 317, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Основы самоорганизации и разви- Учебная аудитория для проведения Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль- Місгоsoft office pro-					
область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Основы самоорганизации и разви- Учебная аудитория для проведения Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль- Містоsoft office pro-					
д. 22 д. Основы самоорганизации и разви- Учебная аудитория для проведения Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль- Microsoft office pro-					207 01 21 mom 2017)
основы самоорганизации и разви- Учебная аудитория для проведения Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль- Microsoft office pro-					
	50	Основы самоорганизации и разви-		Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
satisfies from the first seathermore from a satisfies from the first seather from the first	50.	тия личности	занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-

		семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий	ной ноутбук. Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, перенос-	ма-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft office professional (Акт
		семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 317, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	ной ноутбук.	приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 318, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
51.	Современная научная картина мира	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, перенос-	Microsoft office pro- fessional (Акт прие-

		семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 307, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	ной ноутбук.	ма-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
52.	Менеджмент качества	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
52	T.	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 307, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
53.	Директ-маркетинг	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
54.	Поведение потребителей	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, перенос-	Microsoft office pro- fessional (Акт прие-

		1		1
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых ра-		от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Акт
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 308, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		,
		д. 22		
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	professional (Акт
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	приема-передачи №
		тирования (выполнения курсовых ра-		369 от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Aкт
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 318, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		509 01 21 1110121 2017)
		д. 22		
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых ра-		от 21 июля 2017)
	Прогнозирование развития органи-	бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
55.	заций	консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Aкт
	зации	промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 308, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		309 01 21 июля 2017)
		д. 22		
5.6	Учебная практика (практика по по-	Д. 22 Тьютеры ИнЭУ № 110, 170021, Твер-	Столы, стулья, кафедра, доска. 1.Компьютер IRU	Google Chrome –
56.	лучению первичных профессио-	ская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибо-	Согр 510 I5-2400/4096/500/G210-512/DVD-	бесплатно
		едова, д. 22	l ±	
	нальных умений и навыков)	едова, д. 22	RW/W7S/монитор E-Machines E220HQVB 21.5"	Kaspersky Endpoint
			2 МФУ Canon лазерный i-Sensys MF4018	Security 10 для Win-
			3 Персональный компьютер в составе: Lenovo	dows – Акт на пере-
			Think Centre, монитор LCD AOC 21,5".	дачу прав №2129 от
				25 октября 2016 г.
				MS Office 365 pro
				plus - Акт приема-
				передачи № 369 от
				21 июля 2017
				Microsoft Windows

			10 E
			10 Enterprise - Акт
			приема-передачи №
			369 от 21 июля 2017
	Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, стационарный компьютер, принтер,	Adobe Reader XI
	занятий лекционного типа, занятий	мультимедийный проектор BenQ MX711 с пото-	(11.0.13) – Russian
	семинарского типа, курсового проек-	лочным креплением и экраном	(бесплатно)
	тирования (выполнения курсовых ра-		Google Chrome (бес-
	бот), групповых и индивидуальных		платно)
	консультаций, текущего контроля и		Kaspersky Endpoint
	промежуточной аттестации, учебная		Security 10 для Win-
	аудитория, оснащенная стационарной		dows (антивирус)
	мультимедийной техникой № 342,		Microsoft office pro-
	170100, Тверская область, г. Тверь,		fessional 2016 (Акт
	пер. Студенческий, д. 12		приема-передачи №
	1 7"		369 от 21 июля 2017)
			OpenOffice 4.1.1
			(бесплатно)
			Qt 5.6.0 (бесплатно)
			WinDjView 2.0.2
			(бесплатно)
			ИКТС 1.21
			Microsoft Windows
			10 Enterprise (Акт
			приема-передачи №
			присма-передачи № 369 от 21 июля 2017)
F	Лаборатория практического менедж-	Столы, стулья.	Adobe Reader XI
	мента № 340, 170100, Тверская об-	Столы, стулья. 1. Принтер Samsung лазерный	(11.0.13) – Russian
	ласть, г. Тверь, пер. Студенческий, д.	1. Принтер Samsung лазерный 2. Компьютер:(процессор-i5-2400+ монитор LG	(11.0.15) – Russian (бесплатно)
	ласть, г. тверь, пер. Студенческий, д. 12	2. Компьютер:(процессор-15-2400+ монитор LG	
	12		Google Chrome (бес-
		3. Ноутбук Samsung Q210-FA0F T6600 12,1"WXGA 2048 250 DVDRW WiGi BT VHP	платно)
			Kaspersky Endpoint
		4. Ноутбук ASUS "Eee PC 1008P"	Security 10 для Win-
		5. Внешний жесткий диск WD Original USB 3 750	dows (антивирус)
		Gb	Microsoft office pro-
		6. Флеш-диск 16Gb TRANSCEND JETFLASH 600	fessional 2016 (Akt
		7. Kamepa Web logitech	приема-передачи №
		8. Источник бесперебойного питания APC Back-	369 от 21 июля 2017)

		I	LIDS DV650CLDS	OpenOffice 4.1.1
			UPS BX650CI-RS	OpenOffice 4.1.1
				(бесплатно)
				Qt 5.6.0 (бесплатно)
				WinDjView 2.0.2
				(бесплатно)
				ИКТС 1.21
				Microsoft Windows
				10 Enterprise (Акт
				приема-передачи №
				369 от 21 июля 2017)
57.	Производственная практика (прак-	Материально-техническая база орга-		
	тика по получению профессиональ-	низаций, которые являются базами		
	ных умений и опыта профессио-	практики		
	нальной деятельности)	Тьютеры ИнЭУ № 110, 170021, Твер-	Столы, стулья, кафедра, доска. 1.Компьютер IRU	Google Chrome -
		ская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибо-	Corp 510 I5-2400/4096/500/G210-512/DVD-	бесплатно
		едова, д. 22	RW/W7S/монитор E-Machines E220HQVB 21.5"	Kaspersky Endpoint
			2 МФУ Canon лазерный i-Sensys MF4018	Security 10 для Win-
			3 Персональный компьютер в составе: Lenovo	dows - Акт на пере-
			Think Centre, монитор LCD AOC 21,5".	дачу прав №2129 от
				25 октября 2016 г.
				MS Office 365 pro
				plus - Акт приема-
				передачи № 369 от
				21 июля 2017
				Microsoft Windows
				10 Enterprise - Акт
				приема-передачи №
				369 от 21 июля 2017
		Лаборатория практического менедж-	Столы, стулья.	Adobe Reader XI
		мента № 340, 170100, Тверская об-	1. Принтер Samsung лазерный	(11.0.13) – Russian
		ласть, г. Тверь, пер. Студенческий, д.	2. Компьютер:(процессор-i5-2400+ монитор LG	(бесплатно)
		12	Flatron	Google Chrome (бес-
			3. Ноутбук Samsung Q210-FA0F T6600 12,1"WXGA	платно)
			2048 250 DVDRW WiGi BT VHP	Kaspersky Endpoint
			4. Ноутбук ASUS "Eee PC 1008P"	Security 10 для Win-
			5. Внешний жесткий диск WD Original USB 3 750	dows (антивирус)
			Gb	Microsoft office pro-
			6. Флеш-диск 16Gb TRANSCEND JETFLASH 600	fessional 2016 (Акт
			7. Камера Web logitech	приема-передачи №
			8. Источник бесперебойного питания APC Back-	369 от 21 июля 2017)

			LIDS DV650CLDS	OpenOffice 4.1.1
			UPS BX650CI-RS	OpenOffice 4.1.1
				(бесплатно)
				Qt 5.6.0 (бесплатно)
				WinDjView 2.0.2
				(бесплатно)
				ИКТС 1.21
				Microsoft Windows
				10 Enterprise (Акт
				приема-передачи №
				369 от 21 июля 2017)
58.	Производственная практика (пред-	Материально-техническая база орга-		
	дипломная практика)	низаций, которые являются базами		
	_	практики		
		Тьютеры ИнЭУ № 110, 170021, Твер-	Столы, стулья, кафедра, доска. 1.Компьютер IRU	Google Chrome -
		ская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибо-	Corp 510 I5-2400/4096/500/G210-512/DVD-	бесплатно
		едова, д. 22	RW/W7S/монитор E-Machines E220HQVB 21.5"	Kaspersky Endpoint
			2 МФУ Canon лазерный i-Sensys MF4018	Security 10 для Win-
			3 Персональный компьютер в составе: Lenovo	dows – Акт на пере-
			Think Centre, монитор LCD AOC 21,5".	дачу прав №2129 от
			7 mm evine, memrep 202 110 0 21,0	25 октября 2016 г.
				MS Office 365 pro
				plus - Акт приема-
				передачи № 369 от
				21 июля 2017
				Microsoft Windows
				10 Enterprise - Akt
				приема-передачи №
		ПС		369 от 21 июля 2017
		Лаборатория практического менедж-	Столы, стулья.	Adobe Reader XI
		мента № 340, 170100, Тверская об-	1. Принтер Samsung лазерный	(11.0.13) – Russian
		ласть, г. Тверь, пер. Студенческий, д.	2. Компьютер:(процессор-i5-2400+ монитор LG	(бесплатно)
		12	Flatron	Google Chrome (бес-
			3. Ноутбук Samsung Q210-FA0F T6600 12,1"WXGA	платно)
			2048 250 DVDRW WiGi BT VHP	Kaspersky Endpoint
			4. Ноутбук ASUS "Eee PC 1008P"	Security 10 для Win-
			5. Внешний жесткий диск WD Original USB 3 750	dows (антивирус)
			Gb	Microsoft office pro-
			6. Флеш-диск 16Gb TRANSCEND JETFLASH 600	fessional 2016 (Акт
			7. Камера Web logitech	приема-передачи №
			8. Источник бесперебойного питания APC Back-	369 от 21 июля 2017)

			UPS BX650CI-RS	OpenOffice 4.1.1
			UFS BAUJUCI-RS	(бесплатно)
				Qt 5.6.0 (бесплатно)
				WinDjView 2.0.2
				(бесплатно)
				ИКТС 1.21
				Microsoft Windows
				10 Enterprise (Акт
				приема-передачи №
				369 от 21 июля 2017)
59.	Институциональная экономика	Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых ра-		от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Акт
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 319, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		Ź
		д. 22		
60.	Математические методы принятия	Помещение для самостоятельной ра-	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
	управленческих решений	боты, учебная аудитория для проведе-	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
		ния занятий лекционного типа, заня-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тий семинарского типа, курсового		от 21 июля 2017)
		проектирования (выполнения курсо-		Microsoft Windows
		вых работ), групповых и индивиду-		Enterprise (Акт
		альных консультаций, текущего кон-		приема-передачи №
		троля и промежуточной аттестации,		369 от 21 июля 2017)
		практики, компьютерный класс №		,
		111, 170021, Тверская область, г.		
		Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22		
		Помещение для самостоятельной ра-	Столы, стулья.	Microsoft Windows
		боты, учебная аудитория для проведе-	1 Компьютер RAMEC STORM C2D	10 Enterprise (Акт
		ния занятий лекционного типа, заня-	4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	приема-передачи №
		тий семинарского типа, курсового	L1753S-SF	369 от 21 июля 2017)
		проектирования (выполнения курсо-	2 Компьютер RAMEC STORM C2D	MS Office 365 pro
		вых работ), групповых и индивиду-	4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFT	plus (Акт приема-
		альных консультаций, текущего кон-	L1753S-SF	передачи № 369 от
		троля и промежуточной аттестации,	3 Компьютер RAMEC STORM C2D	21 июля 2017)
			1	
		практики, компьютерный класс №	4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	Microsoft Visual Stu-

		105, 170021, Тверская область, г.	L1753S-SF	dio Professional 2012
		Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	4 Компьютер RAMEC STORM C2D	(Акт предоставления
			4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	прав № Тг035055 от
			L1753S-SF	19.06.2017)
			5 Компьютер RAMEC STORM C2D	
			4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	
			L1753S-SF	
			6 Компьютер RAMEC STORM C2D	
			4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ L1753S-SF	
			7 Компьютер RAMEC STORM C2D	
			4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" TFT L1753S-SF	
			8 Компьютер RAMEC STORM C2D	
			4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFT	
			L1753S-SF	
			9 Компьютер RAMEC STORM C2D	
			4600/160Gb/DVD-RW +монитор LG 17" ТFТ	
			L1753S-SF	
<u></u>	111	V. C.	10 Доска классная малая	M:
61.	Информационные технологии в	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, перенос-	Microsoft office pro- fessional (Акт прие-
	менеджменте	семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых ра-	non noyroyk.	от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Aкт
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 308, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		
		д. 22		
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Google Chrome -
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	бесплатно
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	Kaspersky Endpoint
		тирования (выполнения курсовых ра-		Security 10 для
		бот), групповых и индивидуальных		Windows – Акт на
		консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная		передачу прав №2129 от 25 октября
		аудитория № 301 имени Спартака		2016 г.
		Александровича Стукова, 170021,		MS Office 365 pro
1		Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я		plus - Акт приема-

		Грибоедова, д. 22	C	передачи № 369 от 21 июля 2017 Microsoft Windows 10 Enterprise - Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017 Microsoft office pro-
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 307, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	fessional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 319, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
62.	Маркетинг	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых ра-	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Google Chrome – бесплатно Kaspersky Endpoint Security 10 для

_	1		T	<u></u>
		бот), групповых и индивидуальных		Windows – Акт на
		консультаций, текущего контроля и		передачу прав
		промежуточной аттестации, учебная		№2129 от 25 октября
		аудитория № 301 имени Спартака		2016 г.
		Александровича Стукова, 170021,		MS Office 365 pro
		Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я		plus - Акт приема-
		Грибоедова, д. 22		передачи № 369 от
				21 июля 2017
				Microsoft Windows
				10 Enterprise - Акт
				приема-передачи №
				369 от 21 июля 2017
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых ра-	non noytoyk.	от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Akt
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 307, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		309 01 21 июля 2017)
		д. 22		
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых ра-	нои ноутоук.	от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная		Enterprise (Акт приема-передачи №
		аудитория № 319, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		309 01 21 июля 2017)
		д. 22		
(2	Verson resume verson everson verson ever		Charte and a valaria a same manara	Microsoft office
63.	Управление человеческими ресур-	Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
	сами	занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		тирования (выполнения курсовых ра-		/
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и		Enterprise (AKT
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 308, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)

		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Google Chrome — бесплатно Казрегѕку Endpoint Security 10 для Windows — Акт на передачу прав №2129 от 25 октября 2016 г.
		консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 301 имени Спартака Александровича Стукова, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Crosses arrange weeks are	MS Office 365 pro plus - Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017 Microsoft Windows 10 Enterprise - Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 307, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 319, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
64.	Корпоративная и социальная ответственность	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, перенос-	Microsoft office pro- fessional (Акт прие-

T		34 050
семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	ной ноутбук.	ма-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 301 имени Спартака Александровича Стукова, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Google Chrome — бесплатно Казрегsky Endpoint Security 10 для Windows — Акт на передачу прав №2129 от 25 октября 2016 г. MS Office 365 рго plus - Акт приема- передачи № 369 от 21 июля 2017 Microsoft Windows 10 Enterprise - Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017
Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 307, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Місгоsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Місгоsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт

65.	Учет и анализ	промежуточной аттестации, учебная аудитория № 319, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Місгоѕоft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Місгоѕоft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		д. 22 Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 301 имени Спартака Александровича Стукова, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Google Chrome — бесплатно Каѕрегѕку Endpoint Security 10 для Windows — Акт на передачу прав №2129 от 25 октября 2016 г. MS Office 365 рго plus — Акт приема- передачи № 369 от 21 июля 2017 Microsoft Windows 10 Enterprise — Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 307, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)

		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 319, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
66.	Финансовые рынки и институты	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 301 имени Спартака Александровича Стукова, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Google Chrome — бесплатно Каѕрегѕку Endpoint Security 10 для Windows — Акт на передачу прав №2129 от 25 октября 2016 г. MS Office 365 рго plus — Акт приема- передачи № 369 от 21 июля 2017 Microsoft Windows 10 Enterprise — Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых ра-	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)

		бот), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 307, 170021, Тверская		Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 319, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, переносной ноутбук, переносной	Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Google Chrome —
		занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, Учебная аудитория № 318, 170021, Тверская	мультимедийный проектор, доска аудиторная	бесплатно Microsoft Office 365 pro plus - Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017 Microsoft Windows 10 Enterprise - Акт
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д.22		приема-передачи № 369 от 21 июля 2017 Kaspersky Endpoint Security 10 для Windows – Акт на передачу прав №2129 от 25 октября
67.	Исследование систем управления	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	2016 г. Місгоsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Місгоsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская		Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)

		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 301 имени Спартака Александровича Стукова, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук. Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Google Chrome — бесплатно Казрегsky Endpoint Security 10 для Windows — Акт на передачу прав №2129 от 25 октября 2016 г. MS Office 365 рго plus — Акт приема- передачи № 369 от 21 июля 2017 Microsoft Windows 10 Enterprise — Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017 Microsoft office pro- fessional (Акт прие- ма-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт
		промежуточной аттестации, учебная аудитория № 307, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22		приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 319, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
68.	Разработка управленческих решений	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, перенос-	Microsoft office pro- fessional (Акт прие-

T		10.000
семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	ной ноутбук.	ма-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 301 имени Спартака Александровича Стукова, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Google Chrome — бесплатно Казрегsky Endpoint Security 10 для Windows — Акт на передачу прав №2129 от 25 октября 2016 г. MS Office 365 рго plus - Акт приема- передачи № 369 от 21 июля 2017 Microsoft Windows 10 Enterprise - Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017
Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 307, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Місгоsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Місгоsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт

69.	Основы предпринимательства	промежуточной аттестации, учебная аудитория № 319, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, перенос-	приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft office professional (Акт прие-
		семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	ной ноутбук.	ма-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 301 имени Спартака Александровича Стукова, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Google Chrome — бесплатно Казрегsky Endpoint Security 10 для Windows — Акт на передачу прав №2129 от 25 октября 2016 г. MS Office 365 pro plus - Акт приема- передачи № 369 от 21 июля 2017 Microsoft Windows 10 Enterprise - Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 307, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)

		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 319, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
70.	Методологическая и естественно научная культура	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 301 имени Спартака Александровича Стукова, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Google Chrome — бесплатно Казрегsky Endpoint Security 10 для Windows — Акт на передачу прав №2129 от 25 октября 2016 г. MS Office 365 pro plus - Акт приема- передачи № 369 от 21 июля 2017 Microsoft Windows 10 Enterprise - Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых ра-	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)

	T	бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Akt
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 307, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		309 01 21 июля 2017)
		д. 22		
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Akt прие-
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых ра-		от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и		Enterprise (AKT
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 319, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		
		д. 22		3. K. C. CC.
71.	Экономика природопользования	Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых ра-		от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Aкт
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 308, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		
		д. 22		
			Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Google Chrome -
		Учебная аудитория для проведения	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	бесплатно
		занятий лекционного типа, занятий	ной ноутбук.	Kaspersky Endpoint
		семинарского типа, курсового проек-		Security 10 для
		тирования (выполнения курсовых ра-		Windows - Акт на
		бот), групповых и индивидуальных		передачу прав
		консультаций, текущего контроля и		№2129 от 25 октября
		промежуточной аттестации, учебная		2016 г.
				MS Office 365 pro
		аудитория № 301 имени Спартака		plus - Акт приема-
		Александровича Стукова, 170021,		передачи № 369 от
		Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я		21 июля 2017
		Грибоедова, д. 22		Microsoft Windows
I				10 Enterprise - Акт

		T	T	T
				приема-передачи № 369 от 21 июля 2017
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых ра-		от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Aкт
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 307, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		
		д. 22		
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых ра-		от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Aкт
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 319, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		
		д. 22		
72.	Бизнес-планирование	Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых ра-		от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Акт
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 308, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		
		д. 22		
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Google Chrome -
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	бесплатно
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	Kaspersky Endpoint
		тирования (выполнения курсовых ра-		Security 10 для
		бот), групповых и индивидуальных		Windows – Акт на
		консультаций, текущего контроля и		передачу прав
		промежуточной аттестации, учебная		№2129 от 25 октября
		аудитория № 301 имени Спартака		2016 г.

_				1
		Александровича Стукова, 170021,		MS Office 365 pro
		Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я		plus - Акт приема-
		Грибоедова, д. 22		передачи № 369 от
				21 июля 2017
				Microsoft Windows
				10 Enterprise - Акт
				приема-передачи №
				369 от 21 июля 2017
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых ра-		от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Акт
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 307, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		
		д. 22		
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых ра-		от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Акт
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 319, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		
		д. 22		
73.	Экономика организаций	Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых ра-		от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Акт
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 307, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		
		д. 22		

		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 318, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
74.	Экономическая социология	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 301 имени Спартака Александровича Стукова, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Google Chrome — бесплатно Kaspersky Endpoint Security 10 для Windows — Акт на передачу прав №2129 от 25 октября 2016 г. MS Office 365 pro plus - Акт приема-

		Грибоедова, д. 22		передачи № 369 от 21 июля 2017 Microsoft Windows 10 Enterprise - Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 307, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 319, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
75.	Деловое общение	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых ра-	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Google Chrome – бесплатно Kaspersky Endpoint Security 10 для

		бот), групповых и индивидуальных		Windows – Акт на
		консультаций, текущего контроля и		передачу прав
		промежуточной аттестации, учебная		№2129 от 25 октября
		аудитория № 301 имени Спартака		2016 г.
		Александровича Стукова, 170021,		MS Office 365 pro
		Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я		plus - Акт приема-
		Грибоедова, д. 22		передачи № 369 от
		1 77		21 июля 2017
				Microsoft Windows
				10 Enterprise - Акт
				приема-передачи №
				369 от 21 июля 2017
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых ра-	non noytoyk.	от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Akt
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 307, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		309 01 21 HOJIN 2017)
		д. 22		
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых ра-		от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Aкт
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 319, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		
		д. 22		
76.	Основы документационного обес-	Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
	печение управления	занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых ра-		от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Акт
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 308, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)

		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 301 имени Спартака Александровича Стукова, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проек-	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук. Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Google Chrome — бесплатно Каѕрегѕку Endpoint Security 10 для Windows — Акт на передачу прав №2129 от 25 октября 2016 г. MS Office 365 pro plus — Акт приема- передачи № 369 от 21 июля 2017 Microsoft Windows 10 Enterprise — Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017 Microsoft office pro- fessional (Акт прие- ма-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 307, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22		от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 319, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
77.	Мировая экономика	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, перенос-	Microsoft office pro- fessional (Акт прие-

T		
семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	ной ноутбук.	ма-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 301 имени Спартака Александровича Стукова, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Google Chrome — бесплатно Казрегsky Endpoint Security 10 для Windows — Акт на передачу прав №2129 от 25 октября 2016 г. MS Office 365 рго plus - Акт приема- передачи № 369 от 21 июля 2017 Microsoft Windows 10 Enterprise - Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017
Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 307, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт

78.	История мировой и отечественной экономики	промежуточной аттестации, учебная аудитория № 319, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22 Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проек-	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22		от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 301 имени Спартака Александровича Стукова, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Google Chrome — бесплатно Каѕрегѕку Endpoint Security 10 для Windows — Акт на передачу прав №2129 от 25 октября 2016 г. MS Office 365 рго plus - Акт приема- передачи № 369 от 21 июля 2017 Microsoft Windows 10 Enterprise - Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 307, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)

		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 319, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
79.	Страхование	д. 22 Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 301 имени Спартака Александровича Стукова, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Google Chrome — бесплатно Каѕрегѕку Endpoint Security 10 для Windows — Акт на передачу прав №2129 от 25 октября 2016 г. MS Office 365 рго plus - Акт приема- передачи № 369 от 21 июля 2017 Microsoft Windows 10 Enterprise - Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых ра-	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)

				3 K' C 337' 1
		бот), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 307, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22		Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 319, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
80.	Рынок труда и занятости в регионе	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 301 имени Спартака Александровича Стукова, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Google Chrome — бесплатно Казрегѕку Endpoint Security 10 для Windows — Акт на передачу прав №2129 от 25 октября 2016 г. MS Office 365 рго plus - Акт приема- передачи № 369 от 21 июля 2017 Microsoft Windows 10 Enterprise - Акт

		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 307, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	приема-передачи № 369 от 21 июля 2017 Місгоѕоft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Місгоѕоft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 319, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
81.	Управление жизненном циклом продукта	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 308, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 301 имени Спартака	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Google Chrome — бесплатно Казрегsky Endpoint Security 10 для Windows — Акт на передачу прав №2129 от 25 октября 2016 г.

			T	
		Александровича Стукова, 170021,		MS Office 365 pro
		Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я		plus - Акт приема-
		Грибоедова, д. 22		передачи № 369 от
				21 июля 2017
				Microsoft Windows
				10 Enterprise - Акт
				приема-передачи №
				369 от 21 июля 2017
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых ра-	non noyroyk.	от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Akt
		промежуточной аттестации, учебная		` `
		аудитория № 307, 170021, Тверская		приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
				309 01 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		
		д. 22		3 K. C. CC
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых ра-		от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Акт
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 319, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		
		д. 22		
82.	Психология управления	Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Microsoft office pro-
	7 1	занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	fessional (Акт прие-
		семинарского типа, курсового проек-	ной ноутбук.	ма-передачи № 369
		тирования (выполнения курсовых ра-		от 21 июля 2017)
		бот), групповых и индивидуальных		Microsoft Windows
		консультаций, текущего контроля и		Enterprise (Акт
		промежуточной аттестации, учебная		приема-передачи №
		аудитория № 308, 170021, Тверская		369 от 21 июля 2017)
		область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова,		202 31 21 mossi 2017)
		д. 22		
		Учебная аудитория для проведения	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной муль-	Google Chrome –
		занятий лекционного типа, занятий	тимедийный проектор, переносной экран, перенос-	бесплатно
		занятии лекционного типа, занятии	тимедииный проектор, переносной экран, перенос-	оссилатно

		семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 301 имени Спартака Александровича Стукова, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	ной ноутбук.	Kaspersky Endpoint Security 10 для Windows — Акт на передачу прав №2129 от 25 октября 2016 г. MS Office 365 pro plus - Акт приемапередачи № 369 от 21 июля 2017 Microsoft Windows 10 Enterprise - Акт приемапередачи № 369 от 21 июля 2017
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 307, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, учебная аудитория № 319, 170021, Тверская область, г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22	Столы, стулья, кафедра, доска, переносной мультимедийный проектор, переносной экран, переносной ноутбук.	Microsoft office professional (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017) Microsoft Windows Enterprise (Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017)
78.	По всем дисциплинам учебного плана	Помещение для самостоятельной работы, Компьютерный класс № 338, 170100, Тверская область, г. Тверь, пер. Студенческий, д. 12	Компьютер:Сист.блок iRU Ergo Corp 121 P4+ Монитор 17" Proview TFT Компьютер ПВМ "Хопер" intel Core i3-540(3060 / клав./оптик. мышь,коврик/ Монитор 21,5" AOC TFT F22 black Компьютер Lenovo ThinkCentre M73e Tiny,	Adobe Acrobat Reader DC – бесплатно Google Chrome – бесплатно Kaspersky Endpoint Security 10 для

	10AXA0UPRU	Windows – Акт на
	Компьютер Lenovo ThinkCentre M73e Tiny, 10AXA0UPRU	передачу прав №2129 от 25 октября
	Компьютер Lenovo ThinkCentre M73e Tiny, 10AXA0UPRU	2016 г. OpenOffice 4.1.1 –
	Компьютер Lenovo ThinkCentre M73e Tiny, 10AXA0UPRU	бесплатно Qt 5.6.0 - бесплатно
	Компьютер Lenovo ThinkCentre M73e Tiny, 10AXA0UPRU	MS Office 365 pro plus - Акт приема-
	Компьютер Lenovo ThinkCentre M73e Tiny, 10AXA0UPRU	передачи № 369 от 21 июля 2017
	Компьютер Lenovo ThinkCentre M73e Tiny, 10AXA0UPRU	Microsoft Windows 10 Enterprise - Akt
	Компьютер Lenovo ThinkCentre M73e Tiny, 10AXA0UPRU	приема-передачи № 369 от 21 июля 2017
	Компьютер Lenovo ThinkCentre M73e Tiny, 10AXA0UPRU	WinDjView 2.0.2 – бесплатно
	Ноутбук Lenovo B560A i3- 380/3G/500G/GT310M/512/DVDRW/WiFi/мышь	ИКТС 1.21 - бес- платно
	Ноутбук Lenovo B560A i3- 380/3G/500G/GT310M/512/DVDRW/WiFi/мышь	
	Ноутбук Lenovo B560A i3- 380/3G/500G/GT310M/512/DVDRW/WiFi/мышь	
	Ноутбук Lenovo G570 /мышь/сумка Ноутбук Lenovo G570 /мышь/сумка	
	Ноутбук Lenovo G570/мышь/сумка Ноутбук Lenovo G570/мышь/сумка	
	Ноутбук Lenovo G570 /мышь/сумка Ноутбук Lenovo G570 /мышь/сумка	
	Ноутбук Lenovo G570 /мышь/сумка Ноутбук Lenovo G570 /мышь/сумка Ноутбук Lenovo G570 /мышь/сумка	
	Ноутбук Lenovo G570 /мышь/сумка Ноутбук Lenovo G570 /мышь/сумка Ноутбук Lenovo G570 /мышь/сумка	
	МФУ Canon лазерный i-Sensys MF4410	
	Блок бесперебойного питания UPS IPPON BackPro 700VA	
Помещение для хранения и профилактического обслуживания учебного	Экран проекционный матовый Проектор LG RD-JT90, DLP, 2200 ANSI Lm	Google Chrome – бесплатно
оборудования, Кафедра экономики предприятия и менеджмента № 311,	Экран ScreenMedia Apollo на штативе 203*203 Проектор LG RD-JT90,DLP,2200 ANSI Lm	Kaspersky Endpoint Security 10 для Win-

T		T	
	170021, Тверская область, г. Тверь, ул.	Hoyтбук ASUS K42JR i3-350M/3G/250G/DVD-	dows – Акт на
	2-я Грибоедова, д.22	SMulti/14"HD/ATI 5470 1G/WiFi/BT/KAMEPA	передачу прав
		Hoyтбук DELL Ispiron 1300 (1.7 GHz) 15.4WXGA.	№2129 от 25 октября
		512MB. 80GB	2016 г.
		Moнитор LG TFT 172L1732S-SF	MS Office 365 pro
		Компьютер (системный блок)	plus - Акт приема-
		Компьютер (системный блок)	передачи № 369 от
		Монитор Samsung SyncMaster модель 2243NW	21 июля 2017
		Принтер Brother model DCP- 7057R	Microsoft Windows
			10 Enterprise - Акт
			приема-передачи №
			369 от 21 июля 2017
	Помещение для хранения и профилак-	Компьютер:Сист.блок iRU Ergo Corp 121	Google Chrome -
	тического обслуживания учебного	P4+Монитор 17" Proview TFT	бесплатно
	оборудования, Кафедра экономики	Компьютер iRU Home 510 Corei5-	Microsoft Office 365
	предприятия и менеджмента № 335,	650(3200)/4096/500/GT210-1024Mb/DVD-	pro plus - Акт
	170100, Тверская область, г. Тверь,	RW/гклав./оптик. мышь.коврик/USB/Монитор 21,5"	приема-передачи №
	пер. Студенческий, д. 12	AOC TFT 2236Vwa	369 от 21 июля 2017
		Hoyтбук DELL Ispiron 1300 (1.7 GHz) 15.4WXGA.	Microsoft Windows
		512MB. 80GB	10 Enterprise - Акт
		Монитор LG TFT 20" W2043SE-PF glossy-blak	приема-передачи №
		МФУ Kyocera Ecosys M2035dn	369 от 21 июля 2017
		Принтер XEROX Pfaser 3124 лазерный A4	Kaspersky Endpoint
		Флеш-диск USB 2.0 V20 TS 4Gb	Security 10 для Win-
		Проектор LG RD-JT90, DLP ,2200 ANSI Lm,	dows – Акт на пере-
		1 1 , ,	дачу прав №2129 от
			25 октября 2016 г.

*Специальные помещения — учебные аудитории для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, а также помещения для самостоятельной работы.

Каждый обучающийся в течение всего периода обучения получает доступ к ресурсам сети Интернет и обеспечен индивидуальным неограниченным доступом к электронно-библиотечным системам и к электронной информационно-образовательной среде университета, включая следующие ресурсы:

- Министерство образования и науки Российской Федерации (http://минобрнауки.pф/)
- Федеральный портал «Российское образование» (http://www.edu.ru/)
- Информационная система «Единое окно доступа к образовательным ресурсам» (http://window.edu.ru/)
- Единая коллекция цифровых образовательных ресурсов (http://schoolcollection.edu.ru/)
- Федеральный центр информационно-образовательных ресурсов (http://fcior.edu.ru/)
- Виртуальная образовательная среда ТвГУ (http://moodle.tversu.ru/)
- Научная библиотека ТвГУ (http://library.tversu.ru/)
- Сайт ТвГУ (http://university.tversu.ru/)

Электронная информационно-образовательная среда вуза обеспечивает: доступ к учебным планам, рабочим программам дисциплин (модулей), практик, к изданиям электронных библиотечных систем и электронным образовательным ресурсам, указанным в рабочих программах; фиксацию хода образовательного процесса, результатов промежуточной аттестации и результатов освоения образовательной программы; проведение всех видов занятий, процедур оценки результатов обучения, реализация которых предусмотрена с применением электронного обучения, дистанционных образовательных технологий.

Функционирование электронной информационно-образовательной среды обеспечивается соответствующими средствами информационно-коммуникационных технологий и квалификацией работников, ее использующих и поддерживающих. Функционирование электронной информационно-образовательной среды соответствует законодательству Российской Федерации.

Лица с ограниченными возможностями здоровья и инвалиды обучаются в соответствии с Положением об организации образовательного процесса для студентов и аспирантов с ограниченными возможностями здоровья и инвалидностью в Тверском государственном университете (принято на заседании ученого совета ТвГУ (протокол №7 от 25 марта 2015 г.), изменено Ученым советом ТвГУ (протокол №4 от 25 октября 2017 г.).

Перечень лицензионного обеспечения:

Учебный корпус: г. Тверь, ул. 2-я Грибоедова, д. 22

- 1. Adobe Reader XI (11.0.13) Russian 6
- 2. Google Chrome 6
- 3. Microsoft Office профессиональный плюс 2010 Акт приема-передачи № 369 от 21 июля 2017;
- 4. Audit XP Акт предоставления прав № Tr063036 от 11.11.2014
- 5. Kaspersky Endpoint Security 10 для Windows Акт на передачу прав №2129 от 25 октября 2016 г
- 6. Project Expert 7 Tutorial Договор №40 от 11.09.2012.

Вывод: Материально-техническая база полностью соответствует требованиям ФГОС ВО.

1.9. Финансовые условия реализации ООП

Финансовые условия реализации ООП на 2017-2018 учебный год

Составляющие базовых нормативных затрат	%.
Затраты на оплату труда и начисления на выплаты по оплате труда ППС, непосредственно связанных с оказанием государственной услуги, включая страховые взносы в Пенсионный фонд Российской Федерации, Фонд социального страхования Российской Федерации и Федеральный фонд обязательного медицинского страхования, страховые взносы на обязательное социальное	
страхование от несчастных случаев на производстве и профессиональных заболеваний в соответствии с трудовым законодательством и иными нормативными правовыми актами, содержа-	57,08
щими нормы трудового права	
Затраты на приобретение материальных запасов и особо ценного движимого имущества, потребляемого (используемого) в процессе оказания государственной услуги с учетом срока по-	2.61
лезного использования (в том числе затраты на арендные платежи)	3,61
Затраты на приобретение учебной литературы, периодических изданий, издательских и полиграфических услуг, электронных изданий, непосредственно связанных с оказанием соответствующей государственной услуги	0,83
Затраты на организацию учебной и производственной практики, в том числе затраты на проживание и оплату суточных для обучающихся, проходящих практику, и сопровождающих их работников образовательной организации, за исключением затрат на приобретение транспортных услуг	3,08
Затраты на повышение квалификацииППС, в том числе связанные с наймом жилого помещения и дополнительные расходы, связанные с проживанием вне места постоянного жительства (су-	0.54
точные) ППС на время повышения квалификации, за исключением затрат на приобретение транспортных услуг	0,54
Затраты на прохождение ППС периодических медицинских осмотров	0,65
Затраты на коммунальные услуги, в том числе затраты на холодное и горячее водоснабжение и	
водоотведение, теплоснабжение, электроснабжение, газоснабжение и котельно-печное топливо	3,27
Затраты на содержание объектов недвижимого имущества (в том числе затраты на арендные платежи)	4,23
Затраты на содержание объектов особо ценного движимого имущества	0,77
Сумма резерва на полное восстановление состава объектов особо ценного движимого имущества, необходимого для общехозяйственных нужд, формируемого в установленном порядке в	
размере начисленной годовой суммы амортизации по указанному имуществу	1,09
Затраты на приобретение услуг связи, в том числе, затраты на местную, междугороднюю и международную телефонную связь, интернет	0,17
Затраты на приобретение транспортных услуг, в том числе на проезд ППС до места прохождения повышения квалификации и обратно, на проезд до места прохождения практики и обратно	

для обучающихся, проходящих практику, и сопровождающих их работников образовательной	
организации	0,43
Затраты на оплату труда и начисления на выплаты по оплате труда работников образовательной	
организации, которые не принимают непосредственного участия в оказании государственной	
услуги (административно-хозяйственного, учебно-вспомогательного персонала и иных работ-	
ников, осуществляющих вспомогательные функции), включая страховые взносы в Пенсионный	
фонд Российской Федерации, Фонд социального страхования Российской Федерации и Феде-	
ральный фонд обязательного медицинского страхования, страховые взносы на обязательное	
социальное страхование от несчастных случаев на производстве и профессиональных заболе-	
ваний в соответствии с трудовым законодательством и иными нормативными правовыми акта-	
ми, содержащими нормы трудового права	19,15
Затраты на организацию культурно-массовой, физкультурной и спортивной, оздоровительной	
работы со студентами	5,10
Итого базовые нормативные затраты	100,00

Раздел 2. Документы, определяющие содержание и организацию образовательного процесса

- 2.1. Учебный план (Приложение 5).
- 2.2. Календарный учебный график (Приложение 6).
- 2.3. Рабочие программы дисциплин (Приложение 2).

Рабочие программы дисциплин с аннотациями и фондами оценочных средств для промежуточной аттестации в Приложении 2.

Раздел 3. Практики (Приложение 3)

Учебным планом образовательной программы предусмотрены следующие практики:

- учебная практика (практика по получению первичных профессиональных умений и навыков), 2 недели, 3 зет;
- производственная практика (практика по получению профессиональных умений и опыта профессиональной деятельности), 6 недель, 9 зет;
- производственная практика (преддипломная практика), 4 недели, 6 зет.

Программы практик с фондами оценочных средств для промежуточной аттестации в Приложении 3.

Раздел 4. Государственная итоговая аттестация (Приложение 4)

Формой государственной итоговой аттестации является защита выпускной квалификационной работы. Требования к выпускной квалификационной работы с критериями оценки приводятся в Приложении 4.

Список разработчиков и экспертов ООП

Образовательная программа разработана научно-педагогическими работниками Тверского государственного университета при участии работодателей.

TITA			400				
10	97	pa	In	חחר	HER	H IL/9	O KH
1		NO			TR	JIE	El o

THE PROPERTY OF THE PARTY OF TH		I aspaooi inkn.	
№ п.п.	ФИО	Должность	Подпись
1.	Беденко Надежда Николаевна	Заведующий кафедрой экономики предприятия и менеджмента, д.э.н., доцент	34
2.	Чегринцова Светлана Васильевна	Доцент кафедры экономики предприятия и менеджмента, к.псх.н., доцент	fil.
3.	Скудалова Олеся Викторовна	Доцент кафедры экономики предприятия и менеджмента, к.э.н., доцент	Emfy

Эксперты:

№ п/п	ФИО	Должность / место работы	Подпись, печать
1.	Головнина Ольга Алексеевна, кандидат технических наук, доцент	И.о. директора ГКУЗ «Медицинский информационно-аналитический центр», г. Тверь	министеронно в дом в до
2.	Карцева Вера Викторовна, кандидат экономических наук	Руководитель ООО «РЭА Центр «Перспектива» Тверь	OT DOLLAR OF THE PT TO THE
3.	Досаева Альфия Лимаров- на, кандидат экономиче- ских наук	Директор ООО «Ориентир», г. Тверь	«ОРИЕНТИР»

Обновление ООП

№п.п.	Обновленный раздел ООП	Перечень внесенных изменений	Реквизиты за- седания учено-	Реквизиты заседания ученого совета
	раздел ооп	IIBIA HISMEHEIIIII	го совета фа-	университета, утвердившего из-
			утвердивших изменения	менения
1.	Приведение ком-	Обновление всех		Протокол ученого
	плекта докумен-	разделов ООП.		совета №9 от
	тов по ООП в со-	Уточнение переч-		27.04.2016 г.
	ответствие с	ня дисциплин для		
	ФГОС ВО от	2016 г.н.		
	12.01.2016 г. №7.	Распределение		
		компетенций по		
		дисциплинам		
2	06	учебного плана.		П
2.	Обновление учеб-	Распределение		Протокол ученого
	ного плана	компетенций по		совета №6 от
		дисциплинам учебного плана		25.01.2017 г.
3.	Комплект доку-			Протокол ученого
3.	Комплект доку- ментов по ООП	Обновление всех разделов ООП в		Протокол ученого совета №10 от
	MCHIOB IIO OOII	связи с изменени-		31.05.2017 г.
		ем учебного плана		31.03.20171.
		и нормативно-		
		правовой базы		
		(Министерства		
		образования и		
		науки РФ и ло-		
		кальной вуза).		
		Обновление ин-		
		формации по со-		
		стоянию на 01.09		
		2017–2018 учеб-		
		ного года.		
4.	Комплект доку-	Обновление всех		Протокол ученого
	ментов по ООП	разделов ООП в		совета №1 от
		связи с изменени-		28.08.2021 г.
		ем учебного плана		
		и нормативно-		
		правовой базы		
		(Министерства		
		образования и		
		науки РФ и ло-		
		кальной вуза).		
		Обновление ин-		
		формации по со-		
		стоянию на		
		01.09.2021 г.		